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CORRELAZIONE TRA PFAS E COLESTEROLO
Il rischio di infarto aumenta nelle zone inquinate
I composti perfluoro-alchilici (Pfas) 

sono inquinanti ambientali noti per 
la loro grande stabilità e persistenza 
nell ’ambiente e negli organismi viventi 
incluso l ’uomo. L’inquinamento da Pfas è 
diffuso in tutto il mondo a causa del loro 
ampio impiego 
in prodotti di 
uso quotidiano. 
Si stimano più 
di duemila aree 
in Europa nelle 
quali la concen-
trazione am-
bientale di Pfas 
supera i livelli 
considerati di 
sicurezza per la 
salute umana. 
I risultati degli 
studi epidemio-
logici sia inter-
nazionali che 
a livello della 
Regione Veneto 
condotti sulla 
popolazione re-
sidente in zone 
c o n t a m i n a t e 
mostrano che 
la percentuale 
dei soggetti con 
elevati livelli di 
colesterolo nel 
sangue, nella fascia di età compresa 35 
e 75 anni, è più del doppio rispetto alla 
popolazione generale di controllo (circa 
57 per cento contro 22 per cento). L’iper-
colesterolemia è il principale fattore di 
rischio per le cardiopatie ischemiche, pri-

ma causa di morte tra le malattie cardio-
vascolari, davanti a fumo di sigaretta, 
diabete, ipertensione e obesità. Lo stu-
dio sperimentale, pubblicato sulla rivi-
sta internazionale “Toxicology reports” e 
coordinato dal professor Foresta, è stato 

condotto in collaborazione con il dottor 
Luca De Toni e il dottor Andrea Di Nisio 
del Dipartimento di Medicina dell ’Uni-
versità di Padova, mettendo in evidenza 
il meccanismo attraverso il quale Pfoa e 
Pfos, i più diffusi composti della famiglia 

degli Pfas, interferiscono con il processo 
di assorbimento cellulare del colesterolo 
dal sangue. In sintesi, la ricerca ha dimo-
strato che queste sostanze interagiscono 
con la membrana delle cellule del fegato 
e ostacolano il normale assorbimento di 
colesterolo, incrementandone quindi i li-
velli circolanti. È importante notare che 

questo effetto sembra sia 
dovuto a una ridotta pla-
sticità della membrana 
cellulare, che impedisce 
la corretta funzionalità di 
tutti quei meccanismi di 
captazione del colestero-
lo. “Questi risultati sono 
molto importanti - com-
menta il professor Carlo 
Foresta - perché mettono 
in evidenza i meccanismi 
attraverso i quali i Pfas 
inducono una disfunzione 
epatica cellulare in grado 
di giustificare la iperco-
lesterolemia osservata 
nella popolazione espo-
sta. Considerata l ’elevata 
prevalenza di questa pa-
tologia nella popolazione 
veneta ad elevata esposi-
zione agli Pfas, l ’abbatti-
mento dei livelli di queste 
sostanze tanto nell ’am-
biente quanto nel sangue, 
diventa una priorità non 
trascurabile per la tutela 

della salute pubblica. I risultati di questo 
studio aggiungono un ulteriore tassello 
al più ampio spettro di manifestazioni 
cliniche associate all ’esposizione ai Pfas 
e ormai ampiamente riconosciute a livel-
lo internazionale”.
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista GLI EFFETTI DELLA SPECULAZIONE SULL’INFLAZIONE

CRONACA, CRONACA, CRONACA E… ANCORA CRONACA!

▪ E la Lagarde aumenta i tassi d’interesse: si affaccia lo spettro della recessione?

Settembre ne ha combinate così tan-
te che noi, r ientrati dal le ferie già 

dolorosamente ammaccati, fatichiamo 

speculazione, forte ed inatteso aumen-
to del la domanda, che ancora tengono 
alti i prezzi. Se agli inizi i l fenomeno 
poteva essere spiegato con la vigorosa 
domanda del periodo post-pandemico 
e i l mega-rincaro del le materie prima 
energetiche, reso più pesante dal la 
guerra in Ucraina, oggi che le materie 
prime, i l gas e i l petrolio sono forte-
mente scesi, impossibile trovare una 
spiegazione accettabile. Ed ecco eco-
nomisti di fama prospettare, trami-
te inchieste minuziose, l ’ intervento 
del la speculazione a spingere al l ’ insù 
l ’ inf lazione: se essa cresce tanto in 
Europa è anche perché le imprese, che 
avevano alzato i prezzi con l ’aumento 
del le materie prime, non li hanno poi 
più abbassati, recuperando sulla pel le 
dei consumatori i fatturati perduti con 
la crisi energetica. Soprattutto nei set-
tori a bassa concorrenza: dal l ’energia 

ai trasporti sino ai prodotti alimenta-
ri più pregiati. È anche vero che l ’ab-
bassamento dei prezzi a monte ci im-
piega mesi ad essere recepito a val le, 
perciò dobbiamo ancora stare a vede-
re. I l terzo parametro che ha spinto in 
sui prezzi è stato un inatteso eccesso 
di domanda nel primo trimestre del 
2023, a partire da automobili, affitti, 
r istorazione, trasporto aereo; quanto 
agli a limentari, pane e cereali, pesce 
e bevande. Un aumento così elevato 
del l ’ inf lazione non è certo sfuggito 
al la presidente del la Bce, che regola i l 
prezzo del denaro: “dovremo portare 
i tassi di interesse a l ivel l i sufficien-
temente restrittivi, mantenendoli per 
tutto i l tempo necessario”. Ha ragione, 
signora Lagarde. E tuttavia, una ri-
f lessione: non è che contraendo troppo 
l ’economia possa affacciarsi sul conti-
nente lo spettro del la recessione?

È la cronaca che impazza nelle tele-
visioni generaliste, dove i tiggì ed i 

talk-show pomeridiani sono sempre più 
infarciti di notizie di cronaca, nera so-
prattutto. E allora sbatti i l mostro in 
prima pagina, con dettagli scabrosi sugli 
stupri, omicidi, rapimenti, estorsioni, 
ricatti e chi più ne ha, più ne metta! Si 
perché è la notizia che fa scoop, che pren-
de la pancia dell ’ascoltatore, che provo-
ca commenti giustizialisti, fino all ’ ira, 
speriamo per pochi. Ecco che l ’ imbonito-
re televisivo fa scorrere immagini, servi-
zi con interviste del parente, del vicino, 
del conoscente che racconta la sua ver-
sione dell ’episodio scabroso in questione 
diventando improvvisamente esperto in 
criminologia, psicologia, etica compor-
tamentale. E così le linee editoriali dei 
nostri tiggì diventano vietate ai minori 
perché in famiglia se si accende la te-
levisione subito si devono allontanare 
i propri figli affinché ascoltando, non 

scuola e ricerca molto meno rispetto a 
Svezia, Danimarca, Belgio, Inghilter-
ra, Francia, Grecia, Spagna, Bulgaria. 
Sotto di noi, la Romania e l ’Irlanda. 
Insomma, statistiche a parte, meglio 
iniziare questa invernata che poi tanto 
fredda non sarà con un bel panino in-
farcito di sozzure visto che il Calcio ha 
sempre meno appeal, con squadre ita-
liane che di italiano hanno (forse) l ’al-
lenatore e giocatori di cui nessuno ora-
mai si ricorda più il nome. Evitiamo gli 
approfondimenti, la Cultura, l ’Arte che 
è stata relegata al buon Alberto Angela 
ed ai canali televisivi secondari, evitia-
mo gli approfondimenti giornalistici 
seri perché la critica non c’è più, non 
è più concessa, affossata dall ’omologa-
zione culturale del tempo. Dicono che 
quest’anno, per non pensare alla crisi 
si accenderanno gli alberelli di Natale 
prima della festa di Ognissanti, ma sa-
ranno alberelli che funzioneranno solo 

di giorno, col sole e gli accumulatori a 
batterie, visto il costo dell ’energia elet-
trica, chissà! Un consiglio? Basta un 
click, sul telecomando.

vogliano emulare qualche sciocchez-
za di troppo raccontata con dovizia 
di particolari dal nostro servizio pub-
blico e sovrabbondantemente anche 
da quello privato. Ecco che migranti, 
sbarchi, assassini e stupratori raccol-
gono le attenzioni (e le emozioni) dei 
più e quindi, i l resto passa in secondo, 
terzo o quarto piano. Le manovre fi-
nanziarie a che ed a chi volete interes-
sino, l ’aumento della povertà in Italia 
è stato cancellato in un batter d ’occhio 
dal cambio di un algoritmo di calcolo 
delle retribuzioni da parte dell ’Istat; 
i l taglio di 14 miliardi di Euro dovuto 
alle politiche economiche dell ’Unione 
europea in Finanziaria? Frivolezze a 
confronto dei massacratori, dei gio-
vani che filmano scenette di sesso per 
farle girare sui social, suvvia! Lì, cari 
amici lettori, l ’audience cresce, cre-
sce nel vuoto culturale, certo ma non 
è una novità che l ’Italia spende per 

▪ Le tv generaliste impazzano di cronaca nera mentre il popolo sta a guardare

a fare un bilancio del la nostra situa-
zione economica e sociale. Mentre i l 
governo sta girando attorno a una Fi-
nanziaria che, da qualunque parte la 
si guardi, si presenta modesta come 
non mai. “I 150 miliardi del super-bo-
nus che ci ha lasciato Conte l i sconte-
remo in anni di f inanziarie!”, tuona 
Meloni. “Non trovate sempre scuse 
al la vostra incapacità di governare”, 
r isponde l ’opposizione sdegnata. I l 
ministro del l ’Economia Giorgetti 
tace per i l gran mal di pancia. Cos’è 
accaduto? Partiamo dal l ’ inf lazione, 
una parola relegata al passato e r ie-
splosa negli ultimi due anni portan-
do ad un rincaro generalizzato dei 
prezzi nei supermercati, a l bar e al 
r istorante, nei voli aerei, nel la benzi-
na, sino al l ’a lbergo e al l ’ombrel lone. 
L’estate 2023 si è svolta al l ’ insegna 
di una triade malefica: inf lazione, 
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Missione di pace in Libia: la politica ad un bivio

Il tema è sempre più attuale: 
l’immigrazione è un fenomeno 

da governare o da lasciare che si 
sviluppi senza alcun criterio? La 
politica del nostro paese su que-
sto tema è stata finora molto 
ideologica: chi era a favore della 
società multiculturale e multi-
religiosa, chi era a favore del co-
siddetto terzomondismo, chi era 
a favore del farsi carico dei pro-
blemi delle popolazioni povere 
del mondo, sosteneva la politica 
dei porti aperti, della necessità 
di accoglienza, della volontà di 
includere. Chi invece era più sen-
sibile alla impossibilità di inte-
grazione culturale, alle difficoltà 
economiche della nostra popo-
lazione, allo sperpero di denaro 
pubblico a favore delle cosiddette 
cooperative che organizzavano 
l’accoglienza, premeva invece per 
politiche di chiusura dei confini. 
Oggi però è sempre più chiaro 
che una scelta radicale incombe: 
centinaia di migliaia di giovani 
africani sono sulle coste libiche 
e tunisine e sono spinti da orga-
nizzazioni sempre più sofisticate 
ad attraversare il mediterraneo 
e sbarcare in Italia, che per loro 
significa sbarcare in Europa. 
Oggi serve una classe politica che 
sappia scegliere e non solo fare 
dichiarazioni roboanti da “bar 

dello sport”. Sono evidenti alcu-
ni fattori: il flusso è organizzato, 
non spontaneo: girano interessi 
milionari; viene scelto il tragitto 
più lungo (Libia-Italia, rispetto a 
Marocco-Spagna) perché in Libia 
(e ora anche la Tunisia) lo Stato 
non c’è e le autorità tribali sono 
corrotte e deboli; non c’è alcuna 
selezione alla partenza: vengono 
imbarcati tutti coloro che paga-
no il viaggio; una volta sbarcati 
in Italia, il nostro sistema non 
riesce a gestire nulla: i rimpatri 
non funzionano, il collocamento 
al lavoro è inesistente; l’Italia può 
solo piangere in Europa chieden-
do che la sventura di avere que-
sta massa di persone da gestire e 
mantenere sia condivisa da tutti 
i paesi europei. Ormai l’unica 
cosa da fare è sempre più chiara: 
una missione di pace in Libia e 
in Tunisia che crei sulle coste li-
biche i campi profughi, dove far 
rimpatriare tutti i migranti ar-
rivati clandestinamente nel pae-
se. Una missione di pace armata 
che prenda il controllo dei porti 
e delle coste, requisisca ogni im-
barcazione, blocchi sul nascere 
ogni tentativo di attraversata. È 
un’opzione dura, ma non ci sono 
alternative. Se vogliamo governa-
re il flusso, facendo passare solo 
le quote di immigrati che possia-

A cura di Giovanni Battista Mestr iner

mo gestire, garantendo nei campi 
profughi condizioni di vita civili, 
istituendo lì scuole e formazione 
professionale, è l’unica cosa da 
fare. È rischioso, perché mandare 
le forze armate in un quadro dif-
ficile può comportare la perdita di 
vite umane. Ma l’obiettivo è fer-
mare i viaggi in mare e fermare 
la strage che avviene da 15 anni 
davanti alle nostre coste: migliaia 
di persone sono morte in questi 
anni e fermare i flussi irregolari 

è un imperativo anche morale. La 
situazione attuale sta spingendo 
migliaia di persone ad affrontare 
rischi mortali, sottoposti a vio-
lenze e inumanità di ogni tipo, 
con in testa il sogno di approdare 
nel nostro continente. Per fare 
tutto questo occorre una classe 
politica seria e capace, determi-
nata ed efficiente. E anche una 
pubblica amministrazione, forze 
armate per prime, in grado di far 
fronte a una sfida molto impe-

gnativa. Il nuovo governo ha tut-
te le possibilità per poter fare una 
scelta simile. Ogni scelta diversa, 
è parziale e non sarà risolutiva. A 
chi obietta che questo crea pro-
blemi di Diritto internazionale, 
segnalo che in Libia da dieci anni 
ci sono militari russi e militari 
turchi, e sono parte del problema 
e non la soluzione. Non possiamo 
più fare la politica delle belle pa-
role e degli slogan. O governiamo 
il fenomeno o ne verremo travolti.
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Bonus benzina, bonus bollette, contributo 
riscaldamento , rinnovo bonus trasporti 
ecco gli aiuti alle famiglie decisi dal Gover-
no nel nuovo Decreto Energia.
Come annunciato nel mese di settembre, 
il Consiglio dei Ministri ha approvato un 
nuovo decreto legge che contiene misure di 
sostegno per le famiglie contro il caro bol-
lette oltre che misure fiscali ed economiche 
per le imprese.
Spicca in particolare il nuovo bonus ben-
zina da circa 80 euro che integra la carta 
spesa Dedicata a te per le famiglie già be-
neficiarie il ritorno del Bonus trasporti e la 
proroga fino a fine anno degli sconti sulle 
bollette.

FAMIGLIE: BONUS RISCALDAMENTO, 
BENZINA, TRASPORTI
▼BONUS BOLLETTE
Il decreto legge proroga anche per il 4° tri-
mestre 2023, fino al 31 dicembre 2023 i 
provvedimenti già in vigore per ridurre le 
spese per l'energia dei privati:
▪ la riduzione delle bollette dell’energia 
elettrica e del gas a favore dei nuclei fa-
miliari economicamente più disagiati (con 
ISEE fino a 15mila euro o fino a 30mila 
euro se con 4 figli) o con componenti in 
condizioni di salute gravi, in modo tale che 
i livelli obiettivo di riduzione della spesa si-
ano pari al 30% sull’energia elettrica e del 
15% sul gas attualmente praticata;
▪ l’azzeramento degli oneri di sistema rela-
tivi al gas naturale;
▪ la riduzione dell’aliquota IVA al 5% per 
le somministrazioni di gas metano usato 
per combustione per usi civili e industriali 
e per le forniture di servizi di teleriscalda-

Rottamazione quater: attenzione alla sca-
denza del 2 ottobre per adesione degli allu-
vionati e per la ricezione dei prospetti per 
chi ha già aderito.
Il 30 settembre è il termine ultimo, per chi 
ha già aderito, per ricevere dalla Riscossio-
ne il prospetto dei pagamenti.
Ricordiamo sinteticamente che l'adesione 
alla “Rottamazione-quater” dei debiti af-
fidati alla riscossione dal 1° gennaio 2000 
al 30 giugno 2022 consente ai contribuenti 
di versare solo l’importo del debito residuo 
senza corrispondere le sanzioni, gli inte-
ressi, compresi quelli di mora, e l’aggio, 
mentre le multe stradali potranno essere 
definite senza il pagamento degli interessi, 
comunque denominati, e dell’aggio. 

Attenzione al fatto che è possibile pa-
gare in un’unica soluzione o in un mas-
simo di 18 rate in 5 anni, le prima delle 
quali entro il 31 ottobre.

Si decade dalla definizione agevolata se en-
tro 5 giorni dalla scadenza di una qualsiasi 
delle rate non si versa o si versa co ritardo.
Nel dettaglio, ricordiamo che il 30 giugno 
è scaduto il termine nazionale per aderire 
alla Rottamazione quater delle cartelle, ma 

mento e per le somministrazioni di energia 
termica prodotta con gas metano.
▼BONUS RISCALDAMENTO
Ovvero un contributo straordinario alle 
spese di riscaldamento per i mesi di otto-
bre, novembre e dicembre 2023. Non si 
tratta esattamente della misura prevista 
dal decreto 34 2023 che doveva essere ri-
volta a tutti gli utenti ma che richiedeva 
che il prezzo del gas raggiungesse una certa 
soglia.  Si è deciso di riservare il contribu-
to  a famiglie con ISEE fino a 15mila euro 
per un importo di circa 70 euro, per uno 
stanziamento complessivo di 300 milioni 
di euro . Non ci sono ancora i dettagli sul-
la modalità di erogazione e sulla eventuale 
necessità di fare domanda;
BONUS BENZINA
Cioè si consente l’uso della social card 
"CARTA DEDICATA A TE") (oggi utilizzata 
per l’acquisto di generi alimentari dai nu-
clei familiari con ISEE fino a 15 mila euro) 
anche per l’acquisto di carburanti: a tal fine 

DECRETO ENERGIA: 
AGEVOLAZIONI FAMIGLIE E GIOVANI

ROTTAMAZIONE QUATER: 
TERMINE RICEZIONE PROSPETTI (30.9) E MODALITÀ PAGAMENTI

SCADENZA TIPOLOGIA

10 ottobre Versamento contributi lavoratori 
domestici

15 ottobre Adempimenti contabili 
Associazioni e pro-loco

15 ottobre Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali - CNR

16 ottobre Liquidazione e versamento 
dell'Iva mensile

16 ottobre Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

16 ottobre Versamento Addizionale 
Comunale IRPEF-Saldo

16 ottobre Versamento Addizionale 
Regionale IRPEF

16 ottobre Liquidazione e versamento dell'IVA 
relativa al secondo mese precedente

16 ottobre Ritenute su utili e dividenti

16 ottobre
Versamento imposta sostitutiva 

interessi, premi e altri 
frutti di obbligazioni

16 ottobre Versamento imposta sostitutiva 
Regime risparmio amministrato

16 ottobre Versamento ritenute su pignora-
menti presso terzi

16 ottobre Versamento Addizionale 
stock options

16 ottobre Versamento Contributi 
assistenziali e previdenziali

16 ottobre Versamento Contributi 
gestione separata

16 ottobre Versamento imposta sostitutiva

16 ottobre Versamento Imposta sugli 
intrattenimenti

16 ottobre Versamento imposta sugli 
intrattenimenti

16 ottobre
Versamento Ritenute su 
avviamento e contributi 

degli enti pubblici

16 ottobre Versamento Ritenute su 
polizze vita

16 ottobre Versamento Ritenute su premi 
e vincite

16 ottobre Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilati

16 ottobre Versamento Ritenute sui redditi 
di capitale

16 ottobre Versamento Tobin Tax

28 ottobre Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

31 ottobre Tasse automobiliste

31 ottobre Versamento Imposta sulle 
assicurazioni

31 ottobre Versamento imposte Dichiarazioni 
dei redditi Persone fisiche

le risorse destinate dal Governo alla social 
card sono incrementate di 100 milioni di 
euro. L'importo del bonus quindi, calco-
lando che le carte distribuite sono circa un 
milione e trecentomila, dovrebbe essere 
di circa 80 euro per ciascuna famiglia, ma 
sarà necessario un decreto ministeriale per 
fissare con esattezza i dettagli anche sulle 
modalità di utilizzo e di accreditamento dei 
distributori di carburante.
▼BONUS TRASPORTI
Si incrementa di 12 milioni di euro il fondo 
destinato all’attribuzione del buono da uti-
lizzare per l’acquisto di abbonamenti per i 
servizi di trasporto pubblico locale o di tra-
sporto ferroviario nazionale, spettante alle 
persone fisiche che, nell’anno 2022, abbia-
no conseguito un reddito complessivo non 
superiore a 20.000 euro. Dovrebbe quindi 
essere riaperto lo sportello per le domande.

GIOVANI: BORSE DI STUDIO E 
PRIMA CASA
▼BORSE DI STUDIO
Il decreto incrementa di 7,5 milioni di euro 
il fondo destinato alle borse di studio per 
l’accesso agli studi universitari, così da 
garantire anche gli studenti idonei non 
beneficiari nelle graduatorie degli enti re-
gionali. Si tratta di circa 5000 posti in più 
che potranno godere di agevolazioni sulle 
spese universitarie.
▼GARANZIE PRIMA CASA
Viene prorogata fino al 31 dicembre la pos-
sibilità di chiedere la garanzia del Fondo 
mutui prima casa, che era scaduta a giugno 
2023, per le giovani coppie, i single con figli 
minori e gli under 36 con ISEE inferiore a 
40mila euro.

tale scadenza non riguarda le zone colpite 
dal maltempo a maggio per i quali sogget-
ti l'adesione è posticipata al 30 settembre 
2023, come previsto dal decreto Alluvione 
(DL n. 61/2023).
 Il provvedimento ha stabilito una proroga 
di tre mesi dei termini riferiti alla Defini-
zione agevolata delle cartelle (“Rottama-
zione-quater”) per i soggetti che alla data 
del 1° maggio 2023 avevano la residenza 
ovvero la sede legale o la sede operativa nei 
territori delle regioni:
- Emilia-Romagna,
- Marche
- e Toscana
interessati dai gravi eventi alluvionali.

CALENDARIO PAGAMENTI 2023
Agenzia delle entrate-Riscossione invierà 
entro il 30 settembre 2023 (ovvero entro 
il 31 dicembre per i soggetti rientranti 
nei territori di cui all’allegato 1 del DL n. 
61/2023), la Comunicazione delle somme 
dovute, che contiene le seguenti informa-
zioni:
▪ l’accoglimento o l’eventuale diniego della 
domanda di adesione; 
▪ l’ammontare complessivo delle somme 
dovute a titolo di Definizione agevolata 

(“Rottamazione-quater”); 
la scadenza dei pagamenti in base alla 
scelta che è stata indicata in fase di pre-
sentazione della domanda di adesione:
o in un’unica soluzione, entro il 31 otto-
bre 2023; oppure, in un numero massimo 
di 18 rate (5 anni) consecutive, di cui le 
prime due, con scadenza il 31 ottobre e il 
30 novembre 2023. Le restanti rate, ri-
partite nei successivi 4 anni, andranno 
saldate il 28 febbraio, il 31 maggio, il 31 
luglio e il 30 novembre di ciascun anno a 
decorrere dal 2024. La prima e la secon-
da rata saranno pari al 10% delle somme 
complessivamente dovute a titolo di De-
finizione agevolata, le restanti rate inve-
ce saranno di pari importo. Il pagamento 
rateizzato prevede l ’applicazione degli 
interessi al tasso del 2 per cento annuo, a 
decorrere dal 1° novembre 2023.
▪ i moduli di pagamento precompilati:
le informazioni per richiedere l ’eventua-
le domiciliazione dei pagamenti sul pro-
prio conto corrente. In caso di risposta 
negativa alla domanda di adesione (di-
niego), nella “Comunicazione” sono evi-
denziate le motivazioni per le quali non 
è stata accolta la richiesta di Definizione 
agevolata. 

SPEciaLE FiScO POP
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

A cura di Dar io Guerra

Francesco Saverio Nozzolino: “Bucatino” sarà a 
Camposampiero per il premio “Business awards 2023”

Anche Nozzolino, con Po-
via, Max Cavallari dei Fichi 

D’India sarà fra i molti ospiti 
della serata evento a Campo-
sampiero, al ristorante “Boccon 
divino”, il prossimo martedì 24 
ottobre per l ’assegnazione del 
premio “Business awards 2023”. 
La serata sarà presentata dal 
direttore di “Novella 2000” e 
“Visto” Roberto Alessi con l ’ in-
f luencer Alice De Bortoli. Noz-
zolino parlami un po’ di più 
di questo evento importante 
qui a Camposampiero… “Il 
premio Bsa 2023 viene orga-
nizzato in collaborazione con il 
settimanale Visto, è un evento 
nazionale di prestigio che pre-
mia l ’eccellenza dell ’ impren-
ditoria italiana suddivisa per 
categorie. Sarà anche una cele-
brazione del Made in Italy per 
valorizzare maggiormente l ‘ i-
dentità e la ricchezza del nostro 
territorio, evidenziandone la 
genialità, la tenacia ed il corag-
gio. Quest’anno è stato scelto il 
Veneto, regione di grande rile-
vanza produttiva e terzo polo 
di generazione di ricchezza 
nel paese. Molti imprenditori 
arriveranno anche da altre re-
gioni”. Ma specificatamente 
questo Veneto che produce, 

Francesco, come lo definire-
sti? “Vedo un grande laboriosi-
tà, un grande impegno e noto 
una dedizione maggiore verso il 
lavoro”. Come ti definiresti? 
“Sono una persona estroversa, 
simpatica una persona di cuore. 
Sono una persona semplice an-
che ora, dopo aver partecipato 
per scherzo a quel concorso di 
bellezza, che mi ha portato tan-
ta fortuna e mi ha aperto tante 
e varie opportunità. Pensa ho 
partecipato al programma tele-
visivo Ciao Darwin che da pic-
colo guardavo e mi piaceva tan-
to: parteciparvi per me è stato 
un grande sogno e mi sono tro-
vato lì, lo ripeto, per caso. Alle 
volte la vita offre opportuni-
tà che non si credono e non si 
aspettano, davvero! Ed io mi 
sono trovato catapultato in 
questo mondo del tutto diver-
so. Tutti mi fermano per strada 
e mi è impossibile condurre la 
vita tranquilla di prima”. Che 
effetto ed impatto ha avuto 
tutto questo nella tua vita? 
“Per me è una cosa bellissima 
non passare inosservato, ti sen-
ti importante, sai che alle per-
sone sei piaciuto. Il saluto per 
strada di una persona che non 
conosci è sempre un segno po-

sitivo che va ricambiato”. Come 
ti definisci: comico, cabaret-
tista, intrattenitore… “In 
realtà non saprei nemmeno io 
come definirmi, comico non lo 
sono in quanto tutto quello che 
faccio e dico è tutto naturale, 
non invento nulla, sono io così 
grazie alla mia spontaneità del 
momento, attore non lo sono. 
Mi diletto a fare canzoni ma 
non lo sono un cantante, mi di-
verto più che altro. Diciamo che 
è solo la mia simpatia a creare 
ciò che sono. Piace la mia natu-
ralezza, essere ciò che si è”. Dal 
palco, Francesco come vedi gli 
italiani? “Vedo tanto bigotti-
smo, molta cattiveria, invidia. 
E questo lo noto in modo visto-
so, nei Social. Io faccio tanti vi-
deo nei Social, video anche am-
bigui perché mi piace giocare 
con i doppi sensi a volte. E pur-
troppo la diversità, ma è brut-
to anche chiamarla diversità, 
non viene accettata facilmente 
dagli italiani. La diversità è an-
cora un tabù, vengo criticato da 
migliaia di persone, come mi è 
capitato all ’ inizio quando uscii 
da Ciao Darwin ed i Social era-
no pieni di commenti orribili. 
Oltre al bigottismo vedo tanta 
ipocrisia, non possono vede-
re una persona grassa che si 
diverte perché è tutto strano. 
Non possono vedere una per-
sona estrosa. Qui da noi ancora 
tante cose non vengono ancora 
accettate”. Ma non ti sembra 
che anche qui da noi strada 
ne sia stata fatta verso la di-
versità? “Si nota questa diffe-
renza, ma la noto non da parte 
degli adulti ma da parte delle 
persone giovani; i ragazzi di 

oggi sono tanto più aperti, più 
uniti, mettendo in confronto 
gli anni in cui sono cresciuto. 
Nei miei anni da ragazzino ho 
sofferto di bullismo, vedere un 
ragazzo gay per strada era come 
camminare tra le iene. I giova-
nissimi di adesso sono molto 
più aperti”. Tu che sei molto 
nei Social, cosa mi puoi dire? 
“I Social sono un’arma a doppio 
taglio. Come lo è per me, lo è 
per tutti ed anche per i ragaz-
zini che sono troppo incollati 
al telefonino. Tanto per fare 

• 33 anni;
• nel 2011 è mancata sua madre, lutto che ha segnato l’origine dei suoi 
disturbi alimentari
• il suo debutto in televisione lo ha avuto partecipando a “Ciao Darwin”;
• è stato invitato come opinionista a Pomeriggio 5;
• ha recitato nella web-serie “The Lady”, diretta da Lory Del Santo

Un personaggio al mese

Chi è Francesco Saverio Nozzolino

qualche esempio concreto: trovi 
le persone che ti amano e chi ti 
odia, come capita a me, anch’io 
ricevo complimenti e offese gra-
vi. Pensa che a volte mi augura-
no anche la morte, tra commen-
ti e messaggi. Per i ragazzini, 
i Social possono essere d ’aiuto 
specie per quelli più timidi ed 
introversi; attraverso i Social 
riescono ad esporsi meglio ed 
uscire dal loro guscio e trova-
re la forza per cambiare passo 
e quindi in questo caso i Social 
possono essere benevoli e d ’a-
iuto. Ma non sempre possono 
essere così, bisogna comunque 
sempre mettere in conto la peri-
colosità perché non sai mai chi 
trovi dall ’altra parte del vetro e 
quindi è sempre consigliabile, 
soprattutto per i minorenni, la 
presenza continua di un genito-
re. Tante volte la mancanza del 
dialogo fra genitori e figli può 
far scivolare il figlio nel mon-
do dei Social e li può farsi male 
veramente, così lasciato in ba-
lia della solitudine. Il genitore 
anche in questo caso, deve ave-
re un ruolo determinante per il 
figlio e non troppo amico, il suo 
ruolo deve essere diverso deve 
essere un’importante garanzia 
ed una tutela.
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Dai ascolto a te stesso…

Quante parole inutili, quante 
discussioni insignificanti! 

Parole e parole che hanno causa-
to, e continueranno a generare 
solo diatribe inconcludenti o, 
peggio ancora, divisioni, pro-
cessi inutili, calamità, guerre. 
E tutto con ingenti spese e im-
mense sofferenze unicamente 
per seguire i capricci della men-
te egoica fino all ’inverosimile. 
Col passare degli anni e col sen-
no di poi, comprendi che queste 
inutili battaglie, interiori e non, 
fatte per affermare la persona-
lità, non sono servite a nulla. E 
di certo non le rifaresti! Allora 
prova a sperimentare il silenzio, 
chiudi gli occhi e ascolta musi-
ca, una vera musica che faccia 
bene all ’anima. Troverai la pace 
e quelle vibrazioni che ti aiuta-
no a centrarti. Non puoi ridur-
re la tua vita all ’ascolto di uno 
stupido talk-show serale. Quan-
ti vuoti paroloni, quanto poco 
silenzio e ancor meno saggezza 
e compassione! Solo egocentri-
smo, nessun cenno all ’interio-
rità, all ’amore, alla spirituali-
tà. Non è che per un po’ di pace 
dobbiamo farci monaci? Presta 
attenzione al silenzio, all ’amo-
re, alla saggezza, ma che siano 
in compagnia con Dio, ossia con 
la nostra parte spirituale. Mo-

naci ed eremiti si sono liberati 
dall ’egocentrismo per conoscere 
la luce del cuore. Per farlo? Sem-
plice! Spegni la televisione e non 
perdere tempo con i Social. Vivi 
la vita. Non ti sei accorto che ti 
impauriscono con malattie, epi-
demie, povertà, fallimenti della 
società, guerre? E tu stai male, 
ti preoccupi, e ti ammali. I cana-
li alternativi invece parlano di 
scie chimiche, ufo, microchip… 
Dicono, che questi ultimi siano 
dappertutto, che piovano dal 
cielo, che si trovino nella ver-
dura, nella frutta, addirittura 
nelle zanzare. Con la scusa del-
la prevenzione della salute ed a 
causa di un sistema finanziario 
instabile, di sicuro li vogliono 
introdurre anche a noi. E ci ca-
scheremo, presi all ’amo, perché 
non ci siamo ascoltati. È già suc-
cesso e così succederà per altre 
situazioni fino a che non ascolti 
te stesso, non ti svegli dal tor-
pore, non ti liberi dalle paure e 
dal “cosa dirà la gente”. Comin-
cia a vivere per te stesso e non 
in funzione degli altri! Nessuno 
ti dà soluzioni pratiche, semmai 
ti carica di ansie, paura, inson-
nia, e così soccombi per dare 
ascolto a uomini che fanno gli 
interessi dei vari sistemi poli-
tici, sociali e religiosi; lo stesso 

gioco delle tifoserie. E tu dove 
sei? Te lo chiedi mai? Cambiare 
significa uscire dal meccanismo 
sociale che ti ingabbia, toglien-
doti ogni libertà. Pertanto, sono 
indispensabili determinazione, 
potere personale e un piede ben 
piantato nella realtà, nella vita 
di tutti i giorni. Questa società 
è stata creata da noi stessi, inu-
tile colpevolizzare gli altri. Sei 

dotato di istinto, intuizione, 
sentimento, che sono la voce del 
cuore, la voce di Dio. Dai ascolto 
a te stesso. Ascoltati. Le parole 
non servono più, è necessario 
il cambiamento e lo puoi fare 
soltanto tu. Personalmente l ’ho 
fatto. Rimboccati le maniche e 
datti da fare. Hai tutta la vita 
di fronte, vivila, ascolta la voce 
kristica che certamente non è 

quella del perbenismo. Dipen-
dere dai Social è vera morte: 
sei come una pianta che non dà 
frutti. Allora sii silente, inna-
morato e rispettoso di te stesso. 
Siamo unici, viviamo in pace. 
Pace che nessuno può toglierci. 
Gli eventi ci sono sempre stati e 
sempre ci saranno, dipende da 
noi, da come li viviamo.

Spazio aperto
A cura di Mario Attombri
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Vi aspettiamo nel
NUOVO NEGOZIO

in via XXV Aprile 20, Robegano

Vino
Passione
Amicizia

Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
e trattamento con ozonoVia Europa, 12 - Resana (TV)

cell. 336-498786 - info@walepulizie.it

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Settori residenziale, industriale e commerciale

BONUS 50%-6
5%

www.nalonsrl.com

È stata presentata a Martellago, l’iniziativa della mappa emozionale che la Pro loco sta realizzando coinvolgen-
do studenti, musicisti, poeti, scrittori e pittori. Insieme al presidente dell’associazione Armando Favaretto, erano 
presenti anche Monica Cornello, vicesindaco del Comune di Martellago, e Tiziano Cenedese, presidente di Cen-
troMarca Banca, che sono partner del progetto. Ma di cosa si tratta? Lo ha spiegato l’architetto Massimiliano 
Manchiaro, coordinatore dell’iniziativa per conto della Pro Loco: “è un approccio nuovo di conoscenza del territorio. 
Abbiamo individuato due itinerari ad anello, per un totale di 30 chilometri, che toccheranno alcuni dei luoghi più 
significativi di Martellago, Maerne e Olmo. Attraverso le opere realizzate dagli artisti faremo ascoltare e vedere 
storie locali, facendo diventare il camminatore parte attiva, potendo scegliere tra le varie proposte. Utilizzeremo 
le moderne tecnologie digitali per permettere di vivere una esperienza emozionale immersiva”. La mappa, il cui 
percorso è iniziato da tempo, sarà pronta per la prossima Pasqua.

Enrico Scotton

Martellago e la mappa emozionale: approccio  
nuovo di conoscenza del territorio

Si è svolto negli spazi dell’ex-base missilistica di Peseggia il “Base festival”, evento organizzato dall’associa-
zione “Musica base” di Scorzè, che ha accolto dal 31 agosto al 3 settembre migliaia di persone accorse per 
assistere alla manifestazione. All’interno degli enormi e bellissimi spazi dell’ex-base missilistica è stato allestito 
un grande palco sul quale per quattro giorni si sono esibiti gruppi locali e non. A fare da contorno numerose 
bancarelle, food-truck, punti bar, stand espositivi, oltre a spettacoli dedicati ai più piccoli.  Grande è stata 
l’affluenza dei visitatori così come molte sono state le persone meravigliate dalla location che, anche in questa 
occasione, si è rivelata adeguata ad eventi pubblici di grande portata oltre ad essere uno spazio nel quale i 
cittadini possono trascorrere il loro tempo libero ammirando la natura e le sue meraviglie.

“Base festival” presso l’ex-base missilistica di 
Peseggia: migliaia di presenze!

Clic dal MIRANESE
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Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Si è aperta recentemente la “stagione dei cantieri” a Dolo. Sono infatti cominciati, in città, i lavori per la 
ristrutturazione e la realizzazione di molte opere pubbliche, finanziate in buona parte grazie al Pnrr (circa il 
sessanta per cento) ma anche con risorse comunali. L’Amministrazione ha programmato, da qui al prossimo 
biennio, una catena di interventi su servizi, scuole, piste ciclopedonali, spazi dedicati alla cultura, allo sport, 
alla fruizione pubblica. “Una città che si rigenera, per affacciarsi finalmente con sicurezza sul futuro”, sottoli-
nea il sindaco Gianluigi Naletto. Lavori in corso, dunque, nella zona di Dolo est: due squadre della divisione 
fognature e riparazioni di Veritas sono all’opera in via Solidarietà, per spostarsi poi lungo via Concordia e 
via Piave. Oltre 100.000 Euro di investimento per il rifacimento della rete fognaria, vetusta. Sono 120 i metri 
di condotta interessati e il risultato delle attività in corso sarà l’azzeramento dei costanti intasamenti che da 
anni registrano i residenti sopportano. Rifatte le condutture e gli allacciamenti con le abitazioni, saranno 
naturalmente rifatte tutte le asfaltature. Se via Solidarietà sarà sistemata entro la prima decade di ottobre, per 
completare l’intervento complessivo saranno indispensabili alcuni mesi. “È decollato il piano straordinario per 
l’ammodernamento dell’impianto fognario del paese - spiega il sindaco Naletto - con il contributo operativo 
di Veritas. Sono, queste sui sottoservizi, opere che non si vedono ma che determinano la qualità della vita 
della cittadina e delle persone che la abitano. Il contesto nel quale è ospitato questo primo gruppo di inter-
venti è fortemente urbanizzato e l’età delle strutture da sostituire molto avanzata. Fondamentale il supporto 
dei cittadini che abitano nelle zone interessate dai disagi, ai quali va il ringraziamento dell’Amministrazione”.

Dolo: nuovi cantieri aperti per una  
città che si rigenera

“È pericoloso tuffarsi in idrovia. Ad agosto fa abbiamo saputo che un gruppo di ragazzi e ragazze 
hanno passato qualche ora tuffandosi e immergendosi in quelle acque, senza sapere, o ignorando, i 
pericoli che corrono. Stiamo perciò predisponendo una nuova ordinanza che vieterà la balneazione 
in idrovia. Ricordo anche che nei mesi scorsi più di una volta sono dovuti intervenire i Vigili del fuoco 
per recuperare ragazzi in pericolo nei sassi in mezzo al fiume Brenta nei pressi delle chiuse - così il 
sindaco di Vigonovo Luca Martello ha lanciato l’allarme balneazione nei giorni agostani di gran caldo, 
preoccupato per le conseguenze che possono avere quei comportamenti a rischio soprattutto da 
parte di giovani - sono comportamenti di ragazzi che per lo più arrivano da altri comuni vicini e non 
sanno il pericolo che corrono. Per quanto riguarda l’idrovia pensiamo che vietare la balneazione sia 
necessario e che se una persona si tuffa lo fa sotto la propria responsabilità con tutte le conseguenze 
del caso. Mi sento di fare un appello anche alle famiglie affinché restino vigili su questi rischi”. L’area 
di Vigonovo è particolarmente ricca di acqua, essendo attraversata anche da diversi altri fiumi come 
Brenta, Naviglio e Piovego. “Per proteggere i giovani dai pericoli di una balneazione in zone a rischio - 
conclude il sindaco - cercheremo di indirizzare soprattutto la nostra azione politica sulla prevenzione”. 
Nella foto Vigonovo, le porte dell’idrovia dove si tuffano i giovani.

Pericoloso tuffarsi in idrovia: il comune di Vigonovo 
prepara ordinanza di divieto

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE
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L’evento organizzato dal vulcanico ed inossidabile Presidente del Comitato festeggiamenti di San 
Cassiano, Alberto Dal Zilio è tornato nel rispetto della tradizione quintina. Dal 2 al 15 agosto 2023, 
come di consueto nello stand posto nell’area antistante la chiesa di San Cassiano: numerose come 
di consueto le persone che hanno partecipato nelle varie serate e ottimo il risultato finale. Ecco le 
serate più importanti. Mercoledì 2 agosto con la classica “Festa dei omeni”; giovedì 3 la gara di 
scopa all’asso; domenica 6 inaugurazione ufficiale della sagra alla presenza della sindaco Stefania 
Sartori e del parroco di Quinto, don Stefano Bressan, che ha benedetto la manifestazione e tutti 
i trattori presenti: oltre 230 quelli arrivati ed in esposizione che poi hanno percorso alcune vie del 
territorio animando la mattinata domenicale quintina. Poi lunedì 7 agosto la gara di scopa all’asso 
e martedì 8 la classica e folcloristica “ossada veneta”. Domenica 13 la santa messa in occasione 
della ricorrenza del patrono San Cassiano.  Lunedì 14 “graele infogae” e lunedì 15 chiusura sagra 
con la cuccagna. La cucina del comitato ha funzionato per tutte le quattordici serate riproponendo 
i piatti classici; alcuni gruppi musicali si sono esibiti sul palco.  Quest’anno possiamo dire che San 
Cassiano ha avuto per la prima volta un ospite d’onore, il vescovo di Treviso monsignor Michele 
Tomasi! Lunedì 14 infatti il monsignor Tomasi ha presenziato alla santa messa delle 19 nella chiesa 
e poi si è trasferito nello stand dove, con la sua solita semplicità e affabilità che lo contraddistingue, 
ha cenato e si è intrattenuto con i presenti passando per tutti i tavoli. Un grande! Per chi non è 
andato in ferie, San Cassiano è stata anche quest’anno una valida alternativa.

La sagra di San Cassiano è tornata!  
E con un ospite d’onore, il vescovo Tomasi

Il “Treviso comic book festival”  
fa venti edizioni!

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

“Treviso comic book festival” taglia il notevole traguardo delle venti edizioni e si conferma tra le più stimolanti ed 
attrattive rassegne del settore, non solo in ambito nazionale ma, lo testimoniano le presenze di autori di “peso”, 
anche europeo. A Treviso si viene, dichiarano entusiasti, per l’energia frizzante che si respira, per il contatto di-
retto col pubblico numerosissimo di appassionati e di addetti ai lavori e, non ultimo, per il “Boscar”, ambitissimo 
premio che celebra uno dei più illustri vignettisti della Marca trevigiana, Carlo Boscarato (1926-1987) che, in 
coppia con l’algerino (di nascita ma modenese di vita) Claudio Nizzi, scrisse pagine indimenticabili del fumetto 
italico. Il festival trevigiano è cresciuto pian piano ma ha saputo conquistarsi uno spazio ben definito perché ha 
sempre puntato sulle giovani leve e su autori misconosciuti ma dal talento cristallino, lasciando i soliti grandi 
nomi ad altre rassegne, forse più blasonate, ma decisamente più noiose. La città nei giorni che precedono la 
kermesse è un laboratorio a cielo aperto e, girando per le sue piazze ed i suoi vicoli, si possono incontrare i fu-
mettisti all’opera grazie all’idea vincente delle “Vetrine disegnate” dove i negozianti del centro, e non solo, met-
tono a disposizione degli artisti le loro vetrine che diventano “fumetti” speciali per tutta la durata della rassegna. 
Incontri, rassegne monotematiche, esposizioni ad invito completano il festival, vera manna per gli appassionati 
del genere, basti dire che spesso alcune case editrici creano numeri speciali delle loro proposte editoriali pro-
prio per il festival risultando così chicche imperdibili. Nei giorni della rassegna e spesso anche dopo, non è raro 
assistere a estemporanei dibattiti tra uno spritz ed un caffè seduti ai tavolini di un bar tra autori ed avventori e, 
non di rado, ci può pure scappare una “tavola” in esclusiva disegnata su un tovagliolo piuttosto che una pagina 
di quotidiano o, se uno è proprio baciato dalla sorte, su un foglio da disegno tratto dal “cahier” che ogni artista 
porta sempre con sé assieme alle inseparabili matite. Ad ospitare la rassegna lo splendido chiostro del Museo 
collezione Salce - Archivio di Stato nella sede della chiesa di Santa Margherita in centro città.

Vittore Trabucco
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PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

L’ultima carezza...

Servizi funebri per la

Via Giacomo Puccini 24   Camposampiero PD 375 5030900

cremazione e gestione delle ceneri

Sono partiti da Villanova di Camposampiero, sabato 2 settembre, apponendo il primo timbro alle cre-
denziali del pellegrino presso il Comune Carla Gottardello e Mattia Locrati che, in sella alla loro bici-
cletta, hanno percorso 2.500 chilometri per raggiungere Finisterre, la fine del cammino di Santiago de 
Compostela. Ben venti le tappe che i giovani villanovesi hanno percorso in questa formidabile impresa. 
Mattia e Carla sono amanti del trekking e l’anno scorso hanno affrontato il cammino di Santiago a piedi, 
quest’anno si sono avvicinati alla bicicletta allenandosi da gennaio per poter compiere l’impresa. Durante 
il loro tragitto hanno condiviso foto, pensieri ed emozioni nei canali social che hanno appassionato decine 
di concittadini che tifavano per loro. Rientrati trionfanti a Villanova saranno presto ospiti di una serata 
pubblica per raccontare tutto questo fantastico viaggio. Altra impresa invece è stata compiuta da Luciano 
Calzavara e Antonello Fassina che, partiti il 6 settembre da Campodarsego, hanno raggiunto la Sarde-
gna in bicicletta in soli 12 giorni assieme ad altri quattro cicloamatori: unico denominatore promuovere 
lo sport, l’amicizia ed uno stile di vita sano. “Una vera emozione essere coinvolti dai nostri concittadini in 
queste avventure, ci consentono di vedere il mondo coi loro occhi e condividere le loro passioni”, conclu-
de la sindaco Sarah Gaiani.

Emozioni a due ruote regalate da alcuni cittadini  
di Villanova di Camposampiero

È tornato a Borgoricco lo storico appuntamento che ogni anno si ripresenta nell’ultima domenica di agosto. 
Il paese del graticolato romano è stato invaso dalle storiche Vespe Piaggio provenienti da ogni dove, talvolta 
percorrendo anche più di cento chilometri pur di raggiungere la nostra località per partecipare a questo radu-
no. Il giro, come sempre, è partito e terminato a Sant’Eufemia, con un rinfresco a metà percorso organizzato 
con una sosta nella Piazza del municipio. Grande partecipazione come sempre e grandissima organizzazio-
ne. Un plauso è stato fatto dall’Amministrazione comunale di Borgoricco a tutti gli organizzatori.

Torna a Borgoricco il quattordicesimo raduno  
delle Vespe del graticolato

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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SCUOLA “BONAVENTURA”, I RAGAZZI SONO TORNATI NELLE AULE!
▪ Purtroppo la grandinata ha creato dei danni al tetto che verrà ripristinato a breve

Dopo oltre un anno e mezzo 
nei container, gli alunni 

della scuola primaria di Pe-
raga sono tornati nelle aule. 
All ’apertura dell ’anno scola-
stico, i bambini sono entra-
ti alla scuola “Bonaventura” 
completamente rinnovata, più 
moderna, ampia, sicura ed a 
energia quasi zero. Il cantiere 
per la riqualificazione energe-
tica dell ’edificio, avviato dalla 
precedente Amministrazione e 
che ha compreso anche la co-
struzione di una nuova strut-
tura sulla facciata dell ’ ingres-
so, si è concluso in estate con 
la rimozione dei container che 
erano stati allestiti ad aprile 
del 2022 per non interrompere 

la didattica scolastica. È stato 
uno dei cantieri più importanti 
degli ultimi mesi che abbiamo 
ereditato dalla precedente Am-
ministrazione con l ’impegno di 
concludere i lavori prima dell 'i-
nizio del nuovo anno scolastico. 
Alla vigila dell ’ inizio del nuovo 
anno scolastico abbiamo fatto 
l ’ultimo sopralluogo constatan-
do che le opere di rifinitura in-
terne erano già terminate così 
come tutti gli allacciamenti ai 
servizi e alla fibra. Dopo un 
intervento di pulizia generale 
sono state collocate le attrez-
zature didattiche e gli arredi. 
Trattandosi di un intervento 
di efficientamento energetico 
e antisismico, il progetto origi-
nario interessava solo la parte 
strutturale della scuola. Tutta-
via, abbiamo voluto finanziare 

anche la sistemazione degli spa-
zi esterni con un progetto spe-
cifico che ha previsto il rifaci-
mento dell ’ ingresso pedonale, 
dei marciapiedi e la sistemazio-
ne del giardino. Quest’ultime 
opere sono state in parte rea-
lizzate e verranno concluse en-
tro l ’autunno. Purtroppo la vio-
lenta tempesta di grandinata di 
fine luglio ha creato dei danni 
anche al tetto della scuola do-
v’erano stati appena installati 
i pannelli fotovoltaici: questo 
imprevisto non ci voleva. Ma 
stiamo predisponendo, in colla-
borazione con la Sovrintenden-
za, un intervento di ripristino 
della copertura che interessa la 
parte storica della scuola e sarà 
eseguito nei prossimi mesi al 
fine di evitare eventuali infil-
trazioni d ’acqua, con l ’occasio-

VIGONZA ne di sistemare quella parte di 
tetto che non era stata tocca-
to durante i lavori di restauro. 
Come in tutti gli edifici nuovi 
o ristrutturati all ’ inizio ci vuo-
le un po’ di pazienza perché 
tutto sia messo a posto ma nel 
complesso la scuola si presen-
ta bella, sicura, rinnovata ne-
gli spazi ed energeticamente a 
zero impatto ambientale. Un 
ringraziamento a quanti han-
no lavorato in questi mesi, alle 
insegnanti, alle famiglie e ai 
bambini che hanno sopportato 
i disagi dovuti al trasferimento 

nei container per oltre un anno 
e mezzo. Un doveroso grazie 
anche a tutti gli amministrato-
ri, attuali e passati, che si sono 
impegnati in questo progetto. 
In questi mesi estivi abbiamo 
corso per mettere a terra lavori 
per più di 800.000 Euro per mi-
gliorare tutti gli edifici. Siamo 
riusciti anche a concludere la 
scuola di Peraga permettendo 
ai nostri bambini di entrare in 
sicurezza anche se ci sono anco-
ra dei lavori di completamento 
da concludere.

Massimiliano Cacco 
Assessore ai Lavori pubblici
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Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

CONCLUSI I LAVORI NELLE VIE ARRIGONI E PRATI

RIAPERTURA DEL TEATRO IN VILLA FARSETTI

▪ Frasson: “Continua l’impegno per portare il servizio pubblico di smaltimento dei reflui”

▪ Realizzati interventi di riqualificazione energetica dell’impianto di climatizzazione esistente

VIGONZA

SANTA MARIA DI SALA

Conclusi i lavori nelle vie Arri-
goni e Prati, un intervento da 

2 milioni e 39 mila Euro, di cui 1 
milione e 100 mila Euro finanziati 
dal Comune, che ha visto l’esten-
sione della rete fognaria, il rifaci-
mento della rete acquedotto e la 
realizzazione della pista ciclabile. 
In particolare, in via Prati è stata 
posata la nuova rete fognaria per 
una lunghezza di 650 metri, che 
servirà tutte le utenze prospicien-
ti che ne erano prive. Con l’occa-
sione, approfittando del cantiere 
aperto, sono state sostituite delle 
vecchie condotte di acquedotto 
soggette a rotture, nell’ottica di 
un più ampio programma di Etra 
finalizzato a ridurre le perdite 
idriche.  Lungo via Prati, inoltre, 
si è realizzata una nuova pista 

Nel tardo pomeriggio di domenica 
10 settembre 2023, l’Ammini-

strazione comunale di Santa Maria 
di Sala, dopo un anno di chiusura, ha 
riaperto ed inaugurato la sala-teatro 
“Sandro Pertini”, ex-scuderia di villa 
Farsetti, situata in via Roma 1. La 
chiusura della sopracitata sala-tea-
tro, è stata dovuta per interventi di 
riqualificazione energetica dell’im-
pianto di climatizzazione esistente, 
dell’impianto di produzione di ac-
qua calda sanitaria e dell’impianto 
elettrico. L’intero intervento è stato 
completamente finanziato grazie ad 
un contributo statale del Pnrr (Pia-
no nazionale di ripresa e resilienza). 
Il progetto prevede il completo ri-
facimento degli impianti di clima-
tizzazione invernale ed estiva. Tra 
gli obbietti primari del progetto c’è 
stato sicuramente quello di garanti-
re un impianto all’avanguardia, che 
potesse garantire ottimi rendimenti 
in funzione all’energia consumata, 
riducendo di conseguenza l’impat-
to ambientale. Per quanto riguarda 
l’impianto per la climatizzazione 
invernale ed estiva esistente, l’inter-
vento ha previsto delle sostanziali 

ciclabile. Per quanto riguarda, 
invece, l’intervento lungo via Ar-
rigoni, è stata posata una nuova 
rete fognaria della lunghezza di 
820 metri e alcuni tratti di acque-
dotto. È stata, inoltre, allestita 
una nuova pista ciclabile lunga 
650 metri con la posa di tre pas-
serelle in acciaio sui corsi d’acqua, 
mettendo così in sicurezza pedo-
ni e ciclisti che percorrono la via, 
molto trafficata, ma permettendo 
anche di collegare il tratto con la 
pista esistente e con la biblioteca 
Comunale che si trova nel com-
plesso di villa Bettanini. “Rin-
grazio Etra per il lavoro puntuale 
che sta facendo nel nostro Comu-
ne con degli interventi continui 
in ambito di sistemazione della 
rete idrica e fognaria con lavori 
in tutte le frazioni - commenta 
Gianmaria Boscaro, sindaco di 
Vigonza - si tratta di investimenti 

importanti per il nostro territorio 
e per la sicurezza ambientale. In 
abbinata con gli interventi di Etra 
il Comune di Vigonza si sviluppa 
anche la rete delle piste ciclabili 
con un altro effetto positivo per 
la nostra salute e per l’ambiente. 
Continueremo su questa strada 
coordinando i lavori con Etra”.  Si 
concluderanno, invece, in autun-
no i lavori di realizzazione della 
rete fognaria in via Rigato e in 
via Campolino, nella frazione di 
Codiverno. In via Rigato vengono 
posati 870 metri di condotte fo-
gnarie e in via Campolino 265 me-
tri necessari per allacciare utenze 
che erano prive del servizio. Per 
quanto riguarda la distribuzione 
idrica, sono 700 i metri di condot-
ta posati in via Rigato e 400 quelli 
di via Campolino, tutti in sosti-
tuzione delle vecchie condotte 
ormai vetuste. “Continua dunque 

l’impegno di Etra per portare il 
servizio pubblico di smaltimento 
dei reflui nelle aree che ne erano 
sprovviste - spiega il presidente 
di Etra Flavio Frasson - grazie ad 
investimenti che permettono di 
portare a depurazione le acque 
nere prodotte dall’uomo minimiz-

zandone l’impatto sull’ambiente. 
Un obiettivo che perseguiamo su 
mandato dei Comuni soci collabo-
rando con loro per ottimizzare gli 
investimenti, come è accaduto in 
questo caso, dove abbiamo realiz-
zato diverse economie ottenendo 
più obiettivi con un unico cantie-
re”. 

Ufficio stampa – Etra Spa

modifiche e adattamenti dell’impian-
to esistente per l’installazione del 
nuovo impianto. L’impianto inver-
nale precedente era costituito da due 
caldaie a gas metano con una poten-
za nominale pari a 57,2 chilowattora 
termici ciascuna, mentre l’impianto 
per l’impianto per la climatizzazione 
estiva era costituito da un refrigerato-
re d’acqua con una potenza nominale 
pari a 50 chilowattora termici. L’in-
tervento proposto consiste nello spe-
cifico nell’installazione di tre impian-
ti Vrf (Variant refrigerant flow) del 
tipo pompa di calore per la climatiz-
zazione dell’edificio. Per questi motivi 
la scelta progettuale ha previsto l’in-
stallazione di un impianto ad espan-
sione diretta, costituto da unità ester-
ne alimentate elettricamente, delle 
nuove linee di distruzione in rame, e 
nuovi terminali di diffusione del ca-
lore posti negli stessi spazi occupati 
dalle macchine esistenti. L’impianto 
inoltre è suddiviso in tre impianti 
più piccoli, ciascuno a servizio di una 
diversa porzione del fabbricato: il pri-
mo impianto serve l’area destinata a 
camerini e depositi, il secondo serve il 
teatro, mentre il terzo impianto ser-
ve l’area sul lato sud a destinazione 
sala riunione, caffetteria, e servizi. 
L’intervento realizzato comporta la 

sostituzione delle unità esterne at-
tualmente allocate a ridosso della 
muratura d’ambito nord dell’edifi-
cio verso via Roma nonché il rifaci-
mento delle linee di collegamento 
delle stesse ai ventilconvettori posti 
all’interno della sala teatro ed ai lo-
cali accessori posti nel corpo di fab-
brica sud dell’edificio. Dopo un anno 
di lavori significativi, la sala-teatro 
“Sandro Pertini”, polo 
culturale del Comune di 
Santa Maria di Sala, ha ri-
aperto le porte all’intera 
comunità. La sala-teatro 
per la comunità salese, in 
tutto il suo splendore, è il 
centro di potere culturale 
del territorio, luogo dove 
si diffonde la cultura e la 
bellezza dell’arte. I teatri, 
come i musei, le bibliote-
che, le scuole, ecc, sono 
generatori di vita, perché, 
aumentano la qualità dei 
luoghi, migliorano la sua 
economia ed attivano il 
corpo e la mente. La co-
stante condivisione di 
conoscenze, per e dalla 
popolazione locale. Per 
raggiungere questi obiet-
tivi, è necessario non solo 
l’attrazione di persone al 
di fuori della comunità, 
ma il rapporto in corso 
con i soggetti che ne fan-
no parte. Questo duplice 
rapporto contribuisce a 
migliorare l’immagine 
del territorio e diventa 
una fonte di occupazione 
sia per chi lavora diret-
tamente nelle istituzioni 
che per gli artisti inte-
ressati a servirsi di esse 
come una piattaforma di 
lancio.

Il Vicesindaco
Alessandro Arpi
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Perchè scegliere Dormiflex per 
dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno
Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO

08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega
CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

BIENNALE INTERNAZIONALE DI ARTI VISIVE
▪ La nona edizione durerà fino al 22 ottobre
SANTA MARIA DI SALA

Dal 30 settembre al 22 ottobre 
verrà aperta al pubblico la nona 

edizione della Biennale internazio-
nale di arti visive (pittura, scultura, 
installazione e fotografia) nella mo-
numentale e barocca villa Filippo 
Farsetti a Santa Maria di Sala, che 
vede la partecipazione di ben 55 
artisti italiani e stranieri. L’inaugu-
razione ufficiale si è tenuta sabato 
30 settembre, con la partecipazione 

di numerose autorità e del Grup-
po artistico patrizi veneti rinascita 
“Danze storiche” che ha animato 
l’appuntamento. “La nona Biennale 
internazionale di arti visive rappre-
senta – aggiunge la sindaco di Santa 
Maria di Sala, Natascia Rocchi - uno 
dei momenti espositivi più interes-
santi nel panorama culturale non 
solo di Santa Maria di Sala, ma an-
che dell’intero entroterra della Città 
metropolitana di Venezia. E questo 
lo si deve alla tenacia, alla costanza 
e alla competenza dell’associazione 

A se stante Aps e del suo presidente 
Sergio Favero che dal 2014 ha fatto 
rinascere la Biennale nel sontuoso 
spazio di villa Farsetti, un luogo nel 
quale conoscere e vivere l’arte con le 
opere di artisti di caratura naziona-
le ed internazionale. Sotto questo 
aspetto, il complesso monumentale 
di villa Farsetti si pone come uno dei 
più interessanti spazi espositivi che 
viene valorizzato e nobilitato anche 
grazie ad iniziative come questa. Una 
sorta di nostalgia della bellezza per 
riscoprire, attraverso l’arte, lo splen-
dore ed il genio creativo dell’uomo 
sempre alla ricerca di innovativi per-

corsi artistici. Per me e per l’Ammini-
strazione Comunale tutta – continua 
Natascia Rocchi - l’iniziativa rappre-
senta una carta vincente nel porre 
all’attenzione generale la nostra 
bella villa e ci vede sempre più impe-
gnati a promuovere e a far risaltare la 
forza attrattiva della nostra comuni-
tà che nel momento in cui organizza 
momenti culturali di assoluto rilievo, 
è in grado di richiamare moltissimi 
visitatori esterni che rimangono am-
mirati dalla magnificenza dell’antica 
dimora dell’abate Filippo Farsetti. 
Desidero, pertanto, esprimere il 
plauso e l’apprezzamento più sinceri 
per la pregevole mostra che, anche 
quest’anno, è stata sapientemente 
organizzata. Si tratta di uno spunto 

di particolare efficacia suggestiva per 
promuovere bellezza, sperimenta-
zione e contemporaneità per offrire 
una varietà di lavori, dando spazio 
ad artisti affermati, ma anche a gio-
vani talenti emergenti. La speranza 
– conclude la sindaco di Santa Maria 
di Sala - e l’auspicio è che sempre più 
associazioni si dimostrino veri e pro-
pri motori di cultura, in un concreto 
principio di sussidiarietà tra pubblico 
e privato che, insieme, possono dav-
vero pensare e costruire momenti di 
grande respiro in grado di assicurare 
al nostro comune una sempre mag-
giore visibilità e capacità di persegui-
re l’interesse collettivo”.

Emanuele Carli

RINNOVATO IL PROTOCOLLO DI INTESA SUL “CONTROLLO DEL VICINATO”
▪ Baggio: “serve lavorare per migliorare ulteriormente il livello di sicurezza”
MIRANO

Il 6 settembre scorso il sindaco Ti-
ziano Baggio ha sottoscritto, in-

sieme ad altri sindaci, il rinnovo del 
protocollo di intesa sul Controllo del 
vicinato e sulla sicurezza proposto 
dalla prefettura di Venezia. Si tratta 
di un documento molto articolato 
nel quale si legge, tra le premesse 
dello stesso, che “è necessario per-
venire all’impostazione di un si-
stema integrato di sicurezza, quale 
nuovo modello gestionale, in grado 
di affiancare, gli occorrenti inter-
venti per la tutela e la salvaguardia 
dell’ordine e della sicurezza pubbli-
ca, con iniziative atte a favorire la 
vivibilità del territorio e la qualità 
della vita, coniugando prevenzione, 

controllo e repressione e che serve 
valorizzare al massimo la collabo-
razione con i cittadini”. “Una delle 
prime iniziative messe in atto da 
questa Amministrazione - dichiara 
Baggio - è stata il Tavolo di confron-
to mensile con le Forze dell’ordine e 
la Polizia locale, utile per lo scambio 
reciproco di informazioni e per la 
messa in atto di azioni preventive, 
quali ad esempio l’estensione del 
sistema di video-sorveglianza che 
verrà progressivamente implemen-
tato, nei prossimi mesi e anni, nei 
punti critici della città”. Un’espe-
rienza positiva che lo ha portato a 
rafforzare ulteriormente l’approc-
cio alla questione attribuendo una 
specifica delega sulla Sicurezza 
pubblica alla vicesindaco Maria 
Giovanna Boldrin. Questa delega 

dà la responsabilità di operare, in si-
nergia con la Polizia locale e le Forze 
dell’ordine, per la prevenzione e la 
risoluzione delle criticità sul terri-
torio urbano. Tra le altre cose, è pre-
vista la valorizzazione delle attività 
di Controllo di vicinato esistenti, 
coordinando le attività nello spirito 
del protocollo sottoscritto, attivan-
dosi per diffonderne il numero e 
coinvolgendo il Forum dei cittadini. 
“Se è vero che Mirano fa parte del 
gruppo di città in cui il numero di 
reati non è elevato come in altre, è 
anche vero che serve lavorare per 
migliorare ulteriormente il livello di 
sicurezza, che rappresenta a tutti gli 

effetti uno dei fattori determinanti 
per il miglioramento del benessere 
sociale e dell’attrattività del territo-
rio”, conclude il primo cittadino. Le 
attività di Controllo di vicinato sono 
presenti e normate da tempo nel 
territorio di Mirano. Il programma 
prevede l’auto-organizzazione tra 
vicini per sorvegliare l’area intorno 
alle proprie abitazioni e gli spazi 
comuni. L’attività di sorveglianza 
viene fatta dai partecipanti durante 
le loro normali attività quotidiane. 
Fare parte del gruppo Controllo di 
vicinato è gratuito. Maggiori infor-
mazioni sono disponibili nel sito del 
Comune di Mirano.

Urp – Comune di Mirano 

FESTIVAL DELL’ACQUA, LA RISORSA PIÙ IMPORTANTE
▪ Per promuovere la città come territorio d’acqua, di fiumi, canali, laghetti e fossi

MIRANO

Con la prima edizione del “Festival dell’acqua”, 
in programma dal 22 settembre al 15 ottobre, 

Mirano si è candidata a diventare luogo di incon-
tro e di riflessione sul valore pubblico e umano 
della più importante delle risorse. Il Comune, in 
collaborazione con Anbi Veneto e Consorzio di 
Bonifica Acque risorgive e con la partecipazione di 
associazioni e imprese del territorio, ha organizza-
to quattordici appuntamenti di approfondimento 
scientifico, culturale e di ri-scoperta del territorio. 
Per promuovere Mirano come città d’acqua, di fiu-
mi, canali, laghetti, fossi: un’affascinante realtà 
economica e paesaggistica, un sistema idrico natu-
rale eccezionale, una capillare regimentazione irri-
gua nata dalla laboriosità dell’uomo fin dai tempi 
antichi e che ne ha determinato la storia. E anche 
per un ragionamento locale e globale sul significa-
to e il senso dell’acqua, sulle cause e gli effetti della 
sua carenza e sulla sua importanza come risorsa 
futura. Dopo l’inaugurazione con la mostra foto-
grafica “Vajont, per non dimenticare” promossa 
con il Liceo “Majorana-Corner” l’associazione Pro 
Loco di Longarone, la dimostrazione di canoa nel 
bacino delle Barche a cura di Confcommercio del 
Miranese, la maratona di lettura “Il Veneto legge” 
a cura della Biblioteca comunale, il 4 ottobre la 
professoressa Martina Angela Caretta è attesa a 
Mirano per parlare degli impatti (e rischi) sociali 
e di genere dei cambiamenti climatici. Il 6 otto-
bre un’ulteriore riflessione sul Vajont grazie alla 
conferenza di Renato Mingotti promossa dal Cai 
di Mirano. Il 7 ottobre lezione d’arte e inaugura-
zione della mostra “Acquatica. Parole e immagini 
per le forme dell’acqua” nell’incantevole cornice 
verde del Glamping canonici di San Marco, con 

opere realizzate dalle associazioni artistiche mi-
ranesi Casa delle Muse, spazio arti figurative 
“Lorenzo Lotto” e gruppo “Tiziano Vecellio”. Il 9 
ottobre spettacolo teatrale “Vajonts 23” di e con i 
ragazzi e le ragazze del liceo “Majorana-Corner”, 
coordinati dalla Compagnia Farmacia Zooè, su 
testo di Marco Paolini. Il 10 ottobre serata dedi-
cata all’acqua fra storia, scienza e falsi miti. Mer-
coledì 11 ottobre convegno sull’uso della risorsa 
irrigua tra esigenze di sostenibilità e mitigazione 
dei cambiamenti climatici in ambito agricolo, in 
collaborazione con Anbi, Coldiretti, Confagricol-
tura e Cia. Giovedì 12 convegno su cambiamento 
climatico e cambiamento della pianificazione per 
tratteggiare una possibile linea di indirizzo per le 
amministrazioni territoriali, con Anbi e l’Ordine 
degli Ingegneri. Sabato 14 ottobre convegno sulla 
navigabilità e turismo fluviale del canale Taglio e 
il naviglio del Brenta. Sempre sabato sono previste 
visite guidate alle chiuse dei Mulini di Sotto e di 
Sopra seguendo il Muson e arti sceniche in piaz-
zetta Barche e altri luoghi della città di Mirano. 
Domenica 15 gran finale con la camminata cam-
pestre dalla torre dell’acquedotto di Scaltenigo 
lungo il fiume Lusore e il rio Menegon. Tanti even-
ti aperti a tutti che vedono il coinvolgimento di 
esperti e studiosi del settore, enti di categoria re-
gionali, professionisti, tante voci competenti per 
costruire assieme il futuro del nostro territorio. Il 
logo del Festival è stato realizzato dagli studenti 
dello Iusve (Istituto Universitario salesiano Ve-
nezia) Leonardo Zuliani, Lorenzo Pace e Matteo 
Natin mentre il video-promo è stato prodotto da 
Elia Paccagnella e Paolo Morlotti del circolo “Noi” 
di Mirano. Informazioni nel sito comunale www.
comune.mirano.ve.it.

Urp – Comune di Mirano



e con il supporto di personale qualificato 
in grado di fornire le migliori soluzioni 
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Elettrico 
Civile, Industriale, Automazione, 
Illuminazione, 
Sicurezza, Domotica, Fovoltaico, 
Aspirazione centralizzata, 
Antennistica e Cavi

www.vimesrl.it

Sede Amministrativa e
 Magazzino: 

S. MARIA DI SALA (VE) 30036  
z.i. Via Leonardo da Vinci, 13/A 

Tel. 041.486922 - Fax 041.486731
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SITRA s.r.l.
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NOALE (VE) 
Via Pacinotti, 26 - Tel. 041.440324

SPINEA (VE)  
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Idrotermosanitario
Caldaie, Scaldabagni, Impianti Solari, 
Valvole, Tubazioni, Raccorderia e 
Sifoname, Pompe, Trituratori, 
Sistemi di risciacquo, Trattamento Acqua, 
Corpi scaldanti, Impianti a Pavimento, 
Isolanti, Canne fumarie, 
Impianti Irrigazione e Arredobagno

Condizionamento
Condizionamento e Trattamento Aria 
per impianti Civili, 
Commerciali ed Industriali

FORNITURE:
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26 AGOSTO, GLI AMBULANTI BOICOTTANO IL MERCATO
▪ Dispiacere nel vedere le persone andarsene afflitte nonostante la buona affluenza!

SALZANO

Sabato 26 agosto 2023 l’Am-
ministrazione comunale, in 

occasione della sagra di San Bar-
tolomeo, ha optato di spostare il 
mercato nella corte della filanda 
per evitare problematiche legate 
alla presenza delle giostre. Motivi 
di tale scelta sono stati in primis 
il rispetto delle norme riguardan-
ti la sicurezza sia dei cittadini che 
degli operatori e la volontà di non 
escludere alcuni ambulanti occu-
pati diversi posteggi. Sono stati 
creati infatti gli spazi spettanti 

per ciascun commerciante con 
specifica segnaletica, predisposti 
gli attacchi per l’energia elettrica, 
segnalata la presenza di una fon-
tana per il servizio idrico, predi-
sposto il cassone per la raccolta 
dei rifiuti in accordo con Veritas 
e aperti i bagni per consentirne 
l’uso agli operatori ed ai cittadini 
in caso di necessità. È stata dispo-
sta inoltre la segnaletica stradale 
per indicare la nuova location e 
soprattutto il parcheggio adia-
cente dedicato. Tutto ciò è stato 
comunicato con largo anticipo agli 
ambulanti, sia per quanto riguar-
da lo spostamento della sede del 

SALZANO

CORSI DI FORMAZIONE: ANNO ACCADEMICO 2023-2024
▪ Tornare a scuola da adulti interessa ad un numero sempre maggiore di persone

mercato, sia per le motivazioni 
che hanno portato l’Amministra-
zione comunale ad identificare 
tale area come quella più idonea; 
preceduto da un incontro e un 
sopralluogo assieme al rappresen-
tante della categoria e al manager 
del Distretto del commercio.  No-
nostante questo, la mattina del 26 
agosto gli ambulanti presenti era-
no solamente tre: gli stessi hanno 
riportato alla sottoscritta ed al 
consigliere delegato Claudia Gob-
bato che c’era stato un accordo te-
lefonico tra il loro gruppo per non 
presentarsi in toto al mercato. “È 
molto grave se veramente è vero 

quanto detto - afferma il sinda-
co Luciano Betteto - in particolar 
modo nei confronti dei cittadini 
che si sono presentati e che non 
hanno potuto fare la spesa come di 
consuetudine. Una vera mancanza 
di rispetto per le famiglie, gli an-
ziani e per tutti coloro che usufru-
iscono del mercato per necessità 
economiche”. Una mancanza di 
rispetto anche nei confronti del 
lavoro svolto dagli uffici comunali 
preposti; un dispendio di tempo e 
risorse per organizzare il tutto nei 
minimi dettagli in modo da agevo-
lare l’accesso a tutti, sia operatori 
che cittadini. Abbiamo provato un 
gran dispiacere nel vedere le per-
sone costrette ad andarsene afflit-

Partite nel mese di settembre le 
proposte dei Corsi di formazione 

dell’Università popolare del Nordest 
per giovani e adulti che si svolgeran-
no nell’anno accademico 2023-2024 
a Salzano presso l’aula consiliare in 
filanda Romanin-Jacur oltre che in 
altre dodici municipalità del com-
prensorio della Riviera, territorio 
in cui questa realtà culturale è già 
ben radicata da molti anni. L’offer-
ta formativa davvero ricca come di 
consueto si snoda con due modalità: 
on-line ed in presenza e punta anco-
ra una volta a soddisfare le esigen-

ze più disparate sia per 
quanto concerne le tema-
tiche affrontate, sia per 
l’estesa copertura delle 
fasce orarie in cui i corsi 
si svolgeranno. I corsi, 
più di trecento, sono sud-
divisi in dieci aree, con 

quasi cento docenti pronti ai nastri 
di partenza per accogliere i corsisti. 
Si spazia dall’area linguistica, all’a-
rea umanistica a quella informati-
ca, dall’ambito artistico, all’ambito 
psico-affettivo a quello finanziario e 
inoltre per ogni corso scelto succes-
sivo al primo si dovrà versare solo 
la quota di 50 Euro. Oltre ai Comu-
ni direttamente interessati, hanno 
patrocinato l’iniziativa il Consiglio 
regionale del Veneto, la Città metro-
politana di Venezia e la Provincia di 
Padova. Tornare a scuola da adulti è 
un fenomeno che interessa un nu-
mero sempre maggiore di persone, 
spinte da motivazioni diverse e tutte 
ugualmente importanti: dalla ne-
cessità di una riqualificazione pro-
fessionale che consenta un nuovo 
sbocco lavorativo o un miglioramen-
to della propria posizione, al bisogno 
di stare al passo con i mutamenti 
che si susseguono nei settori dell’e-
conomia, della produzione, della 
società e della cultura e che spesso 
sono avvertiti come troppo rapidi 

per essere compresi e governati. Allo 
stesso tempo, si tratta di un compor-
tamento da promuovere e stimolare, 
per sostenere ogni individuo nel rag-
giungimento di conoscenze e com-
petenze utili a migliorare il proprio 
benessere e il proprio stile di vita e 
per consentire l’esercizio pieno del 
diritto all’educazione e alla forma-
zione permanente, meglio se con-
diviso con altre persone del proprio 
territorio. È proprio in quest’ottica 
di sostegno e promozione dei singoli 
cittadini e della comunità intera, che 
i corsi di formazione per adulti rap-
presentano un progetto strategico 
per l’Amministrazione comunale di 
Salzano. Il programma è disponibile 
sul sito www.comune.salzano.ve.it 
ed è già stato distribuito a tutti i nu-
clei famigliari e per eventuali info è 
possibile scrivere a: segreteria@uni-
popnordest.it.

Michela Muffato 
Assessore alla cultura

te nonostante la buona affluenza. 
Amarezza ampliata soprattutto a 
seguito dell’incontro avvenuto il 
giorno 8 giugno tra l’Amministra-
zione comunale, il rappresentante 
degli ambulanti e il manager del 
Distretto del commercio, durante 
il quale era stata illustrata la pro-
posta e successivamente accetta-
ta. Questa location era già stata 
individuata come possibile anche 
per ulteriori sabati in previsione 
di necessità di manutenzioni ai 
quadri elettrici e non da meno per 
i disagi fisici dovuti all’eccessivo 
caldo di quei giorni. La volontà 
di boicottare il mercato in filan-
da si è concretizzata infine con la 
sparizione nella mattinata del 26 
di alcuni cartelli segnaletici e da 
alcune espressioni evidenti ripor-
tate nei social.

Chiara D’Angelo 
Assessore al Commercio

FESTA DELLA ZUCCA 2023
▪ Tra cultura, storia e tradizioni locali…

Ritorna tra fine ottobre ed inizio novembre 
una delle manifestazioni cardine dell’anno, 

ovvero la Festa della zucca, tanto apprezzata dai 
cittadini salzanesi alla pari di quelli dei territori 
limitrofi. Grazie ai volontari della Pro Loco i visi-
tatori avranno l’opportunità di degustare svariati 
piatti a base di zucca accompagnati dal concorso 
delle zucche, da laboratori, mostre e una serie di 
serate all’insegna di musica e spettacoli. Per l’occa-
sione, che accoglie da sempre centinaia di migliaia 
di ospiti, l’Amministrazione comunale ha previsto 
aperture straordinarie con visite guidate al Museo 
della seta all’interno dell’antica filanda Roma-
nin-Jacur dove sarà possibile apprendere il proce-
dimento di lavorazione del baco da seta così come 
avveniva un tempo ed immergersi completamente 
nella sala multimediale recentemente inaugurata 
in occasione dei 150 anni di costruzione di questo 
importante opificio. Le aperture del museo, curate 
dall’Università popolare del Nordest, avverranno 
nella serata di sabato 14 ottobre con orario 21:00-
23:00, domenica 15 e 22 ottobre con orario 15:00-
18:00. Biglietto ingresso 3,00 Euro, gratuito fino 

ai 14 anni. L’Am-
ministrazione co-
munale inoltre, al 
fine di divulgare le 
origini della storia 
locale, organizza 
in collaborazione 
con lo studioso e 
appassionato di 
storia del nostro 
territorio ingegner 
Davide Marcuglia, 
un corso totalmen-
te gratuito che si 
svolgerà nelle serate di venerdì 13 e 27 ottobre 
(dalle ore 20:45 alle 22:15), la prima dal titolo 
“Salzano dall’epoca Altinate al Medioevo” in cui 
verranno ripercorse le tappe storiche dall’epoca 
romana, quando Salzano apparteneva al munici-
pium di Altino, fino all’età medievale; la seconda 
“Salzano dalle ville venete all’unità d’Italia” nella 
quale verranno raccontate le ville venete e gli ora-
tori presenti nel nostro territorio, con approfondi-
mento sulle ville ora scomparse di ca’ Bozza e ca’ 
Balbi, le cartografie del Cinquecento e il catasto 
napoleonico.

Michela Muffato 
Assessore alla Cultura e Manifestazioni

SALZANO
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SCUOLE NUOVE, SCUOLE BELLE!
▪ Finalmente per i nostri ragazzi delle scuole a misura di studente

Ecco la tanto attesa notizia, a breve i nostri 
ragazzi potranno salutare le ultradecennali 

mura della “Vittorino da Feltre” (ora Betty Pie-
razzo) e della scuola media “Giovanni Pascoli” di 
Noale per trasferirsi nelle nuove scuole che ver-
ranno realizzate in poco tempo! Sì, perché l’Am-
ministrazione comunale ha chiesto ed ottenuto 
un importante finanziamento per la realizzazio-
ne del nuovo istituto comprensivo, una struttura 
attesa da anni e anni dai nostri studenti, dalle 
famiglie ma anche dal corpo insegnanti e dal per-
sonale amministrativo. Ecco che con quasi 8 mi-
lioni di Euro interamente finanziati con fondi del 
Pnrr, finalmente avremo a disposizione aule do-
tate di strumentazione adeguata, stanze confor-
mi agli standard di sicurezza in un luogo adatto 

anche al trasporto 
dei bambini, dove 
la pericolosità del-
le auto non sarà 
più un problema 
all’inizio come al 
termine delle le-
zioni. Una scuola 
nuova, la crescita 
di una comunità 
si vede anche e 
soprattutto nella 
capacità di inve-

stire, investire nella cultura, nel sapere delle fu-
ture generazioni che devono poter studiare e rea-
lizzare il proprio percorso formativo in ambienti 
appropriati ed al passo con i tempi. In questi anni 
di amministrazione abbiamo visto un radicale 
cambiamento nelle scelte: meno sagre, meno fe-
ste e… una maggiore attenzione alle nostre scuo-
le, non più rattoppate dagli ennesimi interventi 
di manutenzione straordinaria, con somme ed 
investimenti buttati al vento ma piuttosto nuove 
e funzionali strutture per far sì che il sapere delle 
giovani generazioni cresca in un contesto sempre 
più al passo con i tempi. Scuole nuove, autonome 
nel consumo di energia, all’avanguardia nelle 
tecnologie e nei materiali costruttivi. Si potevano 
investire certo in altre strutture o piuttosto usu-
fruire di queste importanti somme del Pnrr per 
i soliti rilanci del centro fatti a suon di folclore 
(che pur ci vuole), ma invece ecco che finalmente 
possiamo ringraziare la lungimiranza dell’Am-
ministrazione comunale e con orgoglio dare un 
plauso a chi ha creduto fortemente in questa 
impresa straordinaria. Grazie quindi al sindaco, 
all’assessore all’Istruzione, a tutta la Maggioran-
za che ha creduto e voluto questa nuova scuola 
per la nostra Città: ecco sì, ora veramente po-
tremmo chiamarla Città con la C maiuscola! Un 
bel segnale che Noale ha orgogliosamente saputo 
dare, segno di saggezza politica, grazie quindi a, 
a… ah, no scusate, ci stiamo sbagliando: tutto ciò 
succede a Trebaseleghe!

Carlo Fascina

NOALE

UNA GITA RICORDANDO TINO…
▪ I suoi amici e l’Associazione pensionati hanno voluto scoprire le opere dell’artista

NOALE

Agostino Piazza è originario 
di Noale (Ve) nel 1935 e poi 

si è spento a Gorizia nel 1981. 
Sotto la sua guida si sono svi-
luppate esperienze decorative 
di grande interesse che hanno 
previsto l ’uso di tecniche an-
tiche come la foglia d’oro, la 
pittura a tempera su differenti 
supporti (dal muro al legno), la 
scultura con differenti materiali 
(dal gesso all ’argilla), il mosaico. 
Domenica 10 settembre una de-
legazione di suoi amici e paren-
ti, accompagnati dal direttivo, 
soci e simpatizzanti dell ’Asso-
ciazione pensionati, hanno fat-
to visita al Comune di 

ASSOCIAZIONI SENZA SPAZI PER RIUNIRSI…
▪ Ma i luoghi pubblici sono di tutti ed un po’ di organizzazione non guasterebbe!
NOALE

Ecco cosa accade quando la 
Maggioranza di turno di No-

ale crede di essere padrona dei 
luoghi pubblici. Dopo che la sala 
consiliare è stata occupata mo-
mentaneamente dai libri della 
biblioteca, ora in restauro, le as-
sociazioni noalesi hanno chie-
sto di riunirsi periodicamente 
nelle sale del municipio. Fatta la 
domanda, è arrivata una lettera 

della sindaco Andreotti in cui si 
legge, che no, non si può avere 
uno spazio ed un orario fisso; 
purtroppo ci sono tante asso-
ciazioni; serve il chiedere il per-
messo di volta in volta. Eh, no, 
cari noalesi, così non va bene. I 
luoghi pubblici sono di tutti ed 
un po’ di organizzazione non 
guasterebbe! Oltre a ciò anche 
la politica cosiddetta di Mino-
ranza (si fa per dire, visto che 
le cosiddette minoranze Noale-
si al centro, Lega nord, Fratelli 

d ’Italia, Forza Italia e Pd hanno 
ottenuto, insieme, più voti delle 
liste della sindaco: 5.155 contro 
4.231) viene snobbata e sbeffeg-
giata. I consiglieri di opposizio-
ne, infatti, non solo dovranno 
prenotare il proprio turno di 
volta in volta, ma potrebbero 
anche non avere la graziosa con-
cessione degli spazi richiesti: a 
dire della sindaco, potrebbe ac-
cadere che le stanze siano già 
tutte occupate… Aggiungiamo 
che la Maggioranza si riunisce 

nel palazzo del Comune e mai ha 
trovato uno spazio da dare alla 
Minoranza, anche dopo precisa 
richiesta. Sono forse migliori? 
Sono i proprietari del munici-

pio? Pare di sì, si sono fatti pa-
droni in casa dei noalesi! A noi 
le scuse addotte dalla maggio-
ranza Andreotti-Dini sembrano 
solamente dispetti infantili che 
non aiutano di certo a risolvere i 
problemi della nostra Noale.

Renato Damiani – Noalesi al centro

Gorizia, all ’Archivio storico di 
Gorizia e al Comune di Mossa 
per godersi proprio le splendide 
opere lasciate da Tino Piazza. 
Un viaggio sulle tracce dell ’arti-
sta, ma soprattutto un’occasio-
ne per fare cultura in un clima 
di amicizia. È molto significati-
va la foto istituzionale di grup-
po scattata con l ’assessore alla 
Cultura del Comune di Gorizia 
Fabrizio Oreti, il quale ha ac-
colto con entusiasmo la nutrita 
delegazione. Presenti per l ’oc-
casione, in rappresentanza del 
l ’Amministrazione comunale di 
Noale, anche la sindaco Patrizia 
Andreotti, gli assessori Anna-
maria Tosatto, Stefano Sorino, 

Francesco De Marchi oltre al de-
legato Tommaso Tiepolo ed alla 
consigliere Lidia Mazzetto. A 
Mossa la delegazione è stata ac-
colta invece dalla sindaco locale 
Emanuela Russian assieme al 
suo vicesindaco Andrea Bullit-
ta. Il Comune di Noale ha voluto 
ringraziare di cuore la famiglia 
Piazza, non solo per l ’accompa-
gnamento, ma soprattutto per 
l ’aiuto nell ’organizzazione della 
visita. Hanno voluto ringrziare 
anche il cittadino noalese Gian-
ni Baratto, che tanto si è speso 
per questa bella giornata.

Paolo Lamon

Tel. e Fax 041 445611 - 049 5746693 - 333 3821308

ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 

30037 Scorzè (VE) 
Deposito Via Piave, 108 

35017 Torreselle
di Piombino Dese (PD) 
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IN VILLA GUIDINI UN CONVEGNO SULLA RIFORMA DELLO SPORT 2023
▪ L’incontro ha aperto una tre giorni dedicata interamente allo sport!
ZERO BRANCO

ZERO BRANCO

Un convegno sul tema della re-
cente entrata in vigore della 

“Riforma dello sport” e dei rela-
tivi decreti correttivi, pensato in 
particolare per dirigenti, volon-
tari e addetti ai lavori impegnati 
nelle realtà sportive del territorio. 
È quello organizzato dal Comune 
di Zero Branco e patrocinato dal 
Coni, tenutosi venerdì 15 settem-
bre con inizio alle ore 20 presso 
l’auditorium comunale di villa 
Guidini. L’incontro è stato tenuto 
dallo Studio di consulenza “Stefa-
ni Piana & partners” e presenta-
to dal dottor Alessandro Stefani. 
Relatori i dottori commercialisti 
Luca Cavicchiolo e Chiara Stefa-
ni. Luca Durighetto, sindaco del 
Comune di Zero Branco, e Andrea 
Favaretto, consigliere comunale 

con delega allo Sport, evidenzia-
no: “In un periodo storico come 
quello attuale, l’attenzione allo 
sport passa anche per momenti di 
approfondimento e formazione. 
Ogni realtà associativa comprese 
quelle sportive sono chiamate a 
profonde attenzioni, anche bu-
rocratiche, superate grazie all’in-
stancabile dedizione di dirigenti, 
allenatori e volontari. Nel nostro 
territorio comunale mille perso-
ne praticano sport: un dato che 
ci riempie di orgoglio e stimola 
a supportare ogni giorno di più, 
anche con occasioni come questo 
convegno, tutte quelle persone 
che con il proprio impegno fan-
no sì che questo accada”. Il dottor 
Luca Cavicchiolo, relatore dell’e-
vento, commenta: “la riforma 
dello sport è un tema quanto mai 
sentito e rappresenta un cambia-
mento epocale che tocca vari am-

biti, dagli adeguamenti statutari 
agli adempimenti nel Registro 
delle attività sportive dilettan-
tistiche, dalla conduzione di at-
tività secondarie alle profonde 
novità nella gestione del lavoro 
sportivo, ma non solo. In questo 
scenario in evoluzione credo sia 
fondamentale affidarsi a pro-
fessionalità competenti con cui 
approcciare le linee guida di que-
sto nuovo quadro normativo”. Il 
convegno, per il Comune di Zero 
Branco, ha aperto tra l’altro una 
tre giorni dedicata interamente 
allo sport. Sabato 16 settembre 
infatti ha avuto luogo l’ottavo 
Gran premio Città di Zero Bran-
co, gara ciclistica su strada aper-
ta agli enti convenzionati e ai 
possessori di bike-card organiz-
zata dal Gs Zerotino in collabora-
zione con Acsi (Associazione cen-
tri sportivi italiani) Ciclismo. Poi 

domenica 17 settembre, in piazza 
Umberto I, di fronte al municipio, 
è stata organizzata la Festa dello 
sport con le associazioni sporti-
ve che hanno sede a Zero Branco 
che hanno potuto usufruire di 
grandi spazi dimostrativi delle 
loro discipline. L’evento è prose-
guito per tutta la giornata, fino 

alle 18. E con l’occasione, nel 
corso della mattinata, è avvenu-
ta la consegna del ricavato della 
serata “Sport in pasta”, pari a 
3.985 Euro, organizzata grazie al 
supporto della Pro Loco di Zero 
Branco.

Ufficio Stampa 
Comune di Zero Branco

ASSOCIAZIONE NAZIONALE CONTROLLO DI VICINATO
▪ Il consigliere comunale Claudio D’Angelo riconfermato nel direttivo

Si è tenuta ad inizio settembre l ’assemblea per 
il rinnovo dei vertici dell ’Associazione na-

zionale Controllo di vicinato Ets-Odv, realtà im-
pegnata da anni nella promozione del Controllo 
di vicinato in Italia, come supporto dei cittadi-
ni alla sicurezza partecipata. L’appuntamento 
ha portato alla rielezione di Claudio D’Angelo, 
generale in quiescenza e consigliere comunale 
con delega alla Sicurezza del Comune di Zero 

Branco. La carica ha durata 
quinquennale. “Continua il mio 
impegno all ’ interno di un’asso-
ciazione da tempo sui territori 
e dedita a stimolare una sem-
pre maggiore partecipazione 
dei cittadini nei confronti delle 
tematiche legate alla sicurezza, 
per scongiurare furti e truffe, 
purtroppo ancora troppo dif-
fusi - sottolinea il consigliere 
comunale D’Angelo - la colla-
borazione con questa realtà ha 
permesso, anche a Zero Branco, 
di dare vita a numerosi gruppi 
di Controllo del vicinato, for-
mando oltre trecento volontari 

BOCCA DI BACCO, INIZIATIVE DI SUCCESSO!
▪ E Il 7 ed 8 ottobre parte la terza edizione di “Calici in villa”
ZERO BRANCO

Siamo quasi al termine di questa mera-
vigliosa estate, un’estate calda, ricca 

di eventi targati Bocca di Bacco ed Eventi 
in Villa, e serate in compagnia! Cogliamo 
l ’opportunità di queste poche righe per dir-
vi grazie, grazie per la fiducia, per esserci 
sempre e per essere quello che siete, clienti, 
amici e persone meravigliose! Senza anche 
soltanto uno di voi le nostre iniziative non 
sarebbero state il successo che invece sono 
state! Ma questo non è un addio, noi siamo 
sempre qui per le vostre serate ed abbiamo 
in serbo per voi un autunno spumeggiante! 

Il 7 ed 8 ottobre partirà la terza edizione 
di “Calici in villa”, due giornate all ’ insegna 
del buon vino, del cibo e del divertimento 
in collaborazione con “Asso Somelier”.
Il 29, 30, 31 ottobre e 1 novembre, tremate 
tremate, le streghe son tornate! Halloween 
da paura con l ’Escape park experience di 
“Streben Teatro”: il parco di villa Guidini 
si trasformerà in un incubo da cui fuggire! 
Aguzza l ’ ingegno, trova l ’ indizio e trattieni 
le urla!
E poi arriva l ’ inverno... ma quella è un’altra 
storia che vi racconteremo più in là perché 
il nostro divertimento è vedervi divertire!

Inserzione pubblicitaria

e cittadini e rendendo possibili 
numerose iniziative di sicurez-
za partecipata e prevenzione, 
realizzate anche in sinergia con 
le Forze dell ’ordine. Confido 
che altre ne possano nascere, 
nel più ampio obiettivo di recu-
perare quel senso di comunità e 
solidarietà tra le persone che, 
negli anni, è andato purtroppo 
perdendosi e che invece risulta 
davvero fondamentale per con-
tribuire alla sicurezza e alla se-
renità di tutti”.

Ufficio Stampa 
Comune di Zero Branco
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MEMORIAL “PAOLO MENEGHELLO”: BEN 2.000 ISCRITTI!

PIÙ PEDALI PIÙ GUADAGNI, VALE A DIRE “BIKE TO WORK”

▪ E le “Botteghe di Quinto” donano il premio all’associazione “La casa di Michela”

▪ Al 1 settembre, questo progetto ha fatto risparmiare al nostro territorio 58.000 kg di Co2

QUINTO DI TREVISO

QUINTO DI TREVISO

La prima domenica di settem-
bre a Santa Cristina di Quin-

to di Treviso porta con sé il tra-
dizionale appuntamento con la 

Guadagni in salute e vinci 
perché pedalare nella Mar-

ca trevigiana conviene. Grande 
successo dell ’iniziativa promos-
sa da Ipa Marca trevigiana che 
premia tutti coloro che vanno 
al lavoro in bicicletta, a piedi 
o con il monopattino, incenti-
vando la riduzione del traffico 
e promuovendo uno stile di vita 
sano. Avviata lo scorso giugno a 
Treviso, vede la partecipazione 
di ben diciotto comuni trevi-
giani vale a dire: Treviso, Breda 
di Piave, Carbonera, Casale sul 
Sile, Casier, Mogliano Veneto, 
Monastier di Treviso, Morgano, 
Paese, Ponzano Veneto, Pove-
gliano, Preganziol, Quinto di 

corsa solidale “Memorial Paolo 
Meneghello” arrivata alla tren-
tacinquesima edizione, nonché 
il trofeo Lucio Bottiglieri giun-
to alla sua decima edizione. Le 
iscrizioni per l ’anno 2023 sono 
state di ben 2.000 persone, con 

corridori e camminatori pro-
venienti da tutta la provincia, 
tra cui anche veri e propri at-
leti delle società sportive del 
territorio e limitrofi che usano 
il memorial come allentamento 
in vista dell ’inizio della nuo-

va stagione sportiva. Da anni 
il percorso rimane invariato, 
dando la possibilità però di sce-
gliere fra due percorsi con lun-
ghezze differenti: uno da sei e 
l ’altro, con il tracciato più lungo, 
da dodici chilometri. Le oltre 
2.000 persone iscritte, si sono 
presentate al nastro di partenza 
avendo come primo e principale 
obiettivo la solidarietà e volen-
do incentivare la ricerca medica. 
Infatti, tutto il ricavato viene 
donato alla “Lilt” (Lega italiana 
per la lotta contro i tumori) e 
all ’Advar Onlus di Treviso. Sono 
stati raccolti, grazie anche agli 
sponsor, oltre 15.000 Euro che 
saranno interamente devoluti 
in beneficenza. Giovanni Gat-
to, è stato il primo a tagliare il 
traguardo nella distanza dei 
12 chilometri, riconfermando-
si campione imbattuto da tre 
edizioni consecutive. Secondo 
posto per Mekonen Magoga e 
terzo per Enrico Pizzutti; men-
tre al femminile la vincitrice 
dei 12 chilometri è stata Mar-

tina Zanette, seconda Caterina 
Chiaradia e terza Federica De 
Rossi. Sul percorso più breve 
di 6 chilometri e riservato agli 
under 18, il podio maschile ha 
visto Ghassan Sabar, Tommaso 
Marchiori e Mattia Bresolin, 
mentre le ragazze vincenti dei 
6 chilometri sono state Serena 
Gollo, Diana Minotto ed Emma 
Marchiori. Fra i gruppi presen-
ti alla partenza anche quello 
delle “Botteghe di Quinto” che 
con ben 209 iscritti è risultato 
vincitore del premio per gruppi, 
aggiudicandosi il primo premio 
della lotteria: un climatizzatore 
che è stato poi donato all ’asso-
ciazione “La casa di Michela” di 
Quinto di Treviso. Il successo di 
eventi e manifestazioni come 
questa risiede proprio nella 
capacità di mettere insieme di-
verse energie, accomunate dallo 
stesso desiderio e obiettivo: do-
nare divertendosi.

Franco Arrigoni - Assessore al Bilancio

Treviso, Roncade, San Biagio 
di Callalta, Silea, Spresiano e 
Villorba. L’iniziativa premia 
i chilometri fatti nel tragitto 
casa-lavoro, lasciando quindi 
l ’auto in garage, e permette di 
accumulare punti da convertire 
in buoni spesa. Questi al 31 lu-
glio i dati registrati: 2.480 uten-
ti attivi; 5.253 download della 
app; 58.039 percorsi tracciati; 
5.417.906 eco punti guadagnati; 
40.634 chilogrammi di anidride 
carbonica risparmiata; 4,7 chi-
lometri di percorso medio. Un 
successo! Conviene all ’ambiente 
e alla qualità dell ’area, conviene 
alla forma fisica e mentale, con-
viene al traffico e alla qualità 
della vita dei ns. comuni e alla 
fine, conviene anche al portafo-
glio. Per ogni chilometro del tra-

gitto casa-lavoro in bici, e-bike, 
monopattino elettrico o a piedi, 
maturi 20 eco-punti fino ad un 
massimo di 2,5 Euro al giorno. 
Ogni 800 punti matura un buo-
no spesa di 10 Euro da spende-
re nei negozi aderenti 
al progetto. Il proget-
to si concluderà il 31 
maggio 2024 con un 
superpremio finale. È 
già trapelata la notizia 
che al 1 settembre, il 
plafond a disposizione 
pari ad Euro 105.000 
spettante a chi ha ade-
rito all ’iniziativa, si 
sia già esaurito e che 
quindi, in totale, que-
sto progetto ha fatto 
risparmiare al nostro 
territorio 58 mila chi-

logrammi di anidride carboni-
ca equivalenti a 3.000 alberi. E 
inoltre i cittadini trevigiani, cor-
rendo in bici, hanno evitato di 
spendere 33 milioni di Euro pari 

a 17,3 milioni di litri di benzina. 
Una iniziativa che è andata al di 
là di ogni più rosea previsione e 
che senz’altro verrà riproposta.

Franco Arrigoni - Assessore al Bilancio

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE



"RIVIERA DEL BRENTA"Notizie dalla SR 11

Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

MIRA

ECOCENTRO NEL PIP DI GIARE: MA NON SAREBBE SCOMODO?
▪ I miresi, probabilmente, continuerebbero a andare a conferire a Mirano

La precedente Amministra-
zione comunale, guidata dal 

sindaco attuale, con deliberazio-
ne di Giunta di febbraio 2022, 
per cercare di evitare di porre a 
carico dei cittadini il costo della 
realizzazione di un Ecocentro, 
opera molto attesa a Mira, aveva 
risposto ad un avviso del Mini-
stero per la Transizione ecologica 
riguardante la presentazione di 
proposte volte alla realizzazione 
di  “Nuovi impianti di gestione ri-
fiuti - centro di raccolta”, appro-
vando con la deliberazione anche 
la proposta allegata, il relativo 
quadro economico di massima e 
un ipotesi di crono-programma. 
Ad oggi, l ’Amministrazione co-
munale non ha comunicato ag-
giornamenti riguardo a questo 

nuovo impianto; l’unico aggior-
namento, fornito nel corso della 
valutazione della proposta del 
Pat presentato nelle commissioni 
comunali avvenute a fine anno 
2022, riguarda il sito in cui do-
vrebbe sorgere l’Ecocentro: l ’at-
tuale Amministrazione, rappre-
sentata dallo stesso sindaco della 
precedente Amministrazione co-
munale, ha individuato l’area co-
munale libera ubicata nel Pip di 
Giare in via Maestri del lavoro 
perché, evidentemente, secondo 
le loro valutazioni, tale ubicazio-
ne rappresenta idonea destina-
zione urbanistica. Secondo noi 
l’ubicazione dell’Ecocentro così 
individuata, non è in una posi-
zione centrale rispetto alle fra-
zioni di Mira e tale collocazione 
risulta scomoda e probabilmente 
poco efficace da raggiungere, per 
la maggior parte dei cittadini 

miresi che, probabilmente, con-
tinuerebbero a andare a conferire 
a Mirano i rifiuti non compatibili 
con i normali circuiti di raccolta 
(ingombranti, Raee, pericolo-
si, eccetera). Vorremo capire se 
l’Amministrazione comunale ab-
bia pensato anche ad altre aree 
più centrali in cui l’Ecocentro 
potrebbe essere costruito e so-
prattutto riteniamo doveroso 
che Consiglio e cittadini vengano 
coinvolti in scelte che riguardano 
tutta la comunità. Non si capisce 
quale sia stata la ratio secondo la 
quale sia stata individuata un’a-
rea comunale posta all’interno 
dell’area artigianale-industria-
le, quale è quella interna al Pip 
di Giare, area comunale che da 
decenni proponiamo che venga 
messa a disposizione delle azien-
de per aiutarle nelle loro attivi-
tà adibendola, ad esempio, ad 

area per formazione o convegni 
o finalizzata a marketing e pro-
mozione per le loro produzioni, 
con evidenti ricadute positive 
sia per le aziende stesse che per 
l’immagine di Mira. Sebbene si 
intuisca che sindaco ed Ammi-
nistrazione comunale abbiano 
fatto delle valutazioni idonee per 
giungere a tale individuazione, ci 
chiediamo quali esse siano e per-
ché non venga fatto un incontro 
pubblico per recepire anche le 
istanze e i punti di vista dei cit-
tadini riguardo a questo servizio 
importante. Sarebbe un segno di 
democrazia coinvolgere la citta-
dinanza come è stato fatto tanti 
anni fa, da Amministrazioni pre-
cedenti, tra l’altro sempre della 
stessa appartenenza politica, 
come a esempio per l’argomen-
to del Porto off-shore. Dato che 
dall’Amministrazione comuna-
le nulla trapela sull’argomento, 
probabilmente perché occupata 

a affrontare altro (non ultime le 
problematiche tutte interne alla 
loro maggioranza), noi poniamo 
all’attenzione dell’opinione pub-
blica questo argomento, come 
facciamo sempre anche per al-
tre politiche e azioni pubbliche, 
perché a maggio di quest’anno, è 
comparsa la notizia sulla stampa 
che il Ministero dell’Ambiente 
ha pubblicato la graduatoria de-
finitiva dei progetti ammessi a 
finanziamento per la “realizza-
zione di nuovi impianti di gestio-
ne rifiuti e ammodernamento di 
impianti esistenti” ed il Comune 
di Mira risulta assegnatario di 
finanziamento pari a 812 mila 
Euro per il nuovo Ecocentro. 
Quindi vogliamo sapere se è sta-
to emesso il decreto di assegna-
zione dei fondi provenienti dal 
finanziamento messo a disposi-
zione dal Ministero dell’Ambien-
te e nel caso se i detti fondi siano 
già entrati nelle poste del  Bilan-
cio comunale; vogliamo anche sa-
pere se la “proposta di progetto” 
presentata dall’Amministrazione 
sia diventata progetto definitivo 
e nel caso non sia ancora defini-
tivo, se sindaco ed Amministra-
zione abbiano intenzione di coin-
volgere la cittadinanza al fine di 
raccogliere le eventuali istanze e 
punti di vista dei cittadini anche 
perché a maggio era comparsa 
sulla stampa l’ipotesi che la col-
locazione sia stata così indivi-
duata perché l’Ecocentro potreb-
be essere gestito in convenzione 
con gli altri Comuni vicini ovvero 
Dolo, Camponogara e Campagna 
Lupia, e noi vorremmo ricevere 
risposte anche rispetto a questa 
notizia. Attendiamo che sindaco 
ed Amministrazione ci risponda-
no e speriamo che lo facciano al 
più presto per capire a che punto 
sia questa opera pubblica.

Antonio Mendolia, Rocca Ines, 
Di Natale Andrea, 

Martellato Vanna Baldan
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DOLO
I DO LO VE: INCONTRI
▪ Presentazione del libro del professor Alfonso D’Ambrosio

Continuano gli incontri con gli 
autori nel contesto del festival 

letterario I DoloVe, questa volta 
affiancando alla letteratura un 
tema importantissimo quale quello 
dell’educazione dei giovani. In que-
sto contesto si è tenuto lo scorso 16 
settembre presso la sala consiliare 
del municipio di Dolo, alla presen-
za di rappresentanti della scuola 
del nostro territorio, un incontro 
con il dirigente scolastico Alfonso 

D’ambrosio. Salito agli onori della 
cronaca per la sua visione moderna 
e anticonformista dell’insegnamen-
to, che ha suscitato anche alcune 
polemiche per la sua teoria che la 
scuola debba portare ad un raggiun-
gimento oltre che della formazione 
anche della felicità e della soddisfa-
zione dell’alunno, arrivando a teo-
rizzare di abolire i voti e premiare i 
risultati eccellenti con ricompense 
economiche. La nostra città gentile, 
che vuole essere, vista la presenza 
di istituti scolastici, anche un la-

boratorio didattico permanente si 
è prestata ad ospitare il dirigente 
D’Ambrosio: “è una sorta di guida, 
metaforicamente una bussola per 
docenti e dirigenti scolastici e per 
l’intera comunità educante - dice il 
sindaco Gianluigi Naletto - attraver-
so la lettura di questo testo, si farà 
un viaggio nella pedagogia, che è 
la base dell’insegnamento e nella 
creatività. Saranno esposti esempi 
concreti su metodologie innovative 
che caratterizzano il sistema scola-
stico nel quadro dell’autonomia. E 
per fare questo abbiamo deciso, su 
proposta della professoressa Teresa 
Gagliardi, di organizzare questo in-
contro con D’Ambrosio, non solo un 

professionista dell’istruzione, ma 
anche un educatore che ci orienterà 
ad estrarre dalla mente e dal cuore 
dei nostri ragazzi i loro valori, ac-
compagnandoli alla loro scoperta 
e pienezza di vita. Oggi la sfida più 
importante per crescere come paese 
è quella educativa. Vogliamo far no-
stri alcuni orientamenti pedagogici 
del professor D’Ambrosio: come l’in-
terpretare il territorio come valore, 
l’importanza di comunicare tra 
enti, il concepire la scuola come la 
prima impresa umana. Anche l’am-
ministrare deve saper andare oltre 
il già visto, assumendo un pensiero 
e ruolo creativo”. Intervistato dalla 
professoressa Gagliardi, Alfonso 
D’Ambrosio dice di essere riuscito 
a rendere gli ambienti di apprendi-
mento della sua scuola accoglienti 

grazie alla “passione che muove 
ogni mia scelta pedagogico-educati-
va parte dalla conoscenza non solo 
dei nomi, ma dei volti e dei cuori di 
ogni mio alunno, ogni mio docente, 
ogni genitore. In ciò, mi aiuta molto 
l’avere ottimi rapporti con il territo-
rio, che si materializzano in armo-
nia organizzativa, al fine di rendere 
all’utenza un servizio scolastico ec-
cellente”.

Marco Zuin

FIESSO D'ARTICO

TORNA IL MEMORIAL “ANTONIO BALDAN”: CORRIAMO 2023!
▪ Mattinata di svago e benessere ricordando una persona eccezionale lometri (per chi ama correre senza 

pensieri) ed infine una passeggiata 
di 5 chilometri che vedrà invitate le 
scuole di Fiesso: “Goldoni”, “Italia 
K2”, “Bosco incantato”. Il sindaco, 
Marco Cominato, ha evidenziato 
gli sforzi per creare questo evento 
ma ha anche sottolineato l’impor-
tanza della “CorriAmo” in quanto 
unico evento trasversale che vede 
riunite per il secondo anno consecu-
tivo tutte le associazioni del paese. 
Continua il sindaco: “grazie alle as-
sociazioni possiamo invitare a cor-
rere o passeggiare i ragazzi di medie, 
elementari, asilo in completa sicu-
rezza. Possiamo dare al cittadino 
una mattinata di svago e benessere 
ricordando una persona eccezionale 
quale era Antonio Baldan. L’attua-
le presidente di Unoacento Giorgio 
Stirini ha anche illustrato la grande 

novità di “CorriAmo 2023” ovvero 
un premio alla classe scolastica più 
numerosa interamente a carico di 
“Unoacento” allo scopo di far par-
tecipare più ragazzi possibile. Sarà 
una mattinata in stile family-run 
con l’aggiunta di due percorsi dedi-
cati ai podisti. L’appuntamento è per 
l’8 ottobre alle ore 8:30 per chi farà 
i percorsi da 20 o da 10 chilometri, 
mentre per la passeggiata da 5 la 
partenza è fissata alle ore 9. Si parte 
da piazza Marconi a Fiesso d’Artico. 

Giulia Boscaro
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A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

Settembre è sicuramente il mese 
migliore per iniziare un’attività 

fisica che possa portare beneficio 
e divertimento. Un fautore del be-
nessere, grazie all’attività fisica, era 
Antonio Baldan, prematuramente 
scomparso nel 2021 a causa del co-
vid-19. Antonio aveva fondato l’as-
sociazione “Unoacento” e ne aveva 
fatto una professione, ponendo 
l’accento sul grande contributo 
dell’attività fisica per migliorare la 
vita. L’Amministrazione comunale, 
da sempre convinta sostenitrice di 
eventi sportivi, ha organizzato una 
corsa campestre nel 2022 in me-
moria di Antonio Baldan. L’evento 
ha avuto un buon riscontro da par-

te dei podisti, tant’è che l’edizione 
2023 offrirà nuovi percorsi e nuovi 
chilometraggi. L’organizzazione 
dell’evento sarà a cura della “Nat 
run”, associazione dedicata esclusi-
vamente all’organizzazione di eventi 
ludico-motori in collaborazione con 
l’associazione “Unoacento”. Pertan-
to la “CorriAmo 2023” sarà creata 
da due colossi del mondo sportivo, 
i quali hanno pensato di spostare la 
data all’8 ottobre affinché ci sia un 
clima ideale per correre, ma anche 
perché la corsa fiessese possa diven-
tare allenamento per chi si appresta 
ad affrontare la mitica “Venice mara-
thon”. Infatti quest’anno ci saranno 
tre percorsi: un lungo da 20 chilo-
metri (per chi si deve allenare alla 
maratona), un percorso da 10 chi-
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AVF, TANTI GLI EVENTI ORGANIZZATI A SETTEMBRE…

“METTIAMOCI LE MANI”, RAGAZZI GIOVANISSIMI ALLA RIBALTA

▪ Apprezzamenti per il corso di fumetto ed il mercatino dei libri

▪ Questo progetto deve diventare un fiore all’occhiello della comunità

FIESSO D'ARTICO

FIESSO D'ARTICO

L’Associazione volontari Fies-
so è sempre sul pezzo! Frase 

quanto mai azzeccata visti gli 
eventi organizzati dall’associa-
zione nel mese di settembre. La 
seconda edizione del “Corso di 
fumetto” è stata un successo stre-
pitoso. Iscrizioni esaurite nel giro 
di poche ore per le tre lezioni te-
nute dall’ottimo Carlo Piu, docen-
te della International school di 
comics Padova. Ancora una volta 
stupiscono i giovani, attratti e af-
fascinati dal mondo del fumetto 
in un’era in cui tutto è digitale ed 
ogni cosa è smart. L’entusiasmo 
era già alle stelle alla prima lezio-

Invitata dal sindaco Marco Co-
minato ho partecipato alla chiu-

sura della seconda edizione di 
“Mettiamoci le mani”. Un proget-
to nato dall’assessorato alle Politi-
che giovanili seguito dall’assesso-
re esterno Andrea Martellato. Mi 
sono ritrovata catapultata in una 
meravigliosa riunione di chiusu-
ra lavori dove i “lavoratori” erano 

ne “Concept art young for video-
game” ed è andato aumentando. 
Pertanto appuntamento all’anno 
prossimo per la terza edizione. 
Rimanendo in tema “letterario” 
buon successo per la prima edizio-
ne del mercatino dei libri presso 
il parco Oriana Fallaci. Location 
spettacolare sia per sicurezza che 
per gli spazi: numerose bancarel-
le, bello lo spirito con cui i ragazzi 

hanno aderito all’evento. La lettu-
ra animata a due voci ha portato 
i bambini ad essere attenti e par-
tecipi al momento. Sicuramente 
serve più partecipazione esterna 
che arriverà già dalla prossima 
edizione. La strada è quella giu-
sta, porre il libro tra gli interessi 
dei ragazzi farà di loro degli adulti 
intelligenti.

Giulia Boscaro

ragazzi giovanissimi. Si tratta dei 
ragazzi residenti a Fiesso d’Artico, 
frequentanti la scuola media “Gol-
doni”, i quali hanno partecipato a 
numerose attività nel nostro terri-
torio. Parliamo di attività dove su-
dore e olio di gomito sono presenti 
e persistenti. Parliamo di verni-
ciatura e rimessa a nuovo della 
cancellata delle scuole medie del 
nostro paese.  Parliamo di attività 
di abbellimento dei beni comuni, 
parliamo di pulizia parchi, piazze. 

L’importanza di questo progetto 
però non è da ricercarsi nei lavori 
portati a termine dai ragazzi ma 
nella loro opera di volontariato, 
nella voglia di fare qualcosa per 
la comunità. Questo progetto, di 
cui va molto orgoglioso l’assessore 
Andrea Martellato, deve diventare 
un fiore all’occhiello della comuni-
tà. Al termine della riunione, pre-
miazione per i ragazzi e buffet per 
ragazzi e genitori.

Giulia Boscaro

UN SETTEMBRE DAVVERO RICCO DI EVENTI
▪ Il sindaco Baratto: “Non c’è spazio per la noia”

Tanti gli eventi che hanno avuto luogo a settem-
bre a Fossò. Il 2 si è tenuta la rappresentazio-

ne teatrale “A no saverla giusta” della compagnia 
teatrale parrocchiale “Divertiamoci insieme” di 
Campagna Lupia, proposta dalla Pro Loco di Fossò 
Aps in collaborazione con il Comune di Fossò. Dal 
14 al 17 settembre in zona industriale “Officina 
beerfest”, quattro serate all’insegna della musi-
ca. Si sono esibiti “Anime in plexiglass” (Ligabue 
tribute band), “Liveplay” (Coldplay tribute band), 
“Rock star” (Vasco tribute) e per finire “Studio 33 
giri”. L’organizzazione era a cura dell’associazione 
“La Fenice” Aps in collaborazione con “Officina del 
gusto Italia” e il Comune di Fossò. Il 17 settembre 
in piazza San Bartolomeo si è tenuto lo straordi-
nario concerto della Gom (Giovane orchestra me-
tropolitana), degli “Amici della musica” di Mestre, 
organizzato dall’associazione “Il Cornio” Aps in 
collaborazione con il Comune di Fossò. Domeni-

ca 24 settembre è stata la giornata dell’Open day 
delle associazioni a partire dalle 8:00 con la corsa 
podistica, dalle 10:00 alle 17:00 trentacinque as-
sociazioni sportive, culturali, sociali e musicali, 
presenti con i gazebo informativi, dimostrazioni 
pratiche e laboratori. Dalle 17:30 alle 22:00 poi 
si è tenuto l’Open day della musica con l’associa-
zione “Il pentagramma” e lo “Studio 33 giri”. L’or-
ganizzazione è a cura dell’Asd Pallavolo Fossò in 
collaborazione con tutte le associazioni ed il Co-
mune di Fossò. Sabato 30 settembre e domenica 
1 ottobre si terrà la seconda edizione della Festa 
veneta presso villa Saggiori a Sandon, organizzata 
dall’associazione “Lovenice” in collaborazione con 
il Comune di Fossò. “Un mese molto impegnativo - 
interviene l’assessore alla Cultura Susanna Calore 
- oltre alle tante e bellissime iniziative sono partiti 
i laboratori per i ragazzi di Street art e Strade di-
pinte. Il prossimo mese riparte Modellando, cor-
so di modellismo e altri due laboratori. La nostra 
Amministrazione investe molto sulla cultura, per-
ché questi erano gli impegni presi nel programma. 
La soddisfazione più grande viene dai cittadini che 
partecipano con entusiasmo alle varie iniziative e 
per questo continueremo a promuovere la cultu-
ra”. “Non c’è spazio per la noia - spiega il sindaco 
Alberto Baratto - vogliamo un paese vivo, attivo 
e ricco di iniziative. Questa nostra volontà richie-
de tanto impegno e un costante lavoro di squadra 
sinergico fra tutti gli attori: uffici comunali, asses-
sorati, associazioni, attività produttive, volontari 
ed enti. Voglio perciò ringraziare tutti, nella cer-
tezza che continueremo nella strada intrapresa 
senza esitazioni”.

Susanna Calore – Assessore alla Comunicazione

FOSSÒ
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OPEN DAY DELLA ASSOCIAZIONI

SOSTITUITI 228 PUNTI LUCE NELLE PIAZZE E NELLE VIE

PRIMO INCONTRO TRA AMMINISTRAZIONE COMUNALE E VOLONTARI

▪ Cazzagon: “l’obiettivo è far conoscere il tessuto aggregativo del nostro territorio”

▪ Un progetto che ha visto finora la sostituzione di oltre duemila lampade

▪ Ricordato l’impegno di Tarquinio Galenda mancato dopo malattia

PIANIGA

VIGONOVO

VIGONOVO

Ritorna la manifestazione de-
dicata alle associazioni spor-

tive, culturali e sociali. Si è tenuta 
sabato 9 settembre, presso il Par-
co dei gelsi, l’Open day delle asso-
ciazioni con la partecipazione di 
ben 26 associazioni che operano 
nel territorio comunale durante 
tutto l’anno proponendo attivi-
tà sportive, culturali, sociali e di 
promozione del territorio: Cek 
Centro educativo karate, Ssd Gel-
si, Polisportiva Cazzago, Pallavo-
lo Stra, Balla e snella, Equinozio, 
Asd Ciclisti Cazzago, Progetto 
danza, Amici del camper, Kardi-
nes nordic walking,  Asd Centro 
Olimpia,  Pianiga impresa, Aido, 
Caritas, Movimento per la vita, 
Reti di famiglia, Loppostodel-
laviolenza, Anteas “Il quadrifo-
glio”, Acli Cazzago, Pro Loco Pia-
niga Aps, Il pentagramma, Sassi 
dell’allegria, Amici del teatro, 
Isola degli scacchi, Associazione 
nazionale carabinieri, Protezione 
civile. Una giornata caratteriz-

Concluso nel mese di agosto 
il nuovo step di sostituzione 

delle lampade di illuminazione 
stradale. In dettaglio sono sta-
ti sostituiti 228 punti luce: 113 
nelle piazze di Vigonovo, Galta e 
Tombelle e 115 in altre vie. “Con 
la nuova illuminazione - sotto-
linea l ’assessore alle Manuten-
zioni Eros Cacco - riusciamo ad 
ottenere oltre ad un risparmio 
energetico, una maggiore resa 
luminosa soprattutto nelle zone 
di attraversamento. Inoltre in 

“Non esi -stono associazio-
ni che erogano servizi ma 

volontari che regalano il proprio 
tempo per aiutare gli altri. Grazie 
per il vostro impegno”. Così il sin-
daco Luca Martello al primo in-
contro-cena con le associazioni di 
volontariato di Vigonovo lunedì 11 
settembre, svoltosi presso lo stand 
gastronomico parrocchiale nell’am-
bito del “sagrone” in svolgimento 
in quei giorni. Parte del ricavato 
raccolto durante la serata è stato 
devoluto alla Parrocchia alle prese 
con il restauro del tetto della chiesa 
che ora è chiusa e inagibile. Presenti 
oltre un centinaio di volontari del 

al merito di tutti questi ragazzi 
impegnati nelle varie discipline 
sportive”. “Le nostre associazioni, 
insieme alle altre agenzie educati-
ve - dichiara il sindaco Massimo 
Calzavara - rivestono un ruolo 
fondamentale per la crescita dei 
ragazzi e per la divulgazione dello 
sport, della cultura e del volonta-

riato sociale, l’organizzazione di 
questa manifestazione richiede 
grande sinergia fra tutti e la no-
stra Amministrazione considera 
questi momenti aggregativi ed 
informativi estremamente im-
portanti, per questo garantiremo 
sempre massimo sostegno ed im-
pegno per la loro realizzazione”.

Comunicato stampa
 Comune di Pianiga

base alla dislocazione dei punti 
luce sono state posizionate lam-
pade di varia potenza proprio 
per ottimizzare al massimo il 
consumo di energia. Soprattut-
to le nostre tre piazze ora sono 
ben illuminate e permettono 
sicuramente una migliore visi-
bilità notturna e una maggiore 
sicurezza”. Il progetto iniziato 
negli anni scorsi ha visto finora 
la sostituzione di oltre duemila 
punti luce che prima di questi 
lavori venivano accesi spesso in 
alternanza. Dal 2017 il Comune 
ha stanziato per questi inter-
venti 35 mila Euro l ’anno che si 
aggiungono ad altre risorse ar-
rivate dallo Stato. Tutto questo 

permette di ridurre i consumi 
del 57 per cento, risparmiando 
circa 200 tonnellate di anidride 
carbonica non emesse in atmo-
sfera ogni anno che corrispon-
de al consumo energetico medio 
annuo di 170 famiglie. Lo scorso 
dicembre il Comune ha approva-
to il Piano d’azione per l ’energia 
sostenibile e il clima (Paesc). Il 
Piano appresenta il documento 
redatto dai Comuni che hanno 
sottoscritto il Patto dei sindaci 
e che spiega in dettaglio in che 
modo l’Amministrazione co-
munale intende raggiungere gli 
obiettivi di riduzione delle emis-
sioni di anidride carbonica.

Paolo Favaretto

zata dalle esibizioni sportive, di 
danza, musicali e dalla possibili-
tà degli intervenuti di conoscere, 
presso ogni gazebo allestito dalle 
associazioni, tutte le informazioni 
per accedere alle attività che par-
tiranno nei prossimi giorni. Alla 
fine della giornata si è proceduto 
alla premiazione con gli attestati 
al merito degli atleti che si sono 
distinti durante l’anno scolastico 
2022-2023 per poi concludere con-
segnando i premi speciali agli at-
leti che si sono distinti in ambito 
nazionale ed internazionale. Una 
manifestazione con radici profon-
de nella comunità pianighese, la 
prima edizione risale al 2013 ed 
ogni anno, cambiando location, è 
stata organizzata toccando tutto il 
territorio. A causa della pandemia 
ha subito una pausa dal 2019, ma 
ritorna in piena forma per prose-
guire nella sua opera di informa-
zione e promozione. Interviene 
l’assessore alla Cultura Chiara 
Cazzagon: “una bellissima giorna-
ta al Parco dei gelsi, dove abbiamo 
potuto assistere alle esibizioni 
sportive di danza e musicali in una 

stupenda location. Uno degli obiet-
tivi più importanti dell’Open day 
delle associazioni è far conoscere 
il tessuto aggregativo del nostro 
territorio, in modo che i cittadi-
ni possano prendere visione delle 
attività e conoscere di persona gli 
istruttori, lo staff dirigenziale, le 
proposte ed i programmi delle as-
sociazioni. Vista la partecipazione 
ed il gradimento riscontrati, posso 
già confermare l’organizzazione 
dell’open day delle associazioni 
2024”. “In questa bella e spensie-
rata giornata - spiega il consigliere 
delegato allo Sport Diego Facchin 
- la ciliegina sulla torta sono state 
le premiazioni degli atleti con gli 
attestati al merito, che sono stati 
assegnati tramite la segnalazione 
delle associazioni partecipanti. 
Questa manifestazione ci permet-
te di conoscere i risultati di tan-
to impegno e sacrificio che tutti 
gli atleti mettono in campo per 
raggiungere determinati traguar-
di e sebbene venga consegnato 
un semplice attestato, il suo alto 
valore è dato dalla riconoscenza 
da parte dell’Amministrazione, 

settore educativo, del tempo libero, 
dell’intrattenimento, dello sport, 
dei servizi alla persona. “L’obietti-
vo - aggiunge il sindaco Luca Mar-
tello - è stato creare un’occasione 
di incontro e dialogo costruttivo 
tra tutti. Mi auguro di poterlo rin-
novare anche nei prossimi anni. A 
Vigonovo abbiamo una trentina di 
associazioni con circa 400 volonta-
ri. In più altre centinaia impegnati 
nelle nostre parrocchie”. Un mo-
mento di silenzio è stato dedicato 
a Tarquinio Galenda, 69 anni, il 
volontario molto conosciuto a Vigo-
novo e mancato il giorno preceden-
te dopo malattia. Presenti anche il 
parroco di Vigonovo don Gabriele 
Pipinato ed Emanuele Carli, diret-
tore responsabile del mensile free 

press “La Voce del Veneto Centrale”, 
il quale tra l’altro ha voluto proprio 
evidenziare i dati del Terzo settore in 
Italia, dove le donne volontarie sono 
la maggioranza. “I volontari sono il 
cuore pulsante della comunità cri-
stiana. Senza il volontariato noi non 
potremo esistere”, ha aggiunto il sa-
cerdote. “Al 31 dicembre 2022 - ha 
spiegato Emanuele Carli - in Italia 
erano presenti circa 560.000 asso-
ciazioni di volontariato che hanno 
coinvolto circa 7,5 milioni di volon-
tari, di cui circa il 60 per cento sono 
donne. Inoltre il numero di associa-
zioni sportive è in costante aumen-
to, passando da 322.223 nel 2021 a 
388.562 nel 2022, con un incremen-
to del 20,8 per cento”.

Paolo Favaretto
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"CASTELLANA"Notizie dalla SR 245

▪ Una mostra fotografica ed un incontro pubblico

▪ Dalla relazione del progettista grande considerazione ai colori

SPINEA

SPINEA

Ha raggiunto la trentesima 
edizione la sagra parroc-

chiale di Santa Bertilla a Spi-
nea. Quest’anno non solo musi-
ca e stand gastronomico dall ’8 
al 13 settembre scorso, ma 
anche una mostra fotografica 
dedicata a don Lorenzo Milani 
nel centenario della nascita, 
e una serata pubblica. Un’oc-
casione per valorizzare anche 
una delle vetrate della chiesa a 
lui dedicata. La mostra è stata 
inaugurata sabato 9 settembre 
nell ’atrio della chiesa. Il tito-
lo è “Barbiana, il silenzio di-
venta voce”. Sono intervenuti 
Gianpietro De Bortoli docente 
all ’Istituto superiore di Scien-
ze religiose Giovanni Paolo I di 
Treviso e Belluno. La mostra è 
stata aperta fino al 14 settem-
bre giorno in cui in chiesa è 

Spinea è in attesa che ven-
ga costruita la nuova scuola 

media “Ungaretti”. Sarà situata 
in via Pascoli, zona centrale del 
comune e facilmente raggiungi-
bile dalla strada provinciale via 
Roma e dalla stazione ferrovia-
ria. Rispetto alla scuola “Unga-
retti”, oggetto di demolizione, 
l ’area dista circa 300 metri in 
linea d’aria. Nei mesi scorsi ci 
sono state polemiche su que-
sta scelta. Ma al di là di questo 
come sarà la scuola? Vediamo 
cosa afferma la relazione tecni-
ca del progetto redatto dall ’ar-
chitetto Paolo Rossettini. “L’at-

stata dedicata la serata ricordo. 
Per l ’occasione è intervenuto 
padre Gianni Criveller diretto-
re del Pime di Milano e tradut-
tore in cinese delle opere di don 
Milani. Ha introdotto l ’incon-
tro Paolo Grigolato presidente 
Acli provinciali Venezia. “Il ri-
cordo che andremo a fare di don 
Milani - ha scritto il parroco 
don Angelo Visentin nell ’edi-
zione speciale della “Campana” 
dedicata alla festa - mi induce 
a richiamare doverosamente la 
figura di una grande educatrice 
qual è stata suor Licia Farinel-
li”. La religiosa è stata ricorda-
ta il 16 agosto ad un anno dalla 
morte. Fu educatrice e fonda-
trice dell ’associazione dei Vo-
lontari del fanciullo da cui poi 
sono sviluppate da Spinea le 
case Nazareth che aiutano mi-
nori e famiglie.

Paolo Favaretto

tuale edificio scolastico di via 
Ungaretti risulta obsoleto e pri-
vo di spazi sia per un eventuale 
ampliamento che per consentire 
il naturale svolgersi delle attivi-
tà scolastiche. La scelta quindi 
di individuare un nuovo sito - si 
legge nella relazione - su area 
già di proprietà comunale si è 
subito indirizzata verso l ’ampia 
area sportiva immediatamen-
te a nord del quartiere sorto 
intorno al municipio dove già 
esiste una funzionale palestra e 
il palazzetto del pattinodromo. 
L’ampia superficie scoperta atti-
gua alle strutture sportive con-
sente l ’ideale allocazione della 
nuova scuola media, sfruttando 
la presenza di una adeguata via-

LA PARROCCHIA DI SANTA BERTILLA HA RICORDATO DON LORENZO MILANI

ECCO COME SARÀ LA NUOVA MEDIA “UNGARETTI”
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bilità, la completa dotazione di 
servizi a rete e la disponibilità 
di ampie superfici a parcheggio. 
Inoltre il sito si estende senza 
soluzione di continuità nel parco 
urbano Nuove Gemme generan-
do l ’ideale condizione di inserire 
l ’edifico scolastico in un sito cir-
condato dal verde che avrà fun-
zione mitigante e di interazione 
con la didattica. L’area destinata 
alla scuola avrà una superficie 
di 9.500 metri quadri e 18 aule. 
Considerata l ’importanza del 
colore sull ’aspetto formativo dei 
bambini e sul loro accrescimento 
psicofisico tutti gli spazi interni 
di connessione, ricreativi e gli 
arredi del complesso scolastico 
saranno cromaticamente carat-

terizzati al fine di risultare sti-
molanti nel processo di crescita 
degli studenti. L’uso del colore 
è uno dei temi principale del 
progetto. A differenza di una 
scuola primaria che può essere 

interessata da colorazioni vi-
vaci si ritiene che nella scuola 
secondaria di primo grado vada 
privilegiato l ’uso di colori dai 
toni tenui”.

Paolo Favaretto
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▪ Si tratta un’opera considerata strategica dalla stessa Regione, attesa da oltre 25 anni dalle comunità locali

MARTELLAGO

Risulta incomprensibile la 
decisione del Ministero 

Infrastrutture e Trasporti, 
d ’intesa con Rfi e il Ministero 
dell ’Economia, di spostare il fi-
nanziamento di un pacchetto di 
interventi tra i quali il raddop-
pio della linea ferroviaria Ma-
erne-Castelfranco veneto per 
277 milioni, a favore di altre 
opere del Pnrr. Preoccupa non 
poco la scelta del ministro Sal-
vini poiché rischia di bloccare 
un percorso avviato da parec-
chi anni tra le amministrazio-
ni comunali, la Regione Veneto 
e Rfi: il raddoppio del binario 
riveste particolare importanza 
per i territori interessati ed è 
un’opera considerata strategi-
ca dalla stessa Regione, attesa 
da oltre 25 anni dalle comunità 
locali. Infatti, questo asse fer-

roviario risulta essere estrema-
mente utilizzato dai lavoratori 
pendolari e dagli studenti che 
gravitano nella nostra area di 
Noale, Salzano, Mirano, Mar-
tellago, Spinea e che si dirigono 
verso Mestre, Venezia, Castel-
franco veneto. Solo qualche 
mese fa l ’assessore regionale 
Elisa De Berti esprimeva la 
propria soddisfazione per il fi-
nanziamento ottenuto in meri-
to al raddoppio della linea, del 
potenziamento ferroviario che 
è anche uno dei cardini del Pia-
no dei trasporti regionale, per 
realizzare un efficiente sistema 
integrato di trasporto pubblico 
con l ’attivazione di un servizio 
su rotaia regionale-suburba-
no ad elevata frequenza (ogni 
15 o 30 minuti). Nelle scorse 
settimane, però, le dichiara-
zioni rilasciate dalla stessa De 
Berti non rassicurano affatto: 
l ’opera non sarebbe comunque 

RADDOPPIO DELLA LINEA FERROVIARIA MAERNE-CASTELFRANCO VENETO
andata a gara nel 
2023 e non sarà 
bandita neppure 
nel 2024 anche in 
caso di rifinanzia-
mento poiché non 
si conoscono le ri-
sorse necessarie 
per realizzare le 
opere sostitutive 
della chiusura di 
tutti i passaggi a 
livello. Tra le righe 
sembra mancare la 
convinzione della 
Regione a proce-
dere in interventi 
che non possono 
essere ulteriormen-
te rinviabili, con 
il rischio palese di 
confinare l ’opera 
a rimanere incom-
piuta. Per questo 
motivo, come con-
siglieri comunali 
interessati allo svi-
luppo del territorio 
in una prospettiva 
di sostenibilità am-
bientale e dunque 
alla realizzazione 
degli obiettivi di 
trasporto urbano 
integrato, voglia-
mo sostenere le ini-
ziative necessarie 

al raggiungimento di risultati 
concreti per le nostre comuni-
tà, anche a fianco dei comitati 
dei pendolari. In quest’ottica 
abbiamo già scritto 
ai sindaci dei nostri 
Comuni perché pren-
dano urgentemente 
contatti con le altre 
amministrazioni in-
teressate, la Direzio-
ne regionale compe-
tente e l ’assessore 
Elisa De Berti, con la 
finalità di assicurare 
le risorse finanziarie 
e garantire il prosie-
guo e la necessaria 
realizzazione di un’o-
pera fondamentale 
per il nostro territo-
rio. E pensare che nel 
secondo Piano regio-
nale dei trasporti del 
Veneto (Prt), il Siste-
ma ferroviario metro-

VENETO LEGGE E LA LETTURA IN LOCATION DIVERSE…
▪ Anche quest’anno, promossa dalla biblioteca comunale, è ripartita la maratona

SCORZÈ

Anche quest’anno, promossa dalla biblioteca comunale, da fine di settembre è ripartita la 
maratona di lettura denominata “Veneto legge”, aperta a tutti coloro che amano la let-

tura. La tematica è stata ancora una volta legata all ’acqua, ai fiumi e alla natura in genere. 
Il progetto ha previsto anche il coinvolgimento delle scuole, da quelle dell ’ infanzia a quelle 
secondarie di primo grado. Una grande maratona di lettura che ha visto la partecipazione 
di tutta la Regione e che ha lo scopo di far amare la lettura, di farla sentire una parte im-
portante nella vita di tutti gli uomini per aiutarli a conoscere, a rif lettere a viaggiare con 
la fantasia.

La sindaco - Nais Marcon
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politano regionale del Veneto 
(Sfmr) partiva da un obiettivo 
preciso e innovativo: il viag-
giatore si sposta da una parte 
all ’altra del territorio serven-
dosi di più mezzi pubblici, uti-
lizzando un solo biglietto, con 
stazioni dotate di aree per fa-
vorire l ’ interscambio con auto-
bus, auto e partenze dei treni 
ogni quindici minuti sincro-
nizzati con il servizio pubblico 
locale. Tale “sogno” si sarebbe 
dovuto realizzare per fasi, la 
prima delle quali prevedeva 
proprio la connessione nell ’asse 
Venezia, Padova, Castelfranco 
veneto e Treviso fino a Quarto 
d ’Altino. Ora, con quanto di-
chiarato dalla vicepresidente 
dalla Regione e con il sostan-
ziale allineamento con quanto 
deciso dal Governo centrale e 
dal ministro Salvini in partico-
lare, tale visione (lungimiran-
te e virtuosa al tempo stesso) 
rischia fortemente, ad essere 
buoni, di vedere l ’ennesimo 
stop e di indirizzarsi inesora-
bilmente verso un binario mor-
to. È per questo motivo che, su 
comune intesa, le Minoranze di 
Martellago e Salzano hanno de-
ciso di presentare una mozione 
all ’ordine del giorno dei rispet-
tivi consigli comunali, che im-
pegnasse il sindaco e la Giunta 
a farsi parte attiva, assieme an-
che alle altre Amministrazioni 
interessate, con la Regione e il 
Ministero affinché venisse rivi-

sto tale definanziamento e che, 
anzi, fosse dato maggiore e più 
celere impulso alla rimozione 
degli ostacoli attualmente vi-
genti al completamento di tale 
indispensabile opera per i no-
stri territori e cittadini, in una 
visione di sempre più urgente 
mobilità sostenibile integrata. 
Alla data di redazione del pre-
sente articolo, il Consiglio co-
munale di Martellago si era già 
svolto e, l ’auspicata unanimità 
di vedute è stata raggiunta tan-
to che tale mozione è passata 
con il voto unanime dei con-
siglieri sia di Minoranza che 
Maggioranza. Tale voto ci si 
augura che abbia lo stesso esito 
anche nel prossimo Consiglio 
comunale di Salzano, sottoli-
neando, se mai ce ne fosse biso-
gno, la necessità di far sentire 
la voce dei nostri territori e dei 
nostri concittadini sia in Re-
gione che al Governo centrale.

I consiglieri del Comune di Martellago
Lista InSieme: Alessio Boscolo;

Lista Unione Civica: Moreno Bernardi;
Lista Impegno Comune: Erika Fusaro;

Lista Dovere Civico: Massimo Corò e 
Marco Stradiotto;

Lista Garbin: Luca Barbacane.

I Consiglieri del Comune di Salzano
Lista Progetto Comune: Maria Grazia 

Vecchiato, Vanni Fabris, Romano De 
Zuani, Eleonora Lanza, Lino Manente.
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▪ Via Roma diverrà finalmente il “cuore pulsante” della città
SCORZÈ

AL VIA I LAVORI DI RIGENERAZIONE URBANA DEL CENTRO

Negli ultimi anni è stato in-
trapreso dalle amministra-

zioni comunali un percorso di 
rigenerazione del territorio per 
restituire ulteriore identità e ri-
conoscibilità al centro di Scorzè. 
Dopo l ’azione di allontanamen-
to della viabilità pesante è pos-
sibile oggi ripensare via Roma, 
non solo come viabilità di tran-
sito, ma come spazio urbano 
da vivere. L’attuale progetto, 
che beneficerà di un contributo 
Pnrr, prevede una nuova con-
nessione est-ovest della città 
attraverso percorsi di collega-
mento con i parcheggi esistenti. 
L’eliminazione dei dislivelli tra 
strada e marciapiedi consentirà 

una completa pedonalizzazione 
in occasione di particolari even-
ti. A lato degli spazi antistanti 
i negozi, un “segno d’acqua” 
costituirà l ’elemento caratte-
rizzante del centro, un “filo 
conduttore” evocativo della 
caratteristica di “Scorzè, città 
d’acqua”. Aiuole verdi e corretta 
illuminazione d’arredo, comple-
teranno “il liston” di via Roma. 
La pista ciclabile affiancherà il 
percorso pedonale per divenir-
ne parte. La riorganizzazione di 
via Roma inizierà dall ’incrocio 
con via Venezia, dove il progetto 
prevede una nuova rotatoria, e 
proseguirà fino all ’angolo della 
chiesa del capoluogo. Via Roma 
diverrà finalmente il “cuore 
pulsante” della città. Le attività 
beneficeranno di questo nuovo 
stile urbano, sia per la maggior 
profondità di eventuali pla-

▪ Evento importante per il paese, per il territorio circostante, per tutti gli appassionati

SCORZÈ

Si è conclusa lo scorso 5 agosto 
la ventesima edizione del Ral-

ly - Città di Scorzè che ha visto 
trionfare la Skoda Fabia del pi-
lota Marco Signor in coppia con 
Daniele Michi. Anche quest’anno 
nelle strade di Scorzè è risuona-
to il rombo dei motori delle auto 
che, guidate da professionisti ed 

appassionati, hanno dato spetta-
colo nelle varie gare previste, tra 
l’entusiasmo e la curiosità di un 
pubblico numeroso e partecipe 
nonostante la pioggia presente a 
tratti. Nata nel 1991 da un gran-
de amore per le auto del compian-
to Valter Berton, la manifestazio-
ne, realizzata in collaborazione 
con Aci di Venezia, negli ultimi 
anni si è sviluppata, oltre che nel-
le vie di Scorzè e di alcuni paesi 

LA VENTESIMA EDIZIONE DEL NOSTRO RALLY

teatici, sia per la qualità degli 
spazi antistanti. Nel complesso 
l ’intervento determinerà una 
nuova immagine del centro di 
Scorzè e soprattutto innescherà 
un processo di rinnovamento 
degli edifici che necessitano di 
una radicale riqualificazione. 
L’auspicio è che anche i fabbri-
cati obsoleti e fatiscenti presen-
ti nel centro cittadino possano, 
con nuovi interventi, contribui-
re ad un ulteriore miglioramen-
to del centro cittadino. L’inizio 
dei lavori è previsto a partire 
dal prossimo ottobre. Con l ’oc-
casione il mercato settimanale 
di Scorzè, che ormai da diversi 
mesi si tiene nel centro del pae-
se, si sposterà nuovamente nel-
la sua precedente ubicazione, in 
piazza Donatori del sangue.

La sindaco - Nais Marcon

vicini, anche nel sito dell’ex-base 
missilistica di Peseggia di Scor-
zè. Questo enorme polmone ver-
de, un tempo adibito a difesa dei 
forti di Mestre con un’importan-
te zona di lancio dei missili ora 
dismesso e lasciato al Comune 
di Scorzè, viene messo a dispo-
sizione dei cittadini, affinché 
possano godere del verde e della 
libertà che in esso si può trovare, 
e su richiesta anche di associazio-

ni sportive e culturali per gare e 
varie manifestazioni. Per questo 
motivo è diventato un luogo mol-
to importante per la vita degli 
abitanti del paese. E proprio qui 
si è svolta in notturna la prova 
speciale del rally, qui sono giunti 
quasi duemila appassionati per 
assistere alle prodezze dei piloti 
a bordo di auto che attirano la 
curiosità di tutti. Il Rally - Città 
di Scorzè è un evento importante 
per il paese, per il territorio cir-
costante e per quanti vengono 
anche da fuori per partecipare e 

provare il brivido di momenti in-
dimenticabili. Tutto questo gra-
zie all’associazione “Rally città di 
Scorzè”, al suo presidente, ai suoi 
collaboratori e al numeroso grup-
po di ragazzi che si adoperano in 
tutti i modi per la buona riuscita 
della manifestazione. Un ringra-
ziamento speciale anche a tutte 
le persone che, ad iniziare dai di-
pendenti comunali, hanno dato 
la loro disponibilità a realizzare 
un evento che ogni anno diventa 
sempre più attraente. 

La sindaco - Nais Marcon
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ONORE AL MERITO: 60 PREMIATI DALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE
▪ L’assessore Pizziolo: “Questo evento per noi è simbolo ed esempio per tutti i trebaselicensi”
TREBASELEGHE

Le premiazioni di “Onore al 
merito”, evento che premia 

aziende, cittadini e associazio-
ni che hanno onorato il comune 
di Trebaseleghe, quest’anno si 
sono tenute venerdì 1 settembre 
in auditorium comunale, primo 
evento della rinomata Fiera dei 
mussi, giunta alla sua ottocento-
trentanovesima edizione. “Onore 
al merito” è iniziato nel 2010 con 
soli quattro premiati e ha conti-
nuato fino al 2019; quest’anno 
ha visto ben sessanta premiati: 
erano infatti molti i cittadini da 
premiare dopo la sospensione 
a causa del covid-19. “La nostra 
amministrazione ha ritenuto di 
continuare la tradizione dell’e-

vento Onore al merito, dopo una 
pausa forzata di tre anni, con la 
realizzazione dell’edizione 2023 
- spiega il consigliere comunale 
Lucia Liberatore - molte sono le 
realtà meritevoli nel nostro terri-
torio, imprenditoriali, culturali, 
di associazionismo, di volonta-
riato. Per motivi organizzativi 
solo alcune di queste sono state 
premiate, ma il nostro ringrazia-
mento va a tutte le persone o or-
ganizzazioni presenti nel nostro 
comune che sono state fonda-
mentali anche al raggiungimen-
to del titolo di Città”. “Abbiamo 
voluto continuare la tradizione 
di Onore al merito premiando 
circa sessanta persone che si 
sono contraddistinte in campo 
imprenditoriale, culturale, spor-
tivo e nel volontariato perché ri-

teniamo importante dire a voce 
alta il grazie di tutta la comunità 
a chi con il proprio lavoro, con 
impegno, con dedizione ha con-
tribuito al benessere di tutta la 
città”, spiega il sindaco Antonel-
la Zoggia. I momenti di premia-
zione della cerimonia sono stati 
allietati da intermezzi musicali 
cantati da tre giovani trebaseli-
censi, Damiano Mangano, Matil-
de Alfonso, Sara Zacchello, allie-
vi dell’associazione “Musicare”. 
Le premiazioni sono partite dal 
mondo del volontariato, molto 
presente e radicato nel territo-
rio: “senza i tanti volontari che 
popolano il nostro comune, ca-
poluogo e frazioni, sarebbe molto 
più difficile, se non impossibile, 
offrire molti servizi e iniziative 
che arricchiscono il nostro terri-
torio - ha detto il sindaco Zoggia 

- ecco perché sono stati 
premiati molti volonta-
ri che negli anni si sono 
contraddistinti per la 
loro disponibilità, te-
nacia e generosità, che 
hanno permesso al no-
stro comune di cresce-
re”, ha concluso. Dalle 
associazioni di volon-
tariato si è poi passati 
a quelle culturali, che 
producono beni per 

così dire immateriali, e che fan-
no altrettanto bene alla comuni-
tà: capacità di leggere il passato 
e il presente, capire le problema-
tiche che ci aspettano, offrire 
iniziative e proposte, sono solo 
alcune delle attività e delle carat-
teristiche di coloro che proget-
tano, preparano, offrono stimoli 
alla crescita culturale di tutti 
noi e così facendo, migliorano la 
vita di tutta la nostra comunità. 
Poi sono state premiate aziende 
storiche del nostro territorio. Se 
la storia di Trebaseleghe affon-
da le sue radici principalmente 
nell’agricoltura (testimonianza 
rinnovata ogni anno proprio con 
l’antica Fiera dei mussi), oggi la 
Città fonda gran parte delle sue 
attività e vita sociale sulle azien-
de e sulle attività commerciali e 
artigianali. L’antica sapienza e la 
grande laboriosità dei nostri cit-
tadini hanno saputo rinnovarsi e 
portare il nome di Trebaseleghe 
anche fuori dalla città e addirit-
tura nel mondo. La lista sarebbe 
stata lunghissima, e si è dovuto 
fare una scelta. Il prossimo anno 
toccherà ad altri. Ultimi, ma non 
per importanza, ad essere pre-
miati sono stati gli ex-dipendenti 
comunali, “come Amministrazio-
ne teniamo in modo particolare a 
premiare i nostri ex-dipendenti - 

ha spiegato il sindaco - cittadini 
che hanno dedicato la loro vita la-
vorativa alla nostra città, metten-
dosi a disposizione per la crescita 
e lo sviluppo di tutta la comunità, 
in tanti modi diversi, a seconda 
del settore in cui sono trovati”. 
“La serata è stata molto bella ed 
emozionante - dichiara l’asses-
sore Francesca Pizziolo - tanti i 
presenti, sono venuti quasi tutti 
premiati a parte chi proprio non 
ha potuto per problemi persona-
li. Avremmo voluto sicuramente 
premiare anche altre persone, che 
meritano la riconoscenza di Ono-
re al merito, ma il numero era già 
importante, e abbiamo rimanda-
to ai prossimi anni. Questo even-
to per noi è simbolo ed esempio 
per tutti i trebaselicensi, impor-
tante sia per chi si contraddistin-
gue, nel volontariato, nello sport, 
nell’associazionismo, la cultura e 
l’impresa della nostra città, ma 
anche uno stimolo per tanti altri, 
nonché un segnale che l’Ammini-
strazione comunale vuole dare, 
ovvero che siamo consapevoli 
del valore del lavoro di questi cit-
tadini, senza i quali un Comune 
farebbe fatica ad andare avanti. 
Grazie a tutti!”.

Sara Zanferrari

IL VOLTO DEL DONO TORNA SABATO 7 OTTOBRE
▪ Chi succederà a Giuseppe Maraschio nella vittoria?

“Il volto del dono”, ovvero le eccellenze piom-
binesi è un apprezzato progetto nato nel 

2019 grazie all’ Aido “Nicoletta Pedroni”, con il 
quale si vuole valorizzare annualmente alcuni 
concittadini, persone che lavorano nel nostro 
comune o che durante l’anno in corso si sono 
contraddistinte per il loro proficuo impegno 
nel campo del lavoro, scuola, sport, arte, so-
ciale e volontariato. L’iniziativa, arrivata alla 
sua quarta edizione, è dedicata alla memoria 
di Nives Guidolin, attivista e catechista parroc-
chiale prematuramente deceduta nell’ottobre 
del 2017. Lo scopo è quello di promuovere la 
generosità e l’altruismo, facendo riscoprire la 
bellezza del donare agli altri il proprio tempo, 
la propria passione, la propria creatività ma 
soprattutto trasmettere amore. Il premio vie-

ne condiviso annualmente con qualche asso-
ciazione o gruppo di Piombino Dese, oltre che 
con associazioni parrocchiali e rappresentanti 
comunali, i quali propongono delle candidature 
che poi con scrupolosità ed attenzione vengono 
esaminate da una giuria. La serata della pre-
miazione sarà sabato 7 ottobre a partire dalle 
ore 20:30 nella chiesa arcipretale, durante un 
concerto del gruppo musicale “I Doremissimi”. 
Verranno chiamate e premiate una decina di 
persone che saranno insignite di pergamena; 
quattro di essi riceveranno altresì l’attestato 
“Onore al merito”. E poi avverrà la presentazio-
ne del vincitore della serata con il prestigioso 
premio “Il volto del dono”. L’album dei vinci-
tori delle tre edizioni precedenti è: 2019 Suor 
Luigia, 2020 non disputato per covid-19, 2021 
Alessandro Fraccalanza, 2022 Giuseppe Mara-
schio.

Dario Guerra

PIOMBINO DESE



Ore 19:00    Apertura Stand Gastronomico con cena dedicata ai tifosi delle 
squadre di Milan, Inter, Juventus…aperto a tutti i simpatizzanti di 
altre squadre

 Serata con ospiti famosi
 Per informazioni e prenotazioni: Antonio Basso 336 488956

 21sabato
ottobre Ore 18:30 Santa Messa  Ore 18:30 Santa Messa  

 22domenica
ottobre

domenica
ottobre

Sante Messe  
ore 9:30 animata dal coro giovani
ore 11:00 animata dal coro parrocchiale

Ore 7:00  Apertura 18° Mostra Macchine Movimento terra con esposizione di 
trattori, camion ed escavatori

 Apertura 13°Fiera degli uccelli canterini, animali da cortile, bovini ed 
equini

            Esposizione di moto e trattori d’epoca
Ore 7:00 Apertura bar con trippa e panini onti
Ore 9:00 Ritrovo dei trattori moderni presso Trattoria al Fassinaro 
Ore 10:00 Partenza sfilata a cavallo con l’associazione “Natura a    

Cavallo” 
Ore 10:15  Sfilata dei rappresentanti delle associazioni del paese, majorettes, 

trattori d’epoca e moderni
Ore 12:00  Apertura stand gastronomico 
Ore 12:00 Aperitivo contadino con Cascina Cavalli
Ore 14:00 Aratura con trattori d’epoca
Ore 18:00  Apertura stand gastronomico 

Intrattenimento durante la giornata con la voce e la fisarmonica di 
Sabrina Salvestrin

Durante la giornata saranno presenti  bancherelle di hobbisti, 
ambulanti e truccabimbi

1° Mostra di modellismo statico presso teatro/sala “Don Ilario” 
Per info: Angelo 3498632074

Specialità del giorno: Trippa, Castagne, Panin Onto e Birra Bona!!!!

29
Ore 9:00  Manifestazione ciclistica M.T.B. organizzata dal gruppo A.S.D. 
 S. Ambrogio Vinicola Balan 
Ore 11:00  Esibizione aeroplani telecomandati 
Ore 11:00 2° MOTORFEST - Raduno statico di auto sportive 
Ore 12:00  Apertura stand gastronomico 
Ore 12:00 Aperitivo Ambrosiano con Dj Luca D e DJ MIZ
Ore 14:00 Apertura iscrizioni PALTHAN RACE GARA ENDURANCE DI 

MOTORINI O VESPE 50 CC (no scooter, max 20 squadre da 4 piloti 
l’una, un motorino per squadra) ricchi premi alle prime 3 squadre 
classificate e grande premio per la squadra più simpatica

           Per info e iscrizioni: Emanuele 3463665194
Ore 18:00  Apertura stand gastronomico 

Sante Messe  
ore 9:30 animata dal coro giovani
ore 11:00 animata dal coro parrocchiale

27
Ore 20:00    Cena attività produttive in collaborazione con le attività ristorative 

del paese di Sant’Ambrogio

 Per informazioni e prenotazioni: Antonio Basso 336 488956

venerdì
ottobre

28sabato
ottobre
Ore 19:00  Apertura stand gastronomico 
Ore 21:00 Intrattenimento con il gruppo Fantaghirock
 (Musica Pop Revival 
 dagli anni 60 ad oggi)

01mercoledì
novembre

Ore 9:30 Santa Messa
Ore 14:30 Santa Messa in cimitero
Ore 15:30 Gran finale della Pesca di beneficienza
Ore 17:30 Estrazione della lotteria
Ore 18:00  Apertura stand gastronomico 
Ore 22:30 Spettacolo pirotecnico
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7 DICEMBRE, PRIMA EDIZIONE DI “UNA CANZONE PER LAURA”

GLI ALBERI: QUESTI SCONOSCIUTI…

▪ Concorso canoro dedicato alla giovane mamma Laura Pavanetto

▪ L’associazione “Donne Morgano” sta eseguendo una ricerca sulle nostre essenze

Il gruppo comunale Aido di Piom-
bino Dese intitolato a “Nicoletta 

Pedroni”, dopo aver promosso ed 
istituito nel 2018 il premio “Il vol-
to del dono”, ovvero le eccellen-
ze piombinesi che annualmente 
premia le persone meritevoli che 
più si sono distinte nel campo del 
lavoro, dello sport, della cultura 
e del volontariato, promuove ed 
organizza in collaborazione con il 
Comune di Piombino Dese, la pri-
ma edizione del concorso canoro 

PIOMBINO DESE 17 anni) e Senior, nella quale po-
tranno partecipare tutti gli altri. 
La manifestazione canora si svol-
gerà in due fasi: una preselezione 
e la serata finale prevista il 07 di-
cembre 2023 a Piombino Dese in 
sala Tommaso Moro. L’iscrizione è 
completamente gratuita, basta re-
gistrarsi usando il modulo di iscri-
zione che si trova nel sito del Co-
mune di Piombino Dese o nel sito 
ufficiale Aido di Piombino Dese. Il 
modulo dovrà pervenire tramite 
e-mail entro il 20 ottobre 2023, 
all’indirizzo piombinodeseaido@
gmail.com; entro il 31 ottobre, do-

vrà essere trasmesso tutto il ma-
teriale canoro per la serata della 
preselezione, fissata per la serata 
del 14 novembre 2023. La prima 
“scrematura” dei partecipanti am-
messi alla serata finale del concor-
so canoro del 07 dicembre 2023, 
sarà effettuata dalla giuria che 
esaminerà tutto il materiale per-
venuto. In sede di preselezione, 
la giuria, valuterà la vocalità del 
concorrente. Verranno ammessi 
venti partecipanti, dieci concor-
renti rappresentativi per ognuna 
delle due categorie. Per la serata 
finale, i giurati che saranno esper-
ti in campo della musica e del gior-
nalismo, esprimeranno il proprio 

giudizio tecnico-musicale e sulla 
capacità artistica d’interpretazio-
ne del brano. Saranno premiati i 
primi tre per ogni categoria. Sa-
ranno assegnati inoltre due pre-
mi speciali “Premio del pubblico” 
che sarà assegnato dal pubblico in 
sala, che potrà votare attraverso il 
punteggio da 6 a 10 tramite il ca-
nale on-line per l’assegnazione del 
premio del pubblico ovvero il “Tu-
lipano giallo”.

Dario Guerra

CARNIO
calzature

MOMENTI...
d’autunno

MORGANO

L’associazione “Donne Morgano”, nata nel luglio 
2014 come spazio di aggregazione al femmini-

le per le donne che rappresentano uno dei punti di 
forza della nostra comunità, ha sviluppato in questi 
anni un’opera costante di sensibilizzazione e di in-
formazione su molte tematiche di carattere sociale 
e culturale, diventando punto di riferimento e voce 
significativa all’interno del comune. Recentemente 
l’associazione ha deciso di mettere a fuoco un tema 
di carattere ambientale molto importante, quello 
delle piante che sono una presenza essenziale e 
insostituibile nel territorio nel quale viviamo. Ne 
è nata una ricerca appassionata su alcune essenze 
che fanno talmente parte della nostra quotidiani-
tà, che quasi non le vediamo e così ci sfuggono il va-
lore e la storia di cui sono portatrici. Le prime sulle 
quali “Donne Morgano” hanno costruito delle nar-
razioni sono: l’albero di Giuda (cercis siliquastrum); 
il cipresso calvo (taxodium disticum); la quercia 
(quercus); il pioppo nero (popolus nigra); il gelso 
(morus) e il ciliegio (prunus avium). Sono state 
scelti perché sono esseri viventi (su questo concetto 
merita di essere letto il testo di Stefano Mancuso, 
“La nazione delle piante”, Laterza) che si trovano 
qui, a pochi passi da noi, sono legati a ricordi di 
infanzia, di gioventù, li vediamo quando andia-
mo a camminare e ci passiamo accanto. Tra tutti, 
è forse interessante spendere due parole sull’albero 
di Giuda, per il semplice fatto che mentre tutti gli 
altri vivono nelle campagne, il cersis siliquastrum è 
presente con cinque esemplari all’interno della Ro-
tonda di Badoere. Impariamo ad osservarlo: è un 
arbusto che può raggiungere dimensioni notevoli 
e il suo portamento è alquanto diverso da quello 
di un albero: il suo tronco infatti, se lasciato a una 
crescita spontanea, si presenta contorto e quasi de-

forme e i rami crescono senza comporre una vera 
e propria chioma. Deve il suo nome alla leggenda 
secondo la quale Giuda avrebbe baciato Gesù sot-
to le sue fronde e, colto poi dal rimorso, si sarebbe 
impiccato ad un ramo. Ciò che lo rende speciale e 
molto appariscente è la bellezza della fioritura che 
esplode a marzo prima che compaiano le foglie e 
non avviene, come nella maggior parte delle pian-
te, sulle parti più giovani della chioma, ma sul 
tronco e sui rami vecchi lignificati. I fiori, di un co-
lore rosa-violaceo intenso, si presentano riuniti in 
racemi e sono ermafroditi. Oltre allo straordinario 
effetto ornamentale l’albero di Giuda è un ottimo 
azotofissatore e si dimostra particolarmente resi-
stente all’inquinamento atmosferico. Come detto, 
oggi nella Rotonda rimangono cinque esemplari 
di una presenza un tempo molto più numerosa: è 
auspicabile che venga procurata loro un po’ di com-
pagnia, anche perché ormai hanno raggiunto i set-
tant’anni e potrebbero lasciarci.

Amerigo Manesso

ATC 3 DESE, PICCOLO ESEMPIO NELLA GESTIONE DEL TERRITORIO
▪ Riflessioni sull’attenzione all’ambiente dei cacciatori, molto spesso volontari

Domenica 17 appena scorsa si 
è svolta l’apertura generale 

della caccia, nonostante le va-
rie problematiche sull’uso delle 
munizioni dovendo adeguare le 
normative imposte dall’Unione 
europea.  Non facile la situazione 
per i cacciatori poiché si è dovuto 
classificare nel nostro territorio 
le cosiddette (zone umide) dove 
utilizzare munizioni caricate con 
pallini d’acciaio per la caccia agli 
anatidi: un vero rompicapo al 
quale i cacciatori si sono comun-
que adeguati. Tutto bene, quindi. 
Eccetto un piccolo episodio avve-
nuto nell’Atc (Ambito territoriale 

PIOMBINO DESE

di caccia) durante la pre-apertura 
della caccia al colombaccio che si è 
svolta nei giorni 2 è 3 settembre: 
un malcapitato cacciatore pado-
vano, durante l’esercizio dell’at-
tività venatoria, ha fatto partire 
accidentalmente un colpo dal 
proprio fucile ferendosi ad un pie-
de. Nonostante la sua esperienza 
nell’attività venatoria gli è acca-
duto questo incidente, dovuto ad 
una svista o piccola disattenzione. 
Insomma, un errore umano come 

può succedere in tante altre at-
tività: di certo al malcapitato gli 
si può augurare solo una buona 
e pronta guarigione. Invece sono 
piovuti tanti commenti antipati-
ci e male auguranti. L’Atc 3 Dese 
comprende i territori comunali 
di Piombino Dese, Trebaseleghe, 

Massanzago ed una piccola parte 
del comune di Camposampiero, 
ma contiamo anche circa il 45 
per cento di cacciatori residenti 
in altri comuni limitrofi. È giusto 
sapere allora che possiamo ritene-
re l’Atc 3 un piccolo esempio nel-
la gestione del territorio, basato 
esclusivamente nel volontariato 
dei cacciatori stessi in tutto il pe-
riodo dell’anno, soprattutto nel 
rapporto con le associazioni di 
categoria agricoltori, ma soprat-
tutto dedicandosi all’attenzione 
dell’ambiente. Infatti, nel mese di 
marzo ultimo scorso, diversi cac-
ciatori volontari dell’Atc si sono 

prodigati ad una piantumazione 
di piante di piccolo e alto fusto, 
circa 600, trovando il consenso 
dei legittimi proprietari terrieri 
in aperta campagna: un piccolo la-
voro da definirsi eccellente per il 
nostro territorio! Ma questo non è 
un’azione isolata. Da circa tre mesi 
ad oggi, grazie ad alcuni cacciatori 
di Piombino Dese, naturalmente 
abilitati dalla Regione, L’Atc ha 
sottoscritto una convenzione per 
attività di supporto al servizio co-
munale di controllo numerico del-
le nutrie (myocastor coypus) nel 
territorio comunale. Anche qui il 
cacciatore si è distinto nel porre 
un aiuto mettendo a disposizione 
del proprio tempo per una colla-
borazione con l’Amministrazione 
comunale di Piombino Dese. Di-
rei fatto lodevole per coloro che 
prestano questo servizio. Un gra-
zie particolare va quindi rivolto 
a tutto il personale dirigenziale 
dell’Atc che mette a disposizione 
il proprio tempo libero.

Valter Bertan – Presidente Atc3 Dese

“Una canzone per Laura”, aperto 
a cantanti, artisti, solisti (singoli 
o più elementi), che presentino un 
brano pop o musica leggera, edito 
(cover), anche in lingua straniera. 
Il concorso è intitolato alla giovane 
mamma Laura Pavanetto, psicolo-
ga e sempre propensa ad aiutare e 
promuovere attività di solidarietà 
che, per volontà del marito Ales-
sandro ed i suoi familiari a segui-
to della sua malattia incurabile, 
ha donato parte del suo corpo. I 
partecipanti saranno suddivisi in 
due categorie: Junior (aperta a chi 
ha compiuto 11 anni di età fino ai 

1996 ATC PD 3 DESE 2023

ATC PD 3 DESE
Via Piave, 47 - 35017 PIOMBINO DESE (Padova)

Ambito Territoriale di Caccia



Ottobre 2023 35nOtiziE daLLa Sr 245 caStELLana

1 SETTEMBRE, EVENTO CHE RESTERÀ SICURAMENTE NEL CUORE

UNA NUOVA ALTALENA IN VIA CASTELLARI…

MORGANO

RESANA

▪ Meravigliosa serata all’insegna della promozione e diffusione della cultura

▪ Posizionata grazie al contributo degli “Amici del trattore d’epoca”!

Venerdì 1 settembre grande 
serata di musica che ha coin-

volto ed entusiasmato il pubblico 
delle grandi occasioni. A fare da 
cornice la meravigliosa piazza, La 
rotonda di Badoere, suggestiva-
mente ed artisticamente illumi-
nata, in grado così di creare una 
magica ed emozionante atmo-
sfera. 2.500 spettatori paganti, 
evento completamente sold-out, 
all ’interno della rassegna “Piaz-
ze e palazzi veneti” di cui fanno 
parte anche i Comuni di Piazzola 

Dopo l ’ inaugurazione di 
parco “Paradiso” in via 

Perarolo a fine aprile, i l Co-
mune di Resana, per regalare 
ai resanesi un nuovo spazio a 
contatto con la natura, ha de-
ciso di ampliare e migliorare 
ulteriormente la sua offerta. 
Questa volta ha però mirato a 
perfezionare la qualità di una 
zona già a sua disposizione. 
L’area verde di via Castellari 
si arricchisce grazie alla pre-
senza di una nuova altalena, 

sul Brenta, Fratta polesine e Ma-
rostica. Sul palco il maestro Die-
go Basso con l’Orchestra ritmico 
sinfonica italiana e le splendide 
voci dell ’Art voice academy con la 
straordinaria partecipazione del 
chitarrista di fama internaziona-
le Stef Burns, la soprano Claudia 
Sasso ed il cantante dalla voce 
mercuriana Manolo Soldera. Il 
sindaco Daniele Rostirolla ha 
fatto gli onori di casa aprendo il 
concerto e ringraziando in modo 
particolare ed a nome di tutta 
l ’Amministrazione comunale, le 
decine di volontari il cui aiuto è 
stato indispensabile per la rea-

acquistata dal Comune con il 
contributo dell ’Aate (Associa-
zione amici trattori d ’epoca). 
Quest’associazione, presiedu-
ta da Cristian Luison, non ha 
solo partecipato attivamente 
all ’acquisizione dell ’altalena, 
ma da molti anni è uno dei 
volti principali della tradizio-
nale “Fiera de San Bortoeo”. A 
tal proposito l ’evento, giunto 
alla sua ottava edizione ed or-
ganizzato dal gruppo “Anima-
re Resana”, ha ottenuto anche 
quest’anno un incredibile suc-
cesso, testimoniato dalle pa-
role del sindaco Stefano Bosa: 

lizzazione della serata. I giochi 
di luce, i duetti vocali di grande 
intensità, l ’indimenticabile mu-
sica che omaggiava i Queen ed 
un calorosissimo pubblico sono 
stati gli ingredienti di una mera-
vigliosa serata all ’insegna della 
promozione e diffusione del-
la cultura e dei giovani talenti. 
Evento che resterà sicuramente 
nel cuore di molti e negli applau-
si scroscianti che hanno sigillato 
un concerto indimenticabile.

Elena Pasqualetto 
Assessore agli Eventi

“un grande ringraziamento va 
ai volontari di Animare Resa-
na, che hanno creato un evento 
che dà lustro al nostro comune 
ed al nostro territorio. Resana, 
in questi giorni di sagra, fiera 
e festa, ha attirato l ’attenzio-
ne di migliaia di visitatori”. Si 
ringrazia dunque l ’Aate per il 
gentile contributo, nella spe-
ranza che la nuova altalena 
possa rappresentare un mo-
mento di quiete e serenità per 
bambini e famiglie.

Pietro Marazzato

STUDIO
PASTRELLO

Zero Branco, via Mattei 8
Telefono: 0422 486080

 segreteria@pastrello.it

CONSULENZA 
D’IMPRESA

ASSISTENZA 
FISCALE

AMMINISTRAZIONE 
DEL PERSONALE

ACCANTO A TE 
PER FAR CRESCERE 

LA TUA ATTIVITÀ

CINQUANT’ANNI DI ECOFLAM
RESANA
▪ Dal garage di casa al gruppo Ariston!

Il tutto iniziò cinquant’anni fa in un garage 
di viale Italia a Castelfranco veneto quan-

do tre amici decisero di provare a mettere 
assieme la loro esperienza fatta nel gruppo 
Riello per creare qualcosa di nuovo. Argenti, 
Rigo e Zaneti diederò cosi il via ad “Ecoflam” 
un’azienda che poi trovò sede prima a Piom-
bino Dese e poi a Resana, una delle prime 
realtà produttive della zona artigianale di 
via Roma. “Ecoflam” ha festeggiato ad inizio 
settembre i cinquant’anni con la presenza del 
presidente della Regione Veneto Luca Zaia, 
del presidente di Assindustria Veneto Centro 
Leopoldo Destro, del presidente della Provin-
cia di Treviso Stefano Marcon e del sindaco di 
Resana Stefano Bosa e dei vertici del gruppo 

Ariston, il presidente Paolo Merloni e il pre-
sidente onorario, ed ex-ministro, Francesco 
Merloni. Oggi “Ecoflam”, con un centinaio di 
dipendenti presenti nello stabilimento di via 
Roma, fa parte del gruppo Ariston ed è gui-
data dall ’amministratore delegato Giuliano 
Conticini. “Una grande storia di imprendito-
ria veneta - ha detto il sindaco Stefano Bosa 
nel complimentarsi con il personale e con i 
vertici dell ’azienda - in questa fabbrica sono 
passati centinaia di dipendenti, quasi tutti 
della zona, e sono uscite migliaia di caldaie… 
il modello Serena penso che abbia scaldato 
quasi tutte le case del nostro comune e dei co-
muni limitrofi… un prodotto che ha sancito il 
successo di una azienda che oggi fa parte del 
grande gruppo Ariston e che sta investendo 
per crescere ancora”.

Paolo Lamon
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cambio
pneumatici
invernali

dal 15 ottobre 2023
È POSSIBILE EFFETTUARE IL CAMBIO DA

PNEUMATICI ESTIVI A INVERNALI

16 controlli
gratuiti

preinvernali

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"
STUDIO
DENTISTICO

Aut. ord. med. chir. odont. di Padova N°2347/9 del 09.06.93 - Aut. Sindaco N° 5966/93 del 17.08.93

Dott. Enrico POLI
MEDICO CHIRURGO ODONTOIATRA

Via Straelle S. Pietro, 12/A, 
Camposampiero

policampos053@gmail.com
Tel. 049 5793434

VENDITA DIRETTA AL PUBBLICO
SCONTO
del 10%

valido fino al 31/10/2023

Via Fornace Prima Strada, 1
San Giorgio delle Pertiche (Pd)
dal Lunedì al Venerdì 
8.30 - 17.30
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ARRIVA IL PICIL NEL NOSTRO COMUNE
▪ Si tratta del piano dell’illuminazione per il contenimento dell’inquinamento luminoso

È approdato in Consiglio comu-
nale martedì 5 settembre, il 

nuovissimo “Piano per il conteni-
mento dell’inquinamento lumi-
noso”, Picil, per la prima fase che 
consiste nell’adozione del corposo 
documento. Sarà poi pubblicato 
per trenta giorni, a cui seguiran-
no altri trenta per eventuali os-
servazioni da parte dei cittadini 
ed infine tornerà in consiglio per 
l’approvazione. “Si tratta di un 
progetto molto importante - ha 
sottolineato il sindaco Katia Mac-
carrone in apertura - perché co-

stituisce un vero e proprio Piano 
regolatore dell’illuminazione pub-
blica. Uno strumento che analizza 
lo stato attuale dell’illuminazio-
ne, individua le criticità esistenti 
e detta le priorità negli interventi 
futuri di adeguamento. Il Picil è 
previsto dalla Legge regionale nu-
mero 17 del 2009, ed ha lo scopo 
di ridurre l’inquinamento lumi-
noso salvaguardando l’ambiente, 
ridurre in consumi energetici deri-
vati e diffondere tra il pubblico le 
tematiche relative alla protezione 
dall’inquinamento luminoso. Lo 
avevamo in programma da tempo 
e quindi ora lo presentiamo dav-
vero con soddisfazione. Sarà uno 

strumento utilissimo per l’Ammi-
nistrazione e per l’Ufficio tecnico 
nella programmazione e gestione 
degli interventi in questo setto-
re”. Scorrendo il Picil, già visibile 
oggi nel sito del Comune all’inter-
no del Geoportale (alla voce “Altri 
temi” - “Energia sostenibile”), si 
trovano allegati documenti e ta-
vole che contengono l’analisi com-
pleta del sistema di illuminazione 
del comune di Camposampiero. 
Sono stati analizzati i 129 quadri 
elettrici e i 2.787 punti luce (che 
contengono 3.157 lampade). Per 
essere a norma devono avere pre-
cise caratteristiche di tecnologia 
illuminotecnica, orientamento 

CAMPOSAMPIERO corretto (in modo da veicolare 
la luce solo verso il basso), pali e 
cavidotti in buono stato, quadri 
elettrici in sicurezza. “Dall’ana-
lisi emergono i tanti lavori di mi-
glioramento e ammodernamen-
to dell’illuminazione eseguiti in 
questi anni - sottolinea l’assessore 
Carlo Gonzo - infatti circa il 50 per 
cento dei nostri impianti e punti 
luce è a norma. abbiamo eseguito 
un numero davvero considere-
vole di interventi. In circa dieci 
anni di nostra amministrazione 
ammontano a più di 1 milione di 
Euro. Il piano contiene le indica-
zioni per effettuare nel tempo gli 
interventi che porteranno alla 

totale messa a norma, serviranno 
circa 1.200.000 Euro, stimati, na-
turalmente in maniera progressi-
va. Intanto è già pronto a partire 
il prossimo lotto di interventi del 
valore di 90.000 Euro che riguar-
da via Sant’Anna, Borgo Padova e 
la laterale delle scuole di Rustega”. 
Il Piano invita anche i privati cit-
tadini e le ditte ad evitare l’inqui-
namento luminoso dell’ambiente, 
adottando le norme previste dalla 
legge per una corretta illumina-
zione.  “Un piano che guarda ai 
benefici sia ambientali che econo-
mici - conclude il sindaco - ringra-
ziando l’ufficio e la società Sinpro, 
che ha realizzato il piano. Oggi la 
pianura padana è un mare di luce 
senza discontinuità. Ma ci sono le 
soluzioni per illuminare meglio”.

Comunicato stampa – Comune di 
Camposampiero

È TORNATA LA CENA DELLE ASSOCIAZIONI!
▪ Un grande appuntamento con il mondo associativo e del volontariato

Si è svolta giovedì 7 settembre, a 
Camposampiero, la tradizionale 

Cena delle associazioni cittadine, 
promossa dall’Amministrazione 
comunale. Sono circa 300 gli ade-

renti che hanno risposto all’appel-
lo. Un buon segnale di ripresa e di 
voglia di stare assieme. “Abbiamo 
voluto riproporre questo momento 
conviviale - spiega il sindaco Katia 
Maccarrone - che avevamo dovuto 
interrompere a causa del periodo 

covid-19. Si tratta di un impor-
tante occasione per riunire i tanti 
volontari delle nostre associazioni 
e comitati, che caratterizzano la 
nostra realtà cittadina. Da sempre 
Camposampiero possiede un ricco 
tessuto di persone impegnate nel 
volontariato, a tutti i livelli. Oggi 
l’Albo delle associazioni conta ben 
134 gruppi registrati e operativi, 
dallo sport, al socio-sanitario, la 
cultura, la musica, le attività ricre-
ative, l’educazione e l’animazione. 
Davvero una ricchezza straordina-
ria che rende la vita sociale più so-
lidaliristica e bella da vivere. Come 
Amministrazione abbiamo voluto 
incontrarli per ringraziarli, creare 
gruppo e scambio conviviale”. “Per 
l’organizzazione abbiamo trovato 
ospitalità presso la parrocchia di 
San Pietro e Paolo - proseguono 
Lorenza Baggio e Rosella Guin, le 
amministratrici che hanno firma-
to l’invito ai gruppi con il sindaco 

CAMPOSAMPIERO

- la cena infatti si è svolta sotto la 
tensostruttura allestita per l’8 set-
tembre. La finalità è stata anche 
solidale, in quanto i fondi raccolti 
saranno destinati alla Caritas in-
terparrocchiale, per il Progetto in-
clusione. Un progetto che da anni 
è dedicato a famiglie e ai bambini, 
che vivono difficoltà economiche 
o sociali”. “Ringrazio di cuore tut-
ti coloro che hanno reso possibile 
l’evento - ci tiene a sottolineare il 

sindaco - la parrocchia, don Claudio 
e tutti i suoi collaboratori, gli uffici 
comunali, gli amministratori, i tan-
ti volontari, circa 60 persone, che 
hanno servito e preparato la cena. 
Un grazie particolare a Gianna Got-
tardello e Paola Betto. L’augurio a 
tutti di mantenere saldi i legami e 
lo scambio di collaborazione per la 
nostra comunità”.

Comunicato stampa
Comune di Camposampiero 
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MANUTENZIONE DEL PONTE DI VIA NIEVO SUL MUSON DEI SASSI

UNA MOSTRA FOTOGRAFICA PER RICORDARE IL NOSTRO PAESE

“ENNEENNE TEATRO” APS,  INTENSA STAGIONE AL VIA

▪ L’assessore Gonzo: “Era stata riscontrata la presenza di segni di sofferenza”

▪ Apriamo i nostri cassetti, e condividiamo questi piccoli momenti di storia!

▪ 9 ottobre 1963 - 9 ottobre 2023: il nuovo lavoro è legato al dramma del Vajont

Il 28 agosto scorso sono partiti i 
lavori di sistemazione e manu-

tenzione straordinaria del ponte 
sul Muson dei sassi, di collega-
mento tra via Nievo e via Visen-
tin. I lavori hanno comportato la 
chiusura temporanea del ponte. 
Si può accedere a via Visentin dal-
la zona artigianale di Camposam-

“È stata una bellissima occa-
sione per far incontrare ge-

nerazioni diverse”, così commenta 
a caldo Maria Camilla Bellinato, 
curatrice della mostra fotografi-
ca “Loreggia negli scatti d’epoca” 
che si è tenuta presso la sala della 
Parrocchia di Loreggia tra il 10 e 
il 16 agosto scorso, in corrispon-
denza con i festeggiamenti per la 
tradizionale sagra di san Rocco. 
I più giovani hanno potuto co-
noscere un paese che non hanno 
mai visto, di cui però riconoscono, 
nella fisionomia attuale, alcuni 
particolari. I più anziani, invece, 
hanno rivisto nelle foto esposte 
molti momenti della loro giovi-
nezza: la trebbiatura durante la 
quale i ragazzini erano incaricati 

“Un sasso è caduto in un bicchiere colmo 
d’acqua e l’acqua è traboccata sulla to-

vaglia. Tutto qui. Solo che il bicchiere era alto 
centinaia di metri e il sasso era grande come 
una montagna e di sotto, sulla tovaglia stava-
no migliaia di creature umane che non poteva-
no difendersi.”, così scriveva Dino Buzzati per 
il “Corriere della Sera” l’11 ottobre 1963. “Sto 
scrivendo queste righe col cuore stretto dai ri-
morsi per non aver fatto di più. Oggi tuttavia 
non si può soltanto piangere. È tempo di impa-
rare qualcosa”, queste invece le parole di Tina 
Merlin per L’Unità del 10 ottobre 1963. “En-
neEnne Teatro” Aps si prepara ad una nuova 
stagione di intensità, dopo il grande successo 
legato al reading “Emanuela”, pensato e scritto 
da Franco Zobia. Il nuovo lavoro è “Quando il 
destino. Due vite nel dramma del Vajont.”, testo 
inedito curato da Franco Zobia e interpretato 
da lui stesso in collaborazione con l’istrionica 
Roberta Chinellato. Il testo è legato alla dram-
matica esperienza del Vajont e il debutto è pre-
visto per il 9 ottobre 2023, in sala Arzini, a Tre-
baseleghe (repliche successive a Massanzago e 
Santa Giustina in Colle). A sessant’anni dal tra-
gico evento, questo racconto porta sulla scena 
vicende personali collegate alla costruzione di 
una diga e di un paese che intorno ad essa si era 
sviluppato. Queste storie sono state ricostru-
ite attraverso un attento lavoro di ricerca che 
è culminato nell’incontro con alcuni superstiti 

piero.  Sul posto è presente ade-
guata segnaletica. È un lavoro che 
ha comportato parecchie criticità 
dovute alla gestione dei sottoser-
vizi che si appoggiano alla strut-
tura del ponte e alla relazione con 
i relativi enti gestori, nonché alla 
predisposizione delle strutture in 
appoggio sulle sponde del Muson, 
necessarie all’impresa per poter 
operare. Ringrazio davvero l’uffi-
cio tecnico, in particolare l’archi-

di preparare i stròpei (legacci che 
tenevano uniti i covoni di fieno), la 
festa di paese a cui si partecipava 
quando si veniva in “vacanza” dai 
nonni, le processioni delle albere. 
C’è anche chi ha cercato le foto 
della casa di Gosaldo in cui tante 
generazioni diverse hanno vissu-
to esperienze indimenticabili nei 
loro Campi scuola, quella casa vo-
luta da don Antonio Serafin che 
tanto credeva nei giovani e nella 
necessità di dare loro opportunità 
di crescita fuori dal piccolo paese 
di campagna di cui era parroco. 
Protagoniste sono stati poi alcu-
ne personalità che hanno fatto la 
storia del nostro paese: il dottor 
Bonsembiante che correva da una 
casa all’altra a servizio dei malati, 
il dottor Toniato, il farmacista, 
uno dei fondatori della polisporti-
va e della compagnia teatrale “La 

dalla cui testimonianza sono stati tratti pas-
saggi del testo. Da quel momento in poi nulla 
fu più come prima, cambiò la storia di un paese, 
di una vallata, di una regione, ma anche di una 
nazione intera nella consapevolezza che l’uomo 
non sempre era capace di un rapporto di equili-
brio e di rispetto con la natura che, prima o poi, 
avrebbe presentato il suo pesante conto. “Enne 
Enne teatro”, compagnia teatrale con sede a Lo-
reggia, nasce nel 2014 dall’unione di un gruppo 
di persone che amano fare un teatro amatoriale 
di qualità: da quattro anni organizza una rasse-
gna teatrale presso l’auditorium “Roberta Mar-
con” e collabora con l’Amministrazione comu-
nale per la realizzazione di eventi culturali. In 
preparazione anche una nuova esilarante com-
media “Per favore lascia che ti ammazzi” di Lo 
Castro con debutto previsto nel febbraio 2024.

Laura Bastarolo

tetto Corrado Martini, per l’im-
pegnativo percorso affrontato. 
“Siamo soddisfatti di veder parti-
re questi i lavori - prosegue l’as-
sessore Carlo Gonzo - vista l’età 
del ponte, qualche tempo fa ave-
vamo provveduto a verificare la 
situazione. Era stata riscontrata 
la presenza di segni di sofferenza 
alla struttura principale del pon-
te impalcato a pile, e di deteriora-
mento superficiale del calcestruz-

CAMPOSAMPIERO

LOREGGIA

LOREGGIA

zo localizzato in alcune aree. 
Oggi, con questo intervento, che 
risulta anche piuttosto oneroso, 
ben 190.000 Euro, riusciamo a 
renderlo sicuro anche per gli anni 
a venire, a garanzia degli utenti 
che lo attraversano ogni giorno”. 
Il ponte ha una struttura in cal-
cestruzzo armato a tre campate, 
ed è stato costruito nel 1911. At-
tualmente sul ponte vige un di-
vieto di accesso per gli automezzi 
di massa superiore a 35 quintali, 
che resterà anche in seguito. Il 

progetto, redatto dall’ingegner 
Mario Organte, è finanziato con 
risorse di bilancio per un importo 
complessivo di 190.000 Euro (di 
cui 116.967,38 Euro per lavori e 
73.032,62 Euro per somme in di-
retta amministrazione). I lavori 
sono stati aggiudicati con gara 
alla ditta “Martini scavi di Mar-
tini Massimo” Srl, il coordinatore 
per la sicurezza è l’architetto Er-
manno Zamprogna.

La Sindaco – Katia Maccarrone

leonessa”, il maestro Ceccon, che 
accompagnava i giovani a prendere 
la patente, comprarsi la macchina 
per andare a lavorare verso Pado-
va. O, ancora, la signora Anna De 
Portis, unica figura femminile, 
stravagante e determinata, ma an-
che capace di grande generosità nei 
confronti dei suoi concittadini. Si 
sono ricordate le gite a Monte Be-
rico, le feste per comunioni e cresi-
me, i matrimoni ma anche gli even-
ti più drammatici come l’alluvione 
del 1998. Ma l’aspetto più bello di 
questa mostra sono state proprio 
le chiacchiere e le risate che si sono 
create intorno alle varie fotografie, 
anche tra persone che non si cono-
scevano, dando spazio a quel senso 
di comunità e di festa che la sagra 
di san Rocco dovrebbe animare nei 
cittadini, mentre sembra essersi 
trasformata, al contra-

rio, in un evento commerciale e in 
un’occasione per fare soldi. Ricor-
da ancora Maria Camilla, appas-
sionata da queste ricerche che ha 
condiviso anche in diversi incon-
tri con i bambini delle scuole ele-
mentari del paese, che “L’appunta-
mento è per l’anno prossimo, con 
l’auspicio di rievocare nuovamen-
te quella Loreggia che ha fatto 
strada, da paesino di campagna a 

semi-cittadina di provincia. Dai 
tempi in cui la magnificenza di 
Leone Wollemborg ha voluto e 
fatto costruire l’Ostiglia, ai giorni 
nostri”. Quindi, apriamo i nostri 
cassetti, e condividiamo questi 
piccoli momenti di storia per non 
dimenticare e per diventare più 
consapevoli e attenti a chi siamo 
e al nostro territorio.

Laura Bastarolo

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO
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EFFICIENTAMENTO ENERGETICO PER LE SCUOLE ED IL MUNICIPIO
▪ Risparmi effettivi di almeno il 25 per cento sui consumi storici

Con un investimento di circa 
400.000 Euro, finanziato con i 

risparmi di energia, sono stati ulti-
mati alcuni importanti lavori di ef-
ficientamento che consentiranno di 
ottenere un sensibile miglioramen-
to delle prestazioni energetiche, 
rendendoli più moderni ed acco-
glienti, dei seguenti edifici pubblici. 
Scuola primaria: sono stati eseguiti 
interventi per migliorare l’impian-
to termico, sostituiti tutti i corpi 
illuminanti con luci led ad elevata 
efficienza ed installati dei dispositi-
vi per la gestione degli impianti da 

remoto. Scuola secondaria: gli inter-
venti sono stati più consistenti, dal 
cappotto esterno alla sostituzione 
dei serramenti, dal miglioramento 
termico (sostituzione caldaia e pom-
pe di circolazione) all’installazione 
di un impianto fotovoltaico della 
potenza di 20 kilowatt. Anche per la 
Secondaria sono state sostituite le 
lampade con luci a led ed installati 
i dispositivi per la gestione degli im-
pianti da remoto. Municipio (lavori 
in corso di realizzazione): comple-
ta sostituzione dell’illuminazione 
interna ed esterna con nuove luci 
a led ad alta efficienza energetica 
integrato con un sistema di regola-

zione automatico di luminosità e di 
accensione o spegnimento. Con gli 
interventi di riqualificazione si pre-
vede di ottenere una riduzione degli 
sprechi ed un sensibile risparmio 
sui costi energetici e di manutenzio-
ne, così da consentire alla ditta in-
caricata, “Edison facility solutions”, 
di ammortizzare, nei quindici anni 
di validità del contratto, gli investi-
menti sostenuti per il miglioramen-
to impiantistico e di coibentazione 
degli edifici, garantendo dei rispar-
mi effettivi di almeno il 25 per cento 
sui consumi storici.

Domenico Mandurino

MASSANZAGO

SCOUT UNA VOLTA, SCOUT PER SEMPRE… NEL MONDO!

RICONOSCIMENTO PER IL “GRUPPO FOTOGRAFICO DECUMANO VI”

▪ Isaia Rebeschini in Corea del Sud al venticinquesimo World Scout Jamboree

▪ La loro ultima mostra in paese si è tenuta durante la Fiera

Un’esperienza unica quella vis-
suta da Isaia Rebeschini, am-

basciatore del “Gruppo Scout Zemi-
niana 1” che ha partecipato, con il 
contingente del Veneto, al “World 
Scout Jamboree 2023”, l’evento in-
ternazionale, giunto alla venticin-
quesima edizione e svoltosi dall’1 al 
12 agosto a SaeManGeum in Corea 

Giunta alla quarta edizione, si è svolto il 
23 settembre “Testimoni del nostro Tem-

po - Galà della Cultura del Camposampiere-
se”, manifestazione promossa dal Tavolo della 
Cultura, presso il teatro parrocchiale di Santa 
Giustina in Colle. Si tratta di un’iniziativa di 
rete attraverso la quale il Tavolo della cultura, 
composto dagli assessori e consiglieri dei dieci 
Comuni della Federazione del Camposampie-
rese, premia le eccellenze culturali presenti 
nel territorio. Lo scopo è quello di valorizzare 
l’opera di quanti con la propria attività hanno 
contribuito e tuttora contribuiscono alla pro-
mozione e valorizzazione dei diversi linguag-
gi culturali ed artistici nel territorio e tra la 
popolazione del Camposampierese. L’elenco 
dei dieci premiati è stato ufficializzato in oc-
casione dell’ultima riunione del Tavolo della 
cultura Tra i premiati, per Villanova di Cam-
posampiero spicca il nome del “Gruppo foto-
grafico Decumano VI”, un gruppo giunto ai 
quarant’anni ed oltre di attività che ha fatto la 
storia fotografica di Villanova di Camposam-
piero. Prima Bruno Barizza ed ora Marco Mon-
tagner sono i presidenti che hanno guidato e 
stanno guidando questo bellissimo gruppo che 

del Sud. Racconta Isaia: “quest’anno 
ho avuto la rara occasione di vivere 
una delle esperienze più importanti 
e belle della mia vita: partecipare al 
Jamboree 2023 in Corea. Per quelli 
che non lo conoscono, il Jamboree 
è un evento, il primo in Inghilterra 
nel lontano 1920, che si tiene ogni 
quattro anni in un paese sempre 
diverso dai precedenti ed è un in-
contro di scout provenienti da tutto 

il mondo. Per questa edizione come 
paese ospitante è stata selezionata la 
Corea, letteralmente dall’altra parte 
del mondo! Qui, oltre 50.000 ragazzi 
provenienti da più di 150 paesi, han-
no vissuto insieme un’esperienza 
unica, dimostrando che le differenze 
non dividono, ma uniscono e arric-
chiscono. Ad evento ormai concluso 
- continua Isaia - mi piacerebbe de-
scriverlo e riassumerlo in una singo-
la parola: sfida! Il vocabolario la de-
finisce come provocazione, atto che 
ha lo scopo di suscitare comunque 
una reazione da parte di altre per-
sone: uno sguardo, un gesto di sfi-
da. All’inizio, quando ho ricevuto la 
proposta di partecipare al Jamboree, 
non avevo pensato a que-
sto aspetto, non pensavo 
che il Jamboree potesse 
essere una vera e propria 
sfida. Non verso gli altri, 
come mi sono accorto 

MASSANZAGO

VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO

ben presto, ma verso me stesso per 
dimostrare la capacità di adattarmi 
e saper affrontare le difficoltà: sfida 
nello svegliarsi contemporaneamen-
te al sole la mattina, nello stare due 
settimane in tenda, nell’affrontare 
la pioggia torrenziale e le tempera-
ture estreme. Alla fine di quest’av-
ventura mi sento diverso, perché so 
di avere vinto quella sfida che mi si 
è presentata dinanzi in tutta la sua 
grandezza. Tutte le grandi sfide por-
tano a una crescita, sempre! Nono-
stante il caldo, l’umidità e la scarsa 
organizzazione di alcuni aspetti del 
campo, siamo riusciti a goderci al 
meglio questo Jamboree, a conosce-
re nuove culture, a stringere nuo-
ve amicizie, a cantare e divertirci. 
Come ricorda la legge scout: gli scout 

sorridono e cantano anche nelle dif-
ficoltà. Abbiamo stretto mani di tut-
ti i colori, scambiato sguardi e sorri-
si, racconti e tradizioni, ci siamo dati 
una mano e un supporto a vicenda, 
fidandoci l’uno dell'altro. Come ci 
ricorda la legge scout: gli scout sono 
amici di tutti e fratelli di ogni altra 
guida e scout”. In conclusione: “è sta-
ta una delle esperienze che più mi 
ha segnato in questi ultimi anni di 
crescita, in maniera positiva ovvia-
mente, e mi sento profondamente in 
dovere di rivolgere, con tutta la più 
grande sincerità, a tutte le persone 
che mi hanno supportato moral-
mente ed economicamente in questa 
fantastica avventura, i miei più sen-
titi ringraziamenti, per aver creduto 
in me e nelle mie capacità”.

Domenico Mandurino

ci ha arricchito con mostre di prestigio. L’ulti-
mo evento in ordine cronologico, come sempre 
molto apprezzato, è stata la mostra fotografica 
nell’antica pieve di San Prosdocimo durante la 
trecentoquarantatreesima Fiera di Villanova, 
molto gradita dai visitatori.

Luigina Zin

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO



dal lunedi al venerdi 8-20 
nei giorni lavorativi

Dove lo butto?
Umido organico
L’Umido pulito è il rifiuto organico privo di 
impurità.  

Il rifiuto raccolto viene trasformato negli impianti 
di Etra in Compost ed Energia. Il Compost è un 
fertilizzante naturale utilizzato in agricoltura per la 
concimazione organica dei terreni.

COME CONFERIRLO

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

www.etraspa.it

Sacchetto 
compostabile

Conchiglie, 
gusci e ossi

Fazzoletti e 
salviette

Cialde e 
capsule

Compostaggio
domestico

Il rifiuto umido deve essere conferito in 
sacchetti compostabili. Il sacchetto è 
compostabile quando riporta il marchio 
CIC o la dicitura compostabile, in 
conformità alla norma UNI EN 13432. 

Conchiglie, gusci di molluschi e ossi 
sono fatti prevalentemente di calcio e 
vanno conferiti nel Secco residuo.

Fazzoletti e salviette di carta usati vanno 
conferiti nell’Umido organico, quando 
invece sono sporchi di materiale non 
organico (detergenti, vernici, ecc.) vanno 
nel Secco residuo.

Con il Compostaggio domestico puoi 
conferire l’Umido direttamente nella 
Compostiera e ottenere del Compost 
per il tuo giardino.

Cialde e capsule del caffè o altre 
bevande se biodegradabili e 
compostabili vanno nell’Umido 
organico, quelle non compostabili 
vanno nel Secco residuo (verificare 
sempre sulla confezione del prodotto il 
materiale e le modalità di separazione e 
conferimento indicate).

Attenzione! Conferire solo materiale 
biodegradabile e compostabile: 
alimenti avariati, avanzi di cibo, scarti 
di cucina, gusci di frutta secca, guscio 
d’uovo, stuzzicadenti, bastoncino in 
legno di gelati e ghiaccioli, ecc.
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MURELLE, PARTE IL RIFACIMENTO DEL MARCIAPIEDI PRIMA DEL CENTRO
▪ Edoardo Conte: “criticità che cercavamo di sistemare da tempo”

In fase di apertura il cantiere con 
il quale verrà sistemato il marcia-

piedi alle porte del centro di Murel-
le. “Un intervento apparentemente 
banale - sottolinea il consigliere 
delegato alla Viabilità e alla Sicu-
rezza, Edoardo Conte - ma, invero, 
rappresenta una criticità che cer-
cavamo di sistemare da tempo”. 
L’intero contributo a fondo perdu-
to, erogato dal Ministero, pari ad 
12.500 Euro (iva compresa) sarà 
impiegato per il rifacimento dell’in-

frastruttura destinata ai pedoni, 
nel tratto di via Cornara, lato est, 
dall’intersezione con il Fiumicello 
in direzione nord. Successivamen-
te, non appena saranno a disposi-
zione le risorse, l’Amministrazione 
comunale si adopererà per eseguire 
l’analogo intervento nel lato ovest. 
“In un momento storico così diffici-
le ci stiamo adoperando con grande 
determinazione per costruire e per 
sistemare i percorsi dedicati alla 
mobilità debole - ha puntualizzato il 
consigliere Conte - tutto ciò per mi-
gliorare la nostra qualità di vita”. In 

termini di valori, partirà a breve un 
altro cantiere importante. Il Comu-
ne di Villanova, infatti, è risultato 
beneficiario di un altro finanzia-
mento pari ad 70.000 Euro, sem-
pre a fondo perduto, da parte dello 
Stato. “Utilizzeremo questi denari 
per sistemare la nostra viabilità co-
munale - ha proseguito Conte - e ci 
dedicheremo innanzitutto al tratto 
ovest di via Cavin Caselle in quanto, 
da una puntuale indagine che ab-
biamo svolto su tutto il territorio, è 
quello che ha evidenziato le maggio-
ri criticità”. La procedura prevista 

VILLANOVA DI CSP

Provincia di
PadovaProvincia di
Padova

per l’individuazione della ditta e il 
conseguente affidamento dei lavori 
è in via di ultimazione: concluse le 
necessarie operazioni burocratiche, 
sul manto stradale verrà eseguita 
una fresatura e, successivamente, 
verrà rullato il nuovo asfalto. Devo 
riconoscere che il consigliere Con-
te, così come tutte le nuove leve 
dell’Amministrazione comunale, 
è subito entrato sul pezzo: per la 
nostra comunità sta lavorando con 
la testa, con le braccia, ma soprat-
tutto con il cuore. Non possiamo 
nascondere che sul lato finanzia-
rio, riferendoci alle entrate proprie 
dell’Ente, stiamo fronteggiando un 

momento particolarmente difficile. 
Ne abbiamo attraversati tanti, ma 
così duri mai: l’aumento dei costi 
dei materiali e l’innalzamento dei 
tassi di interesse hanno completa-
mente bloccato l’edilizia comunale. 
Dopo nove mesi, nel 2023 abbiamo 
incassato poco più di 20.000 Euro di 
oneri di urbanizzazione. Siamo co-
munque fiduciosi, perché il lavoro, 
prima o dopo paga sempre! E siamo 
felici di utilizzare queste risorse 
statali per iniziare a dare un segno 
importante alla frazione di Murelle: 
ne aveva bisogno.

La sindaco – Sarah Gaiani

NUOVO SOTTOPASSO DI VIA ROMA
▪ Presentata in Regione la soluzione progettuale

Lo scorso 2 agosto la Giunta ed i 
tecnici comunali si sono recati 

a palazzo Balbi, a Venezia, per pre-
sentare alla vicepresidente della 
Regione Veneto, Elisa De Berti, la 
soluzione progettuale definitiva del 
nuovo sottopasso di San Giorgio e 
della nuova viabilità di collegamen-
to con la Strada del Santo. “È stato 
un proficuo momento di condivisio-
ne, dove abbiamo ripercorso tutte le 
tappe del delicato lavoro di concer-
tazione svolto negli ultimi quattro 
anni con i vari soggetti coinvolti, e 
fatto il punto sugli adempimenti in 
programma. Nei prossimi mesi sarà 

S. GIORGIO D. PERTICHE ultimata la progettazione, con l ’ac-
quisizione dei formali pareri”, ha di-
chiarato il sindaco Daniele Canella 
al termine dell ’incontro. Nel corso 
della riunione, la vicepresidente De 
Berti ha fatto i complimenti al Co-
mune di San Giorgio delle Pertiche 
per aver fatto tutto quello che pote-
va fare per mettere l ’opera nei giusti 
binari, in attesa che si sblocchino i 
finanziamenti nazionali e regionali. 
“Un’opera tanto attesa quanto fon-
damentale: appena saranno ultima-
te le formalità tecniche organizzere-
mo la presentazione ufficiale della 
progettazione alla cittadinanza”, ha 
concluso il primo cittadino.

Il Vicesindaco - Alberto Corsini 
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OPERIAMO IN TUTTI I COMUNI
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Filiale: Pionca di Vigonza (PD)
Via Meucci, 5
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CELL. 349.3316717
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OPERIAMO IN TUTTI I COMUNI

La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco

Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183

email: sanleonardo@diocesipadova.it

La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30

SEMPRE ATTIVO IL SERVIZIO DI TRASPORTO SOCIALE

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO DELLE TRE SCUOLE E DEL MUNICIPIO
▪ Minori costi e maggiori opportunità per un Comune più sostenibile

Sono ultimati i lavori di in-
stallazione di pannelli fo-

tovoltaici presso le tre scuole 
elementari del comune di Bor-
goricco: l ’istituto “Locatelli” di 
Borgoricco, l ’istituto “Minni-
ti” di Sant’Eufemia e la scuola 
“Mazzonetto” di San Michele 
delle Badesse. Questo passo ver-
so la sostenibilità rappresenta 
un cambiamento significativo 
che porterà notevoli vantaggi 
sia per la scuola che per la co-
munità. Innanzitutto minori 
costi e maggiori opportunità: 
l ’introduzione del pannello fo-
tovoltaico consentirà alla scuola 
“Mazzonetto” di produrre ener-
gia pulita in modo autonomo. 

BORGORICCO

▪ Nel 2022 sono stati percorsi 25.227 chilometri e svolti 1.336 servizi

Grazie alla collaborazione con il 
servizio di volontariato Avis e 

Auser, l’Amministrazione comu-
nale di San Giorgio delle Pertiche 
continua ad offrire il servizio di 
Trasporto sociale, rivolto ai citta-
dini residenti nel nostro comune: 
anziani (ultra sessantacinquenni); 
minori e persone anziane che fre-

istituite o patrocinate dal Comune, 
partecipare a manifestazioni di ca-
rattere socializzante ed esercitare 
il diritto di voto in occasione delle 
elezioni. L’Amministrazione comu-
nale garantisce i trasporti dal lu-
nedì al venerdì dalle 7:30 alle 17:30 
esclusi i festivi.  Solo nel 2022 sono 
stati percorsi 25.227 chilometri e 
svolti 1.336 servizi a favore della 
cittadinanza. “L’Amministrazione 
ringrazia i volontari che quotidia-

S. GIORGIO D. PERTICHE quentano centri socio-ricreativi del 
comune; disabili; minori e persone 
che, in via eccezionale, si trovano in 
situazione di bisogno e non possono 
utilizzare i mezzi pubblici; soggetti 
frequentanti le diverse comunità 
di accoglienza del territorio e che 
sono inseriti in progetti socio-sani-
tari dalle autorità Ulss. È possibi-
le usufruire del servizio per visite 
o cure sanitarie presso strutture 
pubbliche o convenzionate, attività 

namente si mettono a disposizione 
gratuitamente per garantire il sevi-
zio a favore della cittadinanza e in 
special modo alle categorie più fra-
gili e l’Ufficio Servizio alla persona 
per la sensibilizzazione e costanza 
nel portare avanti il progetto”, ha ri-
ferito l’assessore al Sociale, Stefania 
Pierazzo. Per informazioni: Ufficio 
servizi alla persona sociocultura@
comune.sangiorgiodellepertiche.
pd.it e 049-9374730 .

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

Con la possibilità di sfruttare 
la luce solare per alimentare le 
strutture scolastiche, ci aspet-
tiamo una significativa ridu-
zione delle spese energetiche, 
liberando risorse preziose che 
potranno essere reinvestite nel-
la qualità dell ’istruzione e nella 
creazione di nuove opportuni-
tà formative per gli studenti. 
E poi avremo un Comune più 
sostenibile: l ’impegno verso un 
ambiente più verde e sostenibi-
le non solo si limita al recinto 
della scuola, ma impatta positi-
vamente sull ’intera comunità di 
Borgoricco, Sant’Eufemia e San 
Michele delle Badesse. La pro-
duzione di energia rinnovabile 
da parte delle scuole elementari 
contribuirà a ridurre la nostra 
impronta ecologica, aiutando il 
Comune a raggiungere gli obiet-

tivi di sostenibilità e riduzione 
delle emissioni di Anidride car-
bonica. Infine incentiviamo l ’e-
ducazione verso la sostenibilità: 
questa nuova iniziativa offre 
anche un’opportunità unica per 
educare gli studenti alla soste-
nibilità e all ’importanza delle 
energie rinnovabili. Con il pan-
nello fotovoltaico come esempio 
concreto di azione ambientale, 
i giovani avranno la possibilità 
di comprendere da vicino l ’im-
portanza di adottare comporta-
menti responsabili nei confronti 
del nostro pianeta, diventando 
cittadini attivi e consapevoli del 
loro ruolo nella conservazione 
dell ’ambiente.

Giulio Ruffato
Assessore all’Ambiente
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ANCORA IN AUMENTO LA RACCOLTA DIFFERENZIATA NEL 2022
▪ Il presidente Frasson: “Un risultato ottenuto grazie ai nostri cittadini e ai nostri sindaci”

Si sa, l ’unione fa la forza, e 
questo è tanto più vero quan-

to più si crede negli stessi obiet-
tivi: migliorare la qualità della 
vita e del nostro ambiente. Lo 
sanno bene Etra e i quasi 600 
mila abitanti del suo territorio, 
che anche nel 2022 si sono impe-
gnati a conferire e riciclare nel 
migliore dei modi, ottenendo 
ancora una volta l ’aumento del-
la percentuale di raccolta diffe-
renziata. Nel 2022, infatti, si è 
raggiunto il 76,5 per cento (dati 
Ispra). Si conferma così il trend 
di crescita che evidenzia quasi 
tre punti percentuali in più ri-
spetto al 2016 (73,7 per cento). 
“Un risultato ottenuto grazie ai 
nostri cittadini e ai nostri sin-
daci, che si confermano virtuo-
si, sempre più attenti ai temi 
dell ’ambiente e della sosteni-
bilità - afferma il presidente 
di Etra, Flavio Frasson - ricor-

BORGORICCO

do che una alta percentuale di 
rifiuto differenziato significa 
minori costi di smaltimento su 
cui incide moltissimo la frazio-
ne secca e ci permette di mante-
nere bollette tra le più basse in 
Italia. Ma non ci fermiamo qui. 
Stiamo lavorando per migliora-
re ancora i risultati e raggiun-
gere l ’obiettivo imposto dalla 

Excel una piattaforma 
importante in azienda

Excel è uno strumento prezioso perché ti consente di analizzare al meglio le informazioni che possiedi e, quindi, 
prendere decisioni più “mirate”.  Questo strumento fondamentale ti aiuta, infatti, a interpretare e comprendere  
i dati della tua azienda e a tradurli in utile e pro�tto. 
Che tu sia un manager, un consulente o un professionista della �nanza, imparare ad analizzare e interpretare le 
informazioni in tuo possesso ti aiuterà a essere più e�cace nel tuo lavoro. Ma vediamo quali sono i vantaggi nel 
utilizzare il foglio di calcolo più di�uso al mondo. 

I principali vantaggi di Excel per le aziende
- Integrazione con altre applicazioni: Excel può essere integrato con altre applicazioni Microsoft O�ce, come 
Word e PowerPoint, e può anche essere collegato a database esterni e fonti dati, facilitando la condivisione di dati 
tra diverse piattaforme aziendali.
- Analisi complete di dati - Excel o�re strumenti per l'analisi dei dati, tra cui �ltri, tabelle pivot e analisi 
"What-If". Questi strumenti aiutano a ottenere insight dai dati aziendali e prendere decisioni informate.
-Creazione di report professionali - la sua interfaccia user-friendly e la sua funzionalità ricca di funzioni ti 
permettono di creare e gestire report. Ti permette di trasformare i dati in gra�ci chiari e di grande e�etto 
consentendoti di presentare al meglio i risultati della tua analisi ai potenziali investitori, o per creare un’ottima 
presentazione dei dati della tua azienda.
- Visualizzazione rapida di informazioni - ti consente di memorizzare le informazioni che ti sono più utili in 
tempi rapidi e sul Web (Cloud), consentendoti così di accedere ai tuoi dati da qualsiasi dispositivo, ovunque tu sia.
-Gestione avanzata dei �ussi di lavoro - Excel è uno strumento vitale per l’analisi della tua impresa (o del tuo 
progetto) e per la piani�cazione delle operazioni necessarie della tua attività: questo programma estremamente 
versatile ti permette di gestire conti �nanziari complessi, creare sistemi di tracciamento per diversi dipartimenti, 
gestire i vari processi del �usso di lavoro e analizzare le tendenze di diverse fonti di dati, per ottenere il massimo 
dalla tua attività
-Automatizzazione dei processi: Excel può essere utilizzato per automatizzare compiti ripetitivi attraverso 
macro e script VBA (Visual Basic for Applications). Ciò consente alle aziende di risparmiare tempo e ridurre gli 
errori umani nei processi aziendali.

Conoscendo l’importanza dello strumento in azienda e i bene�ci di avere persone preparate LM Space propone corsi aziendali 
sull’applicativo Microsoft Excel.  I nostri docenti sono professionisti certi�cati con molta esperienza direttamente nelle aziende.  
Contattaci a info@lmspace.it per organizzare il corso personalizzato per la tua azienda! 

Regione del Veneto: l ’84 per 
cento di raccolta differenzia-
ta entro il 2030. Tutto questo 
in collaborazione con il Bacino 
Brenta per i rifiuti che indivi-
dua ed attua le politiche e le 
strategie per l ’implementazio-
ne e miglioramento del servizio 
e ne regolamenta le attività”. 
Etra è costantemente impe-

CARA VANNA AGOSTINI, BUONA PENSIONE!

SCUOLE MEDIE: LAVORI IN GRAVE RITARDO

▪ Dal 1986 è stata un punto di riferimento imprescindibile nel settore culturale

▪ L’anno scolastico inizia nel pieno di un cantiere culturale

BORGORICCO

Lo scorso agosto Vanna Agostini, 
funzionaria del settore culturale, 

ha raggiunto il lieto traguardo della 
pensione dopo quarantuno anni di 
onorata carriera. La lunga carriera di 
Vanna è iniziata nel 1982 quando, a 
soli vent’anni, venne assunta nel Co-
mune di Campodarsego per quattro 
anni, per seguire i settori della Biblio-
teca comunale; nell’agosto del 1986 è 
stata trasferita al Comune di Borgo-
ricco e da allora è stata un punto di ri-

ferimento imprescindibile nel settore 
culturale. Infatti, ha visto nascere il 
Museo della Centuriazione romana, 
ha lavorato con quattro assessori 
(Lino Sorato, Piergiorgio Tommasin, 
Massimo Morbiato e la sottoscritta). 
Vanna Agostini ha altresì contribuito 
allo sviluppo culturale del paese: per 
questa ragione tutta l’Am-
ministrazione comunale, 
con infinita riconoscenza, 
la ringrazia!

Il Vicesindaco 
Maria Chiara Franchin

gnata per rendere sempre più 
efficiente la complessa macchi-
na della raccolta e smaltimento 
dei rifiuti, ma anche per offrire 
un servizio sempre più comodo 
che risponda alle esigenze e al 
quotidiano impegno dei citta-
dini. Tra le iniziative promosse 
nel 2022, la sostituzione delle 
campane per il conferimento 
dell ’olio vegetale esausto, più 
sicure e pulite, e la promozio-
ne del conferimento al servizio 
pubblico dei rifiuti tessili, ora di 
competenza di Etra. Una recen-
te novità, che va proprio nella 
direzione della riduzione del ri-
fiuto, riguarda l ’avvio dei Centri 
del riuso, spazi attigui ai Centri 
di raccolta, dove tutti gli utenti 
possono portare beni in disuso 
che - dopo essere stati control-
lati, puliti e sanificati - vengono 
reimmessi sul mercato a van-
taggio di cooperative sociali, 
evitando che si trasformino in 
rifiuti. Un’idea innovativa per 
prolungare la vita di beni riuti-
lizzabili e ridurre la produzione 
di rifiuti nel rispetto dell ’econo-
mia circolare. Il primo centro è 
stato attivato a giugno 2023 a 
Piazzola sul Brenta e altri die-
ci verranno aperti a breve. Per 
quanto concerne i numeri, nel 
2022 sono ben 13 su 71 i Comu-
ni che hanno superato quota 80 
per cento, e dall ’altro lato, sono 
appena sei quelli sotto il 70 per 
cento. La palma del migliore 
se la aggiudica Cartigliano con 

83,7 per cento; seguono Nove, 
con 82,9 per cento, Campodoro 
82,6 per cento e, a pari merito, 
Teolo e Pozzoleone con 82,4 per 
cento. Per quanto riguarda i 
comuni dell ’Altopiano (dove la 
riorganizzazione del servizio 
di raccolta rifiuti è iniziata nel 
2022) si registrano, ad esem-
pio, aumenti della raccolta dif-
ferenziata fino a quasi più 10 
per cento per Asiago e più 40 
per cento di Gallio. Infine, una 
curiosità. Dai dati relativi alla 
percentuale media del rifiuto 
destinato a recupero sul tota-
le diviso per materiale, risulta 
che sia l ’umido a fare la parte 
del leone: la frazione organica 
rappresenta quasi un terzo del 
rifiuto riciclato conferito, il 31 
per cento. Seguono la carta e 
cartone con il 18 per cento, ma-
teriale che è stato storicamente 
il primo nel passato ad essere 
differenziato. Plastica, multi-
materiale e vetro rappresenta-
no insieme quasi un terzo del 
totale, con rispettivamente il 
15 e il 16 per cento e il verde ar-
riva al 12 per cento. Non pochi 
nel 2022 gli ingombranti con-
feriti e destinati a un corretto 
smaltimento ed al riciclo dei di-
versi componenti: raggiungono 
il 6 per cento. Chiudono la clas-
sifica le sabbie derivanti dallo 
spazzamento strade, con il 2 
per cento, che vengono trattate 
e riciclate nell ’impianto di Etra 
di Limena.

Ufficio stampa – Etra Spa

S. GIUSTINA IN COLLE

I lavori sarebbero dovuti terminare ancora il 9 lu-
glio scorso. Ed invece, all’inizio del nuovo anno 

scolastico, il cantiere era ben lungi dall’essere ter-
minato. Un grave ed ingiustificato ritardo, quindi, 
quello accumulato nell’esecuzione dei lavori di ri-
qualificazione energetica della scuola media “J. F. 
Kennedy” di Santa Giustina in Colle. A settembre 
inoltrato, infatti, la situazione era ancora decisa-
mente in alto mare, con conseguente motivata 
preoccupazione dei genitori degli alunni, dovuta al 
fatto che la presenza di una moltitudine di ragaz-
zi nel bel mezzo di un importante cantiere edile, 
con lavori non certo di minima entità, può sempre 
dar corso a pericoli. Anche le concrete modalità di 
svolgimento delle lezioni non lasciano tranquilli i 
genitori, in quanto (alla luce dei rumori e delle altre 
immissioni tipiche di un cantiere in corso) potreb-
be non essere possibile aprire le finestre per favori-
re il naturale ricircolo d’aria, finché la temperatura 
è ancora mite. Poco rassicuranti e comunque poco 
credibili le “giustificazioni” accampate dal sindaco, 
il quale, pur dovendo ammettere che i lavori termi-
neranno a novembre (!) e assicurando una capillare 
supervisione del cantiere, parla di rispetto di cro-
no-programma (a fronte di un ritardo che toccherà 

i quattro mesi abbondanti) e di coordinamento con 
scuola e genitori (i quali si sono trovati peraltro di 
fronte ad un fatto compiuto sul quale ben poco, o 
meglio nulla, hanno potuto replicare). La verità è 
tuttavia un’altra: i cantieri che riguardano opere 
delicate ed urgenti, come quello della scuola me-
dia o anche quello del cimitero del capoluogo (altra 
opera drasticamente in ritardo, come stigmatizza-
to da esponenti della stessa maggioranza), devono 
essere seguiti con assoluta sollecitudine, dando 
loro la massima priorità e verificando quotidia-
namente il rispetto dei termini previsti per la fine 
lavori.

Barbara Gallo – Uniti per il domani
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Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE 
Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel. 

AUTOCAD AVANZATO
Impara le impostazioni base di AutoCAD e ad 
impostare correttamente il lavoro, eseguire 
e modificare semplici disegni, ed 
effettuare misurazioni e la stampa base di quanto 
disegnato.

Data da definire
20 ore di formazione 

AUTOCAD BASE
Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto,
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nel ambito.

EXCEL AVANZATO
Corso professionale di Excel rivolto alle aziende e/o 
privati che desiderano utilizzare pienamente 
tutte le funzioni e i più importanti strumenti di 
analisi dei dati compresse all'interno del foglio di 
calcolo più diffuso al mondo.

Data da definire
20 ore di formazione 

Data da definire
20  ore di formazione

Data da definire
20 ore di formazione

L’AREA DELL’EX-PATRONATO DI FRATTE FERMA AL PALO
▪ Dopo la presentazione dello studio di fattibilità, il nulla assoluto
S. GIUSTINA IN COLLE

Rimane fermamente ferma 
al palo ed abbandonata a se 

stessa l’area dell’ex-patronato di 
Fratte, “biglietto da visita” per 
chi giunge nel centro della frazio-
ne sia dal capoluogo, che da altre 
direzioni. Il verde pubblico all’in-
terno dell’area viene manutenuto 
solo allorquando vi sono i solle-
citi dell’Opposizione. L’edificio di 
proprietà comunale risulta invece 
esposto da anni ad intemperie ed 
abbandono, senza alcun tipo di 
manutenzione o controllo da par-
te dell’Amministrazione comuna-
le, che solo a seguito di svariate 

iniziative e sollecitazioni della 
minoranza, ha chiesto ed ottenu-
to in fretta e furia (a fine 2022!) 
una relazione che, a fronte di una 
bonifica data per non rinviabile 
oltre i primi di aprile del 2021, ha 
periziato che la stessa possa es-
sere invero compiuta non dopo il 
2025. La struttura, con copertura 
in eternit, si trova come noto a po-
chi metri dal parco pubblico della 
piazza della frazione, frequentato 
da bambini, ragazzi e loro fami-
liari, oltre che in pieno centro del 
paese, a pochi passi dalla nuova 
scuola dell’infanzia, dal nuovo 
centro parrocchiale, dalla chiesa 
e da altri edifici residenziali, oltre 
che dalla stazione ferroviaria. In 

SONO PARTITI I CORSI CULTURALI PROPOSTI DA AISPAL…
▪ Lingue, public speaking, disegno, pittura, maglia ed uncinetto

Sono partite già da settem-
bre, le proposte culturali pa-

trocinate dal Comune di Cam-
podarsego e gestite da Aispal 
(Associazione italiana relazioni 
culturali con Spagna Portogal-
lo e America latina), ente senza 
scopo di lucro che eroga servizi 
linguistico-culturali e di for-
mazione, fondato in Italia nel 
1948 ed a Padova nel 1955. Tra 
le attività linguistiche possia-
mo trovare inglese, tedesco e 
spagnolo a cui si aggiungono 

CAMPODARSEGO

più occasioni, l’attuale Maggio-
ranza veniva invitata, anche for-
malmente, ad affrontare il tema 
della demolizione e della bonifica 
dell’edificio in questione, al fine 
di evitare qualsiasi rischio futuro, 
partecipando ad appositi bandi re-
gionali per acquisire contributi de-
stinati a tale fine. Per tutta rispo-
sta, l’Amministrazione comunale, 
con determina dell’11 dicembre 
2020, affidava l’incarico per la re-
dazione di uno studio di fattibilità 
tecnica ed economica dello svilup-
po dell’area in questione allo Stu-
dio associato “Mide architetti” con 
sede a Fiesso d’Artico, per un im-
porto complessivo di 15.860 Euro. 
Ebbene, solo dopo una formale 

interrogazione del Gruppo di op-
posizione “Uniti per il domani”, 
l’Amministrazione ha brevemente 
illustrato, nel corso di una riunio-
ne pubblica, gli esiti di questo stu-
dio, che hanno incontrato le ama-
re critiche dei cittadini, secondo i 
quali tale studio non sarebbe per 
nulla confacente ed adattabile alla 

realtà del centro di Fratte. Da allo-
ra, il nulla assoluto. Con il rudere 
dell’edificio che ospitò scuola ele-
mentare e centro parrocchiale che 
continua mestamente a decadere 
nel totale disinteresse del sinda-
co e della sua Giunta, divenendo, 
inoltre, sempre più potenzialmen-
te pericoloso.

Barbara Gallo – Uniti per il Domani

corsi di pittura e uncinetto. Per 
poter accedere, bisogna scari-
care la brochure presente nel 
sito del Comune di Campodar-
sego e rivolgersi alla biblioteca. 
Sarà un autunno interessante 
quindi per chi vuole allargare 
la propria base culturale o sem-
plicemente passare qualche se-
rata interessante e rilassante, 
facendo qualcosa di diverso dal 
solito. Si ricorda che la biblio-
teca è sempre aggiornata con 
nuove proposte librarie per gli 
appassionati di lettura grandi e 
piccoli.

Luigina Zin

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO
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Il Ministero della Salute dispone l’obbligo della certificazione medica di idoneità, ma con delle eccezioni

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Quando ci si iscrive in pisci-
na, in palestra o si decide 

di iniziare a praticare un’attivi-
tà sportiva a livello amatoriale 
non è sempre semplice capire di 
quale certificato medico abbia-
mo bisogno. Iniziamo, dunque, 
dal certificato, il documento che 
attesta l’assenza di controindi-
cazioni a svolgere l’attività fisi-
ca amatoriale e non agonistica 
rilasciato in seguito alla visita 
medica, che può essere di due 
tipi: il certificato per svolgere 
l’attività ludico-motoria a livel-
lo amatoriale, il primo tipo, e il 
certificato per l ’attività sportiva 
non agonistica, il secondo. Il pri-
mo, per l ’attività ludico-motoria, 
svolta a livello amatoriale non 
occasionale, individualmente 
o in gruppo, è richiesto ai pra-
ticanti non tesserati alle Fede-
razioni sportive nazionali, alle 
Discipline associate, agli enti 
di promozione sportiva ricono-
sciuti dal Coni. Per coloro che 
partecipano a manifestazioni di 
tipo ludico-motorio organizzate 
o patrocinate dalle suddette or-
ganizzazioni, e che prevedono 
attività ad alto impegno cardio-
vascolare, quali manifestazioni 
podistiche di lunghezza superio-
re ai 20 chilometri, granfondo di 
ciclismo, di sci di fondo o altre 

Tenere il collo a riposo troppo a lungo acuisce la rigidità tipica dell’artrosi
Il dolore cervicale è un’infiammazione della colonna cer-
vicale (prime sette vertebre), identificabile come male al 
collo. È un dolore infatti localizzato a livello del collo, det-
to anche cervicalgia e può scatenarsi a qualsiasi età. I pro-
cessi degenerativi della colonna vertebrale sono la causa 
più comune della cervicalgia sia acuta che cronica. Spesso 
sono alterazioni muscolo-scheletriche come contratture 
muscolari, degenerazione dei dischi intervertebrali e ar-
trosi delle vertebre. Il dolore può essere dovuto a tensione, 
postura scorretta, stress, cambi di temperatura e umidi-
tà e tende a manifestarsi maggiormente con l’invecchia-
mento. Il male al collo può essere associato alla compres-
sione dei nervi all’altezza del collo e questo può causare 
intorpidimento, debolezza o una sensazione di formicolio 
alle mani o braccia. Si può avere anche rigidità muscolare 

e mal di testa, vertigini e nausea. Di solito tensione e stiramenti muscolari del collo sono dovuti ad una 
postura scorretta mentre si lavora al computer, si guarda la televisione o dormendo in posizione scomo-
da. Quindi l’ideale è stare seduti tenendo la schiena dritta e appoggiata alla sedia, non tenere le gambe 
accavallate e rilassare le spalle, abbassandole. Anche i giovani possono soffrire di cervicali ma di solito è 
conseguente ad un trauma locale a livello muscolo-scheletrico come può essere il colpo di frusta. In que-
sto caso è necessario l’intervento di un medico per una diagnosi e terapia adeguata. Quando il dolore è 

CERVICALGIA: SINTOMI, CAUSE E RIMEDI

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00
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342 9961070
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SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati Dispositivi
Medici di classe 1 Certificati 
con detrazione d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4% articolo 3 della Legge n. 104/1992.

tipologie analoghe, il controllo 
medico comprende la rilevazio-
ne della pressione arteriosa, un 
elettrocardiogramma basale, 
uno step-test (al gradino) od un 
test ergometrico con monitorag-
gio dell’attività cardiaca e altri 
accertamenti che il medico cer-
tificatore riterrà necessari per i 
singoli casi. Non devono munirsi 
di certificato i praticanti di al-
cune attività-motorie con ridot-
to impegno fisico quali bocce 
(escluse bocce in volo), biliardo, 
golf ed altri. Anche per l ’attività 
fisica svolta in forma autonoma, 
ed al di fuori di un contesto auto-
rizzato, non è obbligatorio il cer-
tificato. Resta la raccomandazio-
ne di un controllo medico prima 
dell’attività ludico-motoria per la 
valutazione di eventuali fattori 
di rischio, con particolare atten-
zione a coloro che passano dalla 
sedentarietà alla pratica di atti-
vità fisiche o che si sottopongono 
ad un esercizio fisico di particola-
re intensità. Il certificato per l ’at-
tività ludico-motoria può essere 
rilasciato da qualsiasi medico 
iscritto all’albo professionale, ed 
ha validità annuale. Il costo della 
visita si aggira sui 35 o 45 Euro, 
compreso l’eventuale certificato 
di idoneità. Il certificato per l ’at-
tività sportiva non agonistica, il 

secondo, invece, è obbligatorio 
per gli alunni che svolgono atti-
vità fisico-sportive organizzate 
dagli organi scolastici nell’am-
bito di attività para-scolastiche, 
per coloro che svolgono attività 
organizzate dal Coni o da società 
sportive affiliate alle Federazio-
ni sportive nazionali oppure alle 

Continua

COME ORIENTARSI NELLA GIUNGLA DEI CERTIFICATI MEDICI SPORTIVI
Discipline associate o agli Enti di 
promozione sportiva riconosciuti 
dal Coni. Riguarda tutti gli atleti 
che praticano un’attività motoria 
non competitiva con l’obietti-
vo del benessere psico-fisico. La 
visita medica per il rilascio del 
certificato comprende la misu-
razione della pressione arteriosa 

e l ’effettuazione di un elettro-
cardiogramma a riposo. Viene 
eseguita dal proprio medico di 
medicina generale, dal pediatra 
di libera scelta, dal medico spe-
cialista in medicina dello sport e 
da tutti i medici di qualsiasi spe-
cialità tesserati alla Federazione 
medico sportiva italiana. Il costo 
è variabile, dipende dal medico 
che esegue la visita.

Pizzeria per asporto
panini-piadina- pizza kebab

Cell. 320 4647609
con consegna a domicilio
chiuso il MARTEDì

Via Riviera del Brenta, 49/A - 30032 Fiesso d’Artico (VE) 
peky1972@libero.it
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POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

ECOGRAFIA
Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

SEI SICURO DI DORMIRE BENE? 
Il sonno è alla base dei bisogni fisiologici, così come il bere e il mangiare…

La notte è il pon-
te tra ieri e do-
mani: dormendo 
rinnoviamo e rica-
richiamo l ’energia 
e le forze che ab-
biamo consumato 
ieri e di cui avremo 
bisogno domani. 

È comprensibile 
che se dormiamo 

bene di notte avremo una buona giorna-
ta, così come se abbiamo una cattiva giorna-
ta avremo probabilmente una brutta nottata, 
auto-costruendoci un circolo che a seconda 
dei casi può essere vizioso o virtuoso. 

Il sonno è alla base dei bisogni fisiologi-
ci, così come il bere e il mangiare, evidenziati 
nello studio di Abrahm Maslow ed elaborati 
da lui graficamente nella sua famosa pirami-
de del 1954. 

Tutti hanno bisogno di dormire e dalla pira-
mide di Maslow si evince che nella gerarchia 
dei bisogni ogni individuo non può “evolvere” 
a un livello superiore fino a quando non ha 
soddisfatto appieno quelli corrispondenti al 
livello in cui si trova. 

Da quando si nasce a quando si è anziani, 
in media, una persona che vive 90 anni 
ne trascorre ben 37,4 dormendo, circa 
330.000 ore! 

Ma si può dormire bene, malgrado lo stress 
dei nostri tempi, i mille impegni, la preca-
rietà che oggi permea qualsiasi cosa a tutti 

severo potrebbe essere attribuibile a ernie 
discali che possono comprimere le radici 
nervose a cui si associa spesso un deficit 
di forza o sensibilità degli arti superiori. In 
fase avanzata i processi degenerativi pos-
sono causare una sofferenza del midollo 
cervicale e anche in questo caso la persona 
avverte disturbi a carico degli arti sia supe-
riori che inferiori, disturbi dell’equilibrio 
e del cammino. La cervicalgia con dolore 
e riduzione dei movimenti può richiedere 
varie settimane per risolversi. La maggior 
parte delle persone che soffrono di cervi-
calgia legata all’artrosi tengono sotto con-
trollo il dolore con i farmaci antinfiamma-
tori. Negli attacchi acuti si può intervenire 
con i Fans nei primi giorni di dolore inten-
so e nei giorni successivi si può sfruttare 
l’effetto analgesico del calore, applicato lo-
calmente. Questo interviene sia sul dolore 
residuo che sull’eventuale contrattura mu-
scolare. È importante ricordare che si deve 
usare il collo in modo normale sia in caso 
di cervicalgia acuta che dopo un trauma. 
Tenerlo a riposo troppo a lungo acuisce la 
rigidità tipica dell’artrosi e indebolisce i 
muscoli paravertebrali e laterali del collo 
peggiorando la situazione. Per chi soffre 
di dolori al collo frequenti sono consigliati 
cicli di fisioterapia e esercizi quotidiani di 
rotazione, flessione ed estensione della co-
lonna vertebrale per mantenere muscoli e 
legamenti più forti, tonici ed elastici.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò 
Farmacia comunale di Salzano

Segue dalla pagina precedente

Inserzione pubblicitaria

Piramide di Maslow
i livelli e la velocità di cambiamento e trasformazione del mondo attuale, 
con la presenza di uno o più disturbi legati al cattivo modo di dormire? Si 
può trasformare in modo sano il proprio stile di vita di giorno e di notte? 
La risposta è sì, con l’aiuto del N. 1 sleep-coach, sleep-trainer e sle-
ep-manager d’Italia!

Dott.Loris Bonamassa - www.bonamassa.it
SCRIVIMI IN PRIVATO SU  info@bonamassa.it



• Solo Energia Verde e Pulita 
• Consulenza personale e gratuita sulla tua bolletta

www.antenore.it
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IL PREZZO PULITO
SENZA INTERMEDIARI

Per te subito una gift card 
da 20 euro da spendere in 

supermercato se diventi cliente.

Attiva subito la domiciliazione 
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Il tuo sconto è di 42 euro \ anno 

con cadenza mensile per sempre.
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